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 Очень может быть, что читатель будет крайне удивлён содержимому этой 

книги-сборника и озадачится вопросом: «каким чудом автор смог собрать 

воедино и систематизировать этот массив совершенно разнородной 

информации?».  

Для тех, кому это интересно, я хочу сразу раскрыть тайну: ещё в 1996 году (23 

года назад) я услышал в своём сознании голос, проявленный как чёткая и ясная 

мысль: «пиши о положении в России через призму Библии!». Я тогда ещё не был 

писателем и даже не собирался им становится, да и Библию не читал вообще, 

только держал однажды в руках… А неведомый голос снова и снова изо дня в день 

повторял мне те же слова: «пиши о положении в России через призму Библии!». 

Однажды я перестал противиться этому призыву неизвестного и стал читать 

Библию, которую мне кто-то тут же услужливо подарил, и фактически 

одновременно стал что-то писать именно «через призму библейской истории», 

отражая последнюю в виде цитат в своих рассказах про нашу российскую 

действительность…  

К чему это привело, читатель увидит, прочитав эту книгу: в христианской 

стране, принявшей Христианство более 1000 лет назад (если верить историкам), я 

как гиперборейский просветитель, писатель попал в ситуацию, аналогичную той, в 

какую попал в конце своей жизни на территории, подконтрольной Риму, сам 

Спаситель-Христос. По настоянию Иудеев его судил и осудил на смерть 

прокуратор Пилат. В настоящее время современные прокураторы, повинуясь 

требованиям всё тех же библейских Иудеев, засуживают меня, гиперборейского 

писателя Антона Благина за то, что, дескать, я в своих статьях и книгах «привожу 

факты, негативно характеризующие иудеев!», а это по административной 

Статье 20.3.1 КоАП РФ — правонарушение, а по Статье 282 УК РФ — 

преступление! И где же происходит это уникальное, повторяющее библейский 

сценарий действо? На этот раз в России! Вдумайтесь! Раньше библейские Иудеи 

хозяйничали в древнем Риме. А ныне они уже в России хозяева!!! 

Этот сборник, скорее всего, завершает мою деятельность в этом очень 

необычном направлении литературного творчества. Хотя это всего лишь моё 

предположение — что эта книга для меня финальная, ибо невозможно утверждать 

что-то наверняка, когда ты вписался в такое уникальное дело…  

                                                                                                             Автор. 
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Да поймите же вы! Гражданская война на Украине 
— это война за землю! 

 
Именно так, нынешняя Гражданская война на Украине — это война еврейских 

кланов за землю! Поэтому на людей, которые умирают по обе стороны военного 

конфликта, этим кланам, извините, просто насрать!  

 

Сегодня меня возмутила интернет-публикация Александра Скидан-Цыганкова 

«Война в/на Украине — последняя советская гражданская война», который написал в 

ней:  

«Рассматривая все гражданские конфликты на постсоветском пространстве, я 

прихожу к выводу, что эти конфликты — гражданские войны — являются не столько 

национальными порождениями современных реалий тех стран, где они происходят, 

сколько советскими гражданскими войнами! 

Аргументирую. 

Во-первых: 

Причины этих конфликтов кроются не в современных реалиях тех стран и 

территорий, на которых они ведутся, а коренятся в советском прошлом, когда глупая 

безответственная политика сиюминутных выгод большевиков — советских властей — 

приводила к преступным, неадекватным действиям, в политических, национальных и 

территориальных вопросах, которая в наше время аукнулась кровью! 

Во-вторых: 

Те, кто возглавляют и становятся инициаторами этих конфликтов, а также 

воюют в них, это «рождённые в СССР» и бывшие граждане СССР, которые сражаются 

против таких же «рожденных в СССР» граждан СССР. Так как средний возраст 

участников этих войн 35-45 и выше лет, а те не многие кто не успел родиться в СССР 

воспитывались теми кто родился и жил в СССР. И вот граждане СССР «рождённые в 

СССР» режут «рожденных в СССР»! Назвать это можно только советской 

гражданской войной....» 

 

Я написал товарищу: 

Почему в вашей статье нет ни слова про жидов? Неужто автор не знает «Пока люди, 

занимающиеся социальными науками, не станут изучать еврейство, до тех пор они 

не сварят ничего, кроме кошачьей похлёбки» (С) Э.А.Дрюмон.  

 

Александр Скидан-Цыганков ответил мне: «Статья рассматривает политический, 

а не национальный вопрос. Тем более, что в вопросах еврейства я не спец!» 

 

Ну вот, блин, люди берутся писать статьи на тему политики, а сами не понимают, что 

над политикой всегда стоит религия, а где доминирует религия, там обязательно 

присутствуют жиды и так называемые «евреи». 

  

И вот тому свидетельство из новейшей истории: 

Это Россия: 

https://cont.ws/@alexanderkrot/1359079
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Президент России Владимир Путин беседует с иудеями-хасидами Берл Лазаром и 

Александром Борода. 

 

 
 

Премьер-министр России Д.А.Медведев (Мендель) в Израиле у стены Плача. 
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Российский телеведущий-еврей В.Соловьёв (Шапиро) в иудейском одеянии и его 

книга «Мы — русские! С нами Бог!».  Знаем, знаем, какие они русские! «Гусские» они! 

 

 
 

Ежегодно жиды-иудеи отмечают в Москве у стен нашего Русского Кремля свой 

военный День Победы над греками — Хануку. 
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Это Соединённые штаты Америки. На фото президент США Дональд Трамп и 

те же жиды-иудеи: 

 

 

А на нижней фотографии Украина, наши дни:  

 

 
 

На фото вновь избранный президент Украины еврей Владимир Зеленский на совете у 

своих соплеменников-жидов по вопросу возвращения русскоязычных территорий ЛНР и 

ДНР под контроль Киева. 



8 
 

Когда я прочёл в статье Александра Скидан-Цыганкова «Война в/на Украине — 

последняя советская гражданская война»: «Причины этих конфликтов кроются не в 

современных реалиях тех стран и территорий, на которых они ведутся, а коренятся в 

советском прошлом...», я написал ему: неужели автор не читал труды идеолога 

нацистской Германии Геббельса, который лгал максимум на 10%, а на 90% излагал 

правду-матку?! Так вот, по поводу «советской гражданской войны» у доктора Геббельса 

есть очень точное наблюдение, датированное 1936 годом: 

 

«...Нужно прояснить ещё один вопрос. Вопрос о роли, которую еврейство играет по 

отношению к большевизму. Открыто обсуждать его можно только в Германии, 

поскольку в любой другой стране (как это не так давно было и в самой Германии) опасно 

даже просто упоминать слово «еврей».  

Не вызывает никаких сомнений то, что основателями большевизма являются 

жиды и что именно они его представляют. Старый руководящий класс России 

(русские) был столь тщательно уничтожен, что никакой другой руководящей группы 

кроме евреев там попросту не осталось. Таким образом, любой конфликт внутри 

большевизма — это в той или иной мере внутрисемейный конфликт между евреями.  

Недавние московские казни, то есть расстрелы евреев евреями (или евреями жидов, 

в немецком языке и те, и другие обозначены одним словом — Jude. Комментарий — А.Б.), 

можно понять только c позиций жажды власти и желания уничтожить всех 

конкурентов.  

 

 
Газета «Красный Крым»  за 1938 год. 

 

То мнение, будто евреи всегда находятся в идеальной гармонии друг с другом, — 

широко распространённое заблуждение. На самом деле они едины только тогда, когда 

составляют меньшинство, которое контролируется и которому угрожает крупное 

национальное большинство. 
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Сегодняшняя Россия — это уже не тот случай!  

После того как евреи захватывают власть (а в России власть у них 

неограниченная!), опять дают о себе знать старые еврейские соперничества, о которых 

было временно забыто из-за опасности, угрожавшей их народу. 

Идея, лежащая в основе большевизма, то есть идея полного разрушения и 

уничтожения порядочности и культуры ради дьявольской цели уничтожения народов, 

могла родиться только в жидовском мозгу, точно так же как и большевистская 

практика, с её чудовищной жестокостью, возможна только в том случае, если ею 

руководят жиды. В соответствии со своим характером эти жиды не показывают в 

открытую своих лиц. Они работают подпольно, а в Западной Европе они даже 

пытаются отрицать, что имеют что-либо общее с большевизмом. Так они вели себя 

всегда, и так они будут вести себя и дальше...» (Йозеф Геббельс. «Большевизм в теории 

и на практике». Источник: http://zarubezhom.com/gebbels2.htm 

 

Должен заметить, что доктор Йозеф Пауль Геббельс вынужден был иногда говорить 

чистую правду, как в этом случае, потому что его вместе с Адольфом Гитлером привели 

в 1933 году к власти над Германией швейцарские жиды-сионисты исключительно для 

войны с Советским Союзом, находящимся с 1929 года под управлением Сталина, 

который при построении «Первого в мире государства рабочих и крестьян» сделал ставку 

на дружбу народов и на евреев, а всех жидов, что делали в Российской империи 

революцию под руководством Лейбы Бронштейна (Троцкого), организатора Красной 

Армии и «Красного Террора», он методично уничтожал как врагов трудового народа.  

 

 
Газетная публикация того времени. 

 

О том, что Сталин был для жидо-фашистов (сионистов-нацистов) самым страшным 

врагом, говорит вот эта строчка из того же программного документа Геббельса: 

«Существование внутри страны партии, получающей приказы от руководства 

зарубежной страны, следует считать самой страшной опасностью для государства. 

Как показывает опыт, страны, в которых имеется мощная коммунистическая партия, 

в той или иной мере зависят от указаний Сталина в том, что касается своей 

домашней, социально-экономической, военной и иностранной политики...» 

То, что и лидер нынешней России сделал ставку на евреев, тоже очевидно. Владимир 

Путин этого и не скрывает! 

И то, что сегодня еврейский Киев убивает славянское население Украины (прежде 

всего гражданских!) на юго-востоке, в ЛНР и ДНР, чтобы вернуть под свой контроль этот 

огромный регион, это тоже ОЧЕВИДНО! Как очевидно и то, что нынешняя еврейская 

власть Украины сделала ставку на жидо-бандеровцев!  

http://zarubezhom.com/gebbels2.htm
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Вот такие исторические параллели! 

 

 
 

Убийство гражданских людей на Украине из миномётов стало после 2014 года 

обычным делом. 

Вот и получается, что мы все наблюдаем сегодня «еврейские соперничества», 

связанные с ИХ притязаниями на НАШУ славянскую землю, называемую по-еврейски — 

Ханааном! 

Все подробности о причинах этого еврейского соперничества я и хочу рассказать 

читателю в своём новом сборнике.  

Автор. 

 

Открываем скрытые смыслы: «нерелигиозный еврей»  

в начале ХХ века — это кто?! 
 

Во мне уже несколько лет сидит «заноза» — слова двух известных людей: Уинстона 

Черчилля, премьер-министра Великобритании, и ныне здравствующего Михаила 

Финкеля, ортодоксального раввина, как он сам себя называет. Оба они в унисон, 

описывая преступления евреев в России в начале ХХ века, называли исполнителей 

этих преступлений против Русского мира «нерелигиозными евреями», а также 

«безбожниками и атеистами». Когда я читал газетную публикацию Черчилля за 1920 год и 

слушал в 2012 году видеообращение Михаила Финкеля к Александру Проханову, 

главному редактору газеты «ЗАВТРА», меня буквально коробили эти словосочетания — 

«безбожники и атеисты», «нерелигиозные евреи», поскольку я интуитивно понимал, что 

это ложь и дезинформация и можно сказать — клевета на здоровую часть еврейства. 

Сейчас я могу уже доказать это с помощь ряда фактов в рамках поднятой мною в 

Ленинском районном суде города Мурманска острейшей темы: «Библейские Иудеи 

ведут против Русского мира необъявленную религиозную войну с целью захвата всех 

Славянских земель и уничтожения всех славян, как это прописано в их религиозном 

Законе». 

https://cont.ws/@antonblagin/1360032
https://cont.ws/@antonblagin/1360032
https://cont.ws/@antonblagin/1355089
https://cont.ws/@antonblagin/1355089
https://cont.ws/@antonblagin/1355089
https://cont.ws/@antonblagin/1355089
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Итак, факт первый — вот это публичное заявление Михаила Финкеля: 

 

 
Источник этих слов — видеозапись выступления Михаила Финкеля, сделанная в 

студии израильского телеканала ITON-TV: https://youtu.be/ZwnbixjJRww  

Вот другой факт — публикация Уинстона Черчилля за 1920 год о ситуации в России 

сразу после революции 1917 года, в ходе которой власть в Российской империи была 

фактически захвачена полчищами жидов, коих (после отмены 9 августа 1915 года 

украинско-белорусской «черты оседлости») насчитывалось в Российской империи на 

январь 1917 года более 6 миллионов человек!  

 

 
 

Дополнение: «Как готовилось вторжение евреев в Россию, и что из этого 

вышло»: https://blagin-anton.livejournal.com/959700.html 

 

А вышло из этого то, что У.Черчилль описал метафорично: «Сейчас же, эта группа 

исключительных личностей из подонков (жидов) больших городов Европы и Америки 

схватила за волосы русский народ и установила своё господство над огромной 

империей». 

https://youtu.be/ZwnbixjJRww
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Примечательно, что в этой статье под названием «Сионизм в сравнении с 

большевизмом. Борьба за душу еврейского народа», опубликованной 8 февраля 1920 

года в газете «ILLUSTRATED SUNDAY HERALD», военный министр Великобритании 

Уинстон Черчилль отразил деятельность жидов-большевиков как «нерелигиозных 

евреев»! Вот любопытная селекция евреев/жидов по У.Черчиллю: 

Хорошие и плохие евреи: 

«Конфликт между добром и злом, происходящий постоянно в человеческом сердце, 

нигде не достиг такой интенсивности как в еврейской расе. Это наиболее яркий и 

мощный пример двойственной природы человечества. Евреи дали нам в христианском 

откровении этическую систему, которая, даже если её полностью отделить от 

сверхестественного, является самым драгоценным из всего чем владеет человечечество, 

превосходящую все другие плоды мудрости и знания вместе взятые. На этой системе, и 

этой верой, со времени падения Римской империи, построена вся наша цивилизация. И 

может быть в настоящее время эта удивительная раса находится в процессе создания 

новой системы морали и философии, настолько же порочной, насколько христианство 

было благочестивым, которая, если не будет остановлена, безвозвратно расшатает всё, 

что стало возможным благодаря христианству. Похоже, что и евангелие Христа и 

евангелие Антихриста должны были быть порожденными одним и тем же народом, и 

что эта мистическая и таинственная раса была избрана для высшего проявления как 

божественного, так и дьявольского». 

Хорошие евреи по мнению Черчилля — это прежде всего «национальные» евреи, 

которые, находясь во всех странах мира, «отождествляют себя с этими странами, 

участвуют в национальной жизни и, верно придерживаясь своей религии, 

рассматривают себя гражданами — в наиболее полном смысле этого слова — 

государств принявших их. <...> Несмотря на наложенные на них ограничения, российские 

евреи сыграли почетную и успешную роль в национальный жизни России. Как банкиры и 

промышленники они сильно продвинули экономическое развитие России, и они были среди 

первых создателей таких замечательных организаций как Российские кооперативные 

общества. В политике они поддерживали большей частью либеральные и прогрессивные 

движения. Они были среди наиболее решительных сторонников дружбы с Францией и 

Великобританией». 

Я должен заметить, что после написания мною исследовательской статьи 

«Открываем скрытые смыслы», я стал совершенно иначе понимать слово «еврей», 

нежели его подают нам наши идеологические противники. Во-первых, в русском языке 

слово «еврей» стало применяться вообще, а в официальных государственных документах 

Российской империи, в частности, лишь после знаменитого Указа Елизаветы Петровны 

Романовой «О высылке жидов из России», вступившего в силу 2 декабря 1742 года. 

Подчёркиваю: возможно, что в других языках народов мира слово «еврей» или созвучное 

ему означает что-то другое, «пришелец», например, но в русском языке с подачи 

государыни Елизаветы Петровны оно официально стало означать только одно: «еврей – 

человек, совершивший переход из иудаизма в христианство» (...в соответствии с 

Указом императрицы). Во свидетельство тому — факт: до 1742 года в русском лексиконе 

не было слова «еврей». Было только слово «жид», обозначающее иудея (человека, 

исполняющего «Моисеев Закон»). 

В силу этого, евреи априори хорошие люди, выбравшие правильный путь. А вот 

слово «жиды» — после 1742 года использовалось в русском лексиконе исключительно в 

негативном смысле, оно означало антихристов, то есть тех библейских Иудеев, которые 

https://cont.ws/@antonblagin/1335386


13 
 

стремились убить Христа и в чей адрес Спаситель сказал: «ваш отец диавол, и вы 

хотите исполнять похоти отца вашего…» (Ин. 8: 44). 

 

«ОТКРЫВАЕМ СКРЫТЫЕ СМЫСЛЫ» 

 

Как свидетельствует история, в России изначально было слово жид,  обозначающее 

людей, живущих по «Моисееву закону», а слова еврей не было. Скорее всего, русское 

жид  было производным из польского слова żyd, а не, к примеру, от немецкого слова 

Jude. Россия территориально не граничила с Германией, а вот с Польшей Россия как раз 

граничила своей окраинной с запада территорией, именуемой Украиной. Смотрите 

карту 1740 года. 

 

 
 

Читаем теперь важную историческую информацию из электронной энциклопедии: 

«Со времён основания Польского Королевства, через весь период существования 

созданной в 1569 году Республики Обоих Народов, и до периода военных поражений 

восстания Хмельницкого и Потопа в XVII веке, Польша была единственным 

толерантным к жидам государством Европы, став домом для одной из крупнейших и 

динамично развивающихся жидовских общин. Неслучайно современники называли 

тогдашнюю Польшу «Жидовским раем» (лат. paradisus Iudaeorum). Это название 

происходит из выражения: «Польша была небом для шляхты, чистилищем для мещан, 

пеклом для холопов и раем для жидов (польск. Polska była niebem dla szlachty, czyśćcem dla 

mieszczan, piekłem dla chłopów, a rajem dla Żydów)», происходящего с начала XVII века. 

Согласно Станиславу Коту, фраза впервые появляется в пасквиле 1606 года анонимного 

автора, называющемся Paskwiliusze na królewskim weselu podrzucone. Автор этого 

текста, по видимому мещанин или католический священник, критикует привилегии 

шляхты и экономически с ней связанных жидов. Краковский раввин XVI века Моисей 

Иссерлес подчёркивал, что если бы Бог не дал жидам Польши как убежища, судьба 

израильского народа была бы, по видимому, уничтожение...». Источник. 

Указанные здесь обстоятельства — Польша была некогда «rajem dla Żydów» — ещё 

один аргумент в пользу того, что русское «жид» происходит именно от польского слова 

żyd, обозначающего людей, живущих по «Моисееву закону». Многие зажиточные жиды, 

движимые желанием найти для себя ещё более «райское место», покидали Польшу, 

пересекали русско-польскую границу и пытались осесть на обширных просторах 

Российской империи. При этом, оказавшись в России, жиды, будучи ревностными 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D1%81%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%B8%D1%8F_%D0%B5%D0%B2%D1%80%D0%B5%D0%B5%D0%B2_%D0%9F%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%88%D0%B8
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исполнителями «Моисеева закона», строго исполняли вот эту заповедь, в нём 

прописанную: «Не отдавай в рост брату твоему ни серебра, ни хлеба, ни чего-либо 

другого, что можно отдавать в рост; иноземцу отдавай в рост, а брату твоему не 

отдавай в рост, чтобы Господь, Бог твой, благословил тебя во всём, что делается 

руками твоими, на земле, в которую ты идёшь, чтобы овладеть ею». (Библия, 

«Второзаконие», 23: 19-20). 

Осмыслите, читатель, это религиозно-историческое свидетельство!  

Живя в Польше в тихом и тесном «жидовском раю», жиды не могли давать деньги 

под проценты (в рост) друг другу. Их жидовский закон это запрещал. Поэтому те жиды, 

у кого имелись накопления, стремились перебраться туда, где можно было отдавать эти 

накопления в рост иноземцам. При этом, будучи ревностными исполнителями "Моисеева 

закона", жиды занимались не просто ростовщичеством, а хищническим ростовщичестом, 

которое было для иноземцев губительным.  

История сохранила тысячи свидетельств самых разных людей, живших в разные 

века, которые описывали, сколь человеконенавистническим было жидовское 

ростовщичество. Но здесь для иллюстрации своих слов я приведу только одно 

свидетельство — слова пророка Мухамеда (мир ему!), под диктовку которого был написан 

священный для всех мусульман «Коран». Вот свидетельство Мухаммеда (сура 4 аяты 160 

и 161): 

 
 

Повторю основные мысли из этого исторического свидетельства для лучшего их 

осмысления читателем: «Ставшие  иудеями творили несправедливость», «они 

отвращали многих людей от истинной веры, а также брали рост ростовщический и 

поедали имущества людей...»  

Эти два подлых дела (отвращение от истинной веры и ростовщичество) жиды 

устраивали среди иноземцев с дальним прицелом в точном соответствии с доктриной 

своего жидовского Закона: «это делается руками твоими на земле, в которую ты 

идёшь, чтобы овладеть ею». (Библия, «Второзаконие», 23: 20). Иначе говоря, 

приумножение капитала за счёт экономического грабежа иноземцев было для жидов 

делом вторичным. Главным было — ввергать людей в сначала в финансовую кабалу, 

потом в нищету и тем самым обрекать их на смерть, чтобы таким путём мало-помалу 

освобождать от них землю... Ведь главное для жидов — «овладеть ею», землёю 

иноземцев, мало-помалу, как предписывает «Моисеев закон»! Он, кстати, по сей день, это 

предписывает! 

Теперь новая серия фактов для читателя:  

После успешного окончания в 1721 году «Северной войны», которую Пётр I Романов 

вёл против короля Швеции Карла-XII ради завоевания «исконно русской территории» — 

Ингермаландии, ныне называемой «Ленинградской областью», Россия обрела статус 

Российской империи. А её правитель Пётр I получил тогда титул императора.  
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Подробности в моей ранней статье «Кто построил город на Неве, ныне называемый 

«Санкт-Петербургом». 

И вот в 1725 году Пётр I умер, а в 1727 году его супруга Екатерина I, унаследовавшая 

титул императрицы и все права на управление великой империей, издала короткий 

Указ «О высылке жидов из России». Потому что они достали её своей запредельной 

наглостью и своей алчностью. 

Спустя 14 лет, в 1741 году российской императрицей стала их дочь — Елизавета 

Петровна, а уже в 1742 году, она издала расширенный Указ «О высылке жидов из 

России», повторяющий и дополняющий Указ своей матери, который уже 15 лет как был, 

но плохо исполнялся на местах. 

Тексты обоих Указов императриц Романовых повелевали следующее: «Жидов, как 

мужеска, так и женска пола, которые обретаются на Украине и в других Российских 

городах, тех всех выслать вон из России за рубеж немедленно, и впредь их ни под 

какими образы в Россию не впускать...»   

Причина столь сурового распоряжения — всё то же их, жидов, хищническое 

ростовщичество и вывоз золота из России на Запад.  

В Указе 1742 года было важное дополнение: «и впредь оных ни под каким видом в 

Нашу Империю ни для чего не впускать; разве кто из них захочет быть Христианской 

вере Греческого исповедания; таковых крестя в Нашей Империи, жить им 

позволить, токмо вон их из Государства уже не выпускать...»  

Императрица Елизавета Петровна была уверена, что весь дьявольский вред, который 

исходит от жидов, проистекает от их жидовской религии, называемой иудаизмом. Ведь 

это в их «Моисеевом законе» прописано, что жиды обязаны поступать так подло и 

гнусно в той земле, в которую они совершают нашествие, «чтобы овладеть ею». 

Причём, чтобы овладеть землями чужеземцев, жиды должны исполнять не один закон, а 

целый свод человеконенавистнических постановлений, который начинается со слов: «Вот 

заповеди, постановления и законы, которым повелел Господь, Бог ваш, научить вас, 

чтобы вы поступали так в той земле, в которую вы идёте, чтоб овладеть ею...» 

(Библия, «Второзаконие», 6: 1).  

Оттого собственно, императрица Елизавета Петровна в своём Указе от 1742 года и 

написала: «...разве кто из них захочет быть Христианской вере Греческого 

исповедания; таковых крестя в Нашей Империи, жить им позволить...» 

Любопытно, что народ российский не верил в искренность жидов-выкрестов, 

перешедших в христианство, и отреагировал на это важное дополнение Елизаветы 

Петровны к Указу 1727 года Екатерины I следующими пословицами: 

Жид крещёный, что волк приручённый. 

Жид крещёный, что вор прощёный. 

Жид крещёный, что недруг примирённый. 

Жид и кадилом хлеб добудет. 

Жид и ладаном готов надымить, только бы деньгу добыть. 

Молебен жидом пет, а пользы всё нет... Источник. 

 

Новые факты для осмысления читателем: 

В 1772—1795 годах Пруссия, Австрия и Россия в силу сложившихся политических 

причин осуществили разделы Речи Посполитой. К тому времени в польском «жидовском 

раю» проживало уже несколько миллионов жидов, как ашкеназов — жидов польско-

германского происхождения, так и сефардов — жидов испанского происхождения.  Чтобы 

https://cont.ws/@antonblagin/332415
https://cont.ws/@antonblagin/332415
http://www.hrono.ru/dokum/1700dok/1727zhidy.php
http://www.hrono.info/dokum/1700dok/1742zhid.php
http://www.hrono.info/dokum/1700dok/1742zhid.php
https://vuntean.livejournal.com/65079.html
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присоединение части Польши к Российской империи не стало для дома Романовых 

катастрофой, очередная императрица Государства Российского Екатерина II своим 

Указом от 23 декабря 1791 года (от 3 января 1792 по новому стилю) установила для жидов 

«Черту оседлости», которую они не могли пересекать без особого на то разрешения. 

А якобы четырьмя годами ранее произошло небольшое по масштабу событие, о 

котором речь пойдёт ниже. Разные источники описывают это событие по разному: 

«В 1787 году при посещении Екатериной II города Шклов во время поездки на юг по 

протекции князя Потёмкина ею был принят Иошуа Цейтлин с прошением от шкловских 

иудеев о прекращении употребления в официальных документах Российской империи 

унизительного для них слова жиды. Екатерина дала согласие на это, предписав 

использовать в официальных бумагах Российской империи слово евреи». 

По другой версии «депутация иудеев-хасидов, живших на землях, отошедших 

Российской империи после раздела Польши, обратилась к императрице Екатерине II с 

прошением: не называть их жидами, так как они, хасиды, вовсе не родня всем 

остальным жидам Европы, а происходят родственно совсем от иного колена родов 

Израиля, от евреитов... В итоге жидам Пруссии и Балтии Екатерина II оставляла 

фамилии голландские и немецкие (на –штерн и подобные), а евреям-хасидам Беларуси, 

Польши, Волыни и Подолья дала фамилии околорусские...» (Рассказал об этом в своей 

книге «Россия, курс неизвестной истории. Евреи, которых не было» профессор А.М. 

Буровский). 

О том, что это ложь, говорит тот факт, что слова жиды и евреи стали с одинаковой 

частой появляться в письменных российских источниках гораздо ранее 1787 года, ещё при 

жизни императрицы Елизаветы Петровны (годы жизни 1709 — 1761 годы).  

Современные учёные, занимающиеся изучением русского языка и  происхождения 

слов, однажды озадачились вопросом: в какие годы и как часто письменная форма слов 

жиды и евреи использовалась на территории России в письменных источниках? И вот 

какая получилась у них статистика:   

 

 
Источник. 

https://ss69100.livejournal.com/2340599.html
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Уже в 1745 году, (а не после 1787 года, как утверждают многие источники), слова 

жид и евреи использовались на территории Российской империи с одинаковой частотой. 

А в 1825 году частота использования слова жид достигла исторического максимума. 

(смотрите верхний график). В 1862 году (через год после отмены в России позорного 

крепостного права, закабалившего подавляющее большинство русских людей) частота 

использования слов жид, жиды, резко снизилась, а частота использования слова евреи, 

наоборот, резко возросла. (Смотрите нижний график). 

Удивительно, но объяснение, почему пик применения слова жиды пришёлся на 1825 

год, мне удалось отыскать довольно легко! Исчерпывающий ответ содержится вот в этом 

информационном плакате, составленным российским блогером Василием Лычковским: 

 

 
Именно жиды попытались тогда протащить в Россию своего «троянского коня»  — 

книгу «Библию», содержащую под одной обложкой сначала жидовское учение в виде 

«Моисеева пятикнижия», а потом только учение Спасителя-Христа в виде четырёх 

Евангелий. До этого момента свободного хождения на Руси таких «двуединых» Библий не 

было. Император Николай I (годы жизни 1796-1855) разгадал это коварство жидов, он 

понял: это есть не что иное, как попытка теперь уже идеологического завоевания (вслед за 

попыткой экономического грабежа) Российской империи, и приказал в 1825 году сжечь 

весь тираж «двуединых» Библий, напечатанных неким «Библейским обществом». 

Вот почему на 1825 год приходится исторический максимум употребления слова 

жиды на территории России! Этот исторический максимум говорит о том, что тогда с 

подачи лично императора Николая I всё российское общество заговорило о жидах, об их 

подлости и коварстве.  

Разумеется заговорил о жидах и русский народ, который находился тогда под 

двойным гнётом: с одной стороны — крепостное право (отменённое императорским 

Указом Александра II лишь в 1861 году), с другой стороны — гнёт жидовский, 

ростовщический, который никуда не делся даже после двух Указов императриц 

Романовых «О высылке жидов из России».  

Поскольку русские люди были абсолютно свободны лишь в устном творчестве, они 

стали складывать о жидах пословицы и поговорки, которые отразили и мудрость 

народную, и быт русских людей и характер жидов, и факты негативного влияния 

жидов на Русский мир... 
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Владимир Иванович Даль (годы жизни 1801-1872) — русский военный врач и 

писатель, этнограф и лексикограф, собиратель фольклора и составитель непревзойдённого 

по объёму «Толкового словаря живого великорусского языка», не обошёл своим внимание 

и эту форму устного народного творчества, и само слово жид.  

Он дал толкование слову жид и собрал примерно 160 пословиц о жидах, которые 

включил в свой сборник «Пословицы и поговорки Русского народа», изданный в 1862 

году. Причём, ни одна из этих пословиц не характеризовала жидов положительно! 

Ещё одно важное дополнение к теме: у меня есть объяснение и вот этого графика с 

первым максимумом употребления в Российской империи слова еврей. Кстати, второй 

максимум на этом графике, который приходится на 1917-1918 годы, и отражающий 

частоту использования слова еврей в русскоязычном пространстве, приходится на 

революцию в России, свергшую императорскую власть и установившую жидовскую 

власть.  

 
 

Уникально малое употребление в Советской России слова жид объясняется тем 

обстоятельством, что Первое советское правительство уже в первые дни своего 

правления распорядилось расстреливать жителей Советской России за слово жид на 

месте, без суда и следствия!  

Третий исторический максимум использования слова еврей в русскоязычном 

пространстве, как показывает график, приходится на 1988-1992 годы, а это пресловутая 

«перестройка» и крушение СССР, в котором самое деятельное участие, по свидетельству 

израильской прессы, приняли как раз таки евреи. 

Однако, я немного отвлёкся! Чем же объяснить самый первый исторический 

максимум, отражающий частоту использования слова еврей в русскоязычном 

пространстве?  

Ответ на этот вопрос содержит книга «Всемирная иллюстрация», том 39 за 1888 год, 

в которой чёрным по белому написано, что в 1888 году было «25-летие 

распространения святого писания в России», того же самого «двуединого святого 

писания», с «Ветхим заветом» во главе, тираж которого император Николай I признал 

идеологически опасным и сжёг в 1825 году в печах кирпичных заводов Невской лавры.   

Так вот, как написано в книге «Всемирная иллюстрация», за время с 1863 пр 1887 год 

включительно, таких Библий было распространено в Российской империи аж 1.223,044 

экземпляра. Причём «цена на книги, продающиеся в красивых переплётах, назначена 

самая низкая, поражающая своею дешевизною даже простолюдина...». То есть, чтобы 

народ не понял, что «двуединая» Библия — играет роль «бесплатного сыра» в мышеловке, 

цена на это «информационное оружие массового поражения» была назначена смехотворно 

малой.  

https://youtu.be/WDRmAFDWB7E
https://youtu.be/WDRmAFDWB7E
https://youtu.be/IliRWCni9aw
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Теперь внимание! Исключительно потому, что эта диверсия жидов против Русского 

мира тогда удалась, сегодня они, жиды, с упоением объясняют евреям, что 

«Христианство — это маркетинговый отдел Иудаизма!»:  https://blagin-

anton.livejournal.com/1058988.html 

 

Сейчас я считаю своим долгом вернуться к тому интересному факту, что слова жид и 

евреи стали одновременно применяться в российской письменности после 1745 года, 

уже через 3 года после подписания императрицей Елизаветой Петровной расширенного 

Указа «О высылке жидов из России», вступившего в силу 2 декабря 1742 года.  

В этом Указе в числе прочего были такие слова: «и впредь оных ни под каким видом в 

Нашу Империю ни для чего не впускать;  разве кто из них захочет быть Христианской 

вере Греческого исповедания; таковых крестя в Нашей Империи, жить им 

позволить, токмо вон их из Государства уже не выпускать...» 

Столь важный шаг российской императрицы по социальному и религиозному 

отделению жидов-иудеев от экс-жидов, крещёных в христианскую веру Греческого 

исповедания, как раз и требовал тогда введения нового слова-определения для экс-жидов. 

И этим определением стало слово евреи, которое на территории Российской империи 

объединило всех бывших жидов по признаку их отношения к Христианской вере 

Греческого исповедания.  

Другого разумного объяснения, почему слово евреи стало массово использоваться в 

официальных документах Российской империи после 1745 года, до настоящего времени 

ещё никто не дал, и думаю не даст!  

В пользу этой версии говорит и то, что сразу после смерти императрицы Елизаветы 

Петровны (годы жизни 1709 — 1761), которая и была инициатором введения слова евреи 

в русский лексикон, это слово евреи надолго исчезло из официальных документов (аж на 

38 лет!) и вновь появилось только в 1800 году! Об этом говорит уже известный читателю 

график: 

 

 
 

Стало быть, исконное значение русского слова евреи — это крещёные экс-жиды, 

добровольно отказавшиеся от человеконенавистнической  «веры предков», а также это 

их дети, рождённые на территории России уже свободными от «Закона Моисеева».   

Русское слово жид, таким образом, остаётся абсолютно тождественным польскому 

слову żyd, которое обозначает людей, живущих по «Моисееву закону». Согласно словарю 

В.И.Даля 1863-1866 годов выпуска, «Жидовство или жидовщина — жидовский 

закон». «Жидовствовать — быть [приверженцем] закона этого». 

https://blagin-anton.livejournal.com/1058988.html
https://blagin-anton.livejournal.com/1058988.html
https://blagin-anton.livejournal.com/1058988.html
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Что это за жидовский («Моисеев закон»), можно понять даже по одной фразе из 

Библии: «отвергшийся закона Моисеева, при двух или трех свидетелях, без 

милосердия наказывается смертью» (Евр. 10: 28). Уже одно это свидетельство говорит 

о том, что «Моисеев закон» — это мафиозный закон, а все жиды, живущие по нему, это 

мафия. Иначе говоря, русское слово жид никогда не было ругательным в отношении 

жидов. Оно просто указывает на людей, принадлежащих к самой древней и самой 

опасной мафии, негативно оцененной и в учении Христа-Спасителя, и в учении пророка 

Мухаммеда.  

Как сказал крупнейший специалист по еврейскому вопросу Анатолий Глазунов 

(Блокадник): «слово «жид» имеет ругательное значение лишь тогда, когда этим 

словом обзывают русского, а не жида». 

Написано 22 мая 2019 в городе Мурманск. 

 

 Таким образом, с подачи российской императрицы Елизаветы Петровны Романовой 

было сделано в русском языке разделение «библейского народа» на хороших и плохих 

людей: евреи — те, кто перешёл из иудаизма в христианство греческого исповедания, а 

жиды — это антихристы, от которых «многого вреда ожидать должно», как указала 

императрица в своём Указе «О высылке жидов из России» от 2 декабря 1742 года. 

По мнению У.Черчилля, плохими евреями в начале ХХ века были евреи-

интернационалисты.  

«Приверженцами их жуткой конфедерации являются отбросы общества в тех 

странах, где евреев преследуют как расу. Большинство из них, если не все, отказались 

от веры предков и оставили все надежды на жизнь в мире ином. Это движение не 

является чем-то новым среди евреев. Со дней Спартака (Вейсгаупта) до Карла Маркса, и 

дальше до Троцкого (Россия), Белы Куна (Венгрия), Розы Люксембург (Германия) и Эммы 

Гольдман (Соединенные Штаты), этот мировой заговор с целью свержения 

цивилизации и установления общества в котором приостановлено развитие, которое 

основано на зависти и невозможном равенстве, постепенно расширялся. Он сыграл свою 

заметную роль в трагедии Французской революции, как это талантливо показала 

современная писательница миссис Вебстер. Он был главным источником каждого 

подрывного движения в 19-ом веке. Сейчас же, эта группа исключительных личностей из 

подонков больших городов Европы и Америки схватила за волосы русский народ и 

установила своё господство над огромной империей...». 

 

Действующий военный министр Великобритании глупцом не был и не мог им быть, 

и если он написал про «мировой заговор с целью свержения цивилизаций», который 

«сыграл свою заметную роль в трагедии Французской революции», то надо быть идиотом, 

чтобы не верить в него, а тем паче высмеивать тех, кто говорит и пишет об этом сегодня. 

 

Цитирую далее статью У.Черчилля: 

«Нет нужды преувеличивать роль сыгранную этими, в основном нерелигиозными, 

евреями-интернационалистами в создании большевизма и в свершении Русской 

революции. Безусловно, эта роль очень велика, вероятно перевешивающая все остальные. 

За исключением Ленина, большинство руководящих личностей — евреи. Более того, 

евреи-вожди вдохновляют и являются движущей силой. Так влияние русского по 

национальности Чичерина уступает власти формально подчиненного ему Литвинова, а 

влияние таких русских как Бухарин или Луначарский невозможно сравнить с властью 
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евреев Троцкого или Зиновьева (диктатора Петрограда), или Красина, или Радека. 

Господство евреев в советских учреждениях удивляет ещё больше. Видную, если не 

главную роль в терроре ЧК играют евреи, и в некоторых случаях еврейки. Такую же 

выдающуюся роль играли евреи в тот период, когда Бела Кун правил в Венгрии. Тот же 

безумный феномен мы видим в Германии (особенно в Баварии), где ему способствовала 

временная прострация немецкого народа. Хотя во всех этих странах есть много 

неевреев, настолько же дурных, насколько дурны худшие из евреев-революционеров, роль 

этих последних, учитывая небольшой процент евреев среди населения этих стран, 

удивительно велика». 

Источник: http://www.cirota.ru/forum/view.php?subj=58711 

 

Вот эти слова про «нерелигиозных евреев» — подонков всех стран, которые 

понаехали в Россию в начале ХХ века убивать её государствообразующий народ, и стали 

для меня той занозой, которая на давала мне покоя на протяжении нескольких лет. 

И вот однажды я чётко осознал, что это всё не более чем «игра слов», такими 

определениями нам просто морочат голову! Нерелигиозных евреев не бывает с точки 

зрения истории русского языка. Еврей — это религиозный человек, совершивший 

переход из одной религии в другую, из иудаизма в христианство. Полной 

противоположностью еврея-выкреста, согласно истории русского языка, является 

приверженец иудаизма. Такого человека в России исстари было принято называть жидом. 

Замечу, что в начале ХХ века в «Советской России» за слово «жид» власть 

расстреливала граждан буквально на месте, делая это сначала без суда и следствия, а 

потом в соответствии с Декретом от 12 апреля 1918 года.  

Давайте вчитаемся в текст этого Декрета, в котором нет ни одного слова «жид», но 

множество раз употреблено слово «еврей»: 

 

СОВЕТ НАРОДНЫХ КОМИССАРОВ РСФСР 

ДЕКРЕТ от 12 апреля 1918 года 

О БОРЬБЕ С АНТИСЕМИТИЗМОМ И ЕВРЕЙСКИМИ ПОГРОМАМИ 

По поступающим в Совет Народных Комиссаров сведениям контрреволюционеры во 

многих городах, особенно в прифронтовой полосе, ведут погромную агитацию, 

последствием которой были местами эксцессы против трудового еврейского населения. 

Буржуазная контрреволюция берёт в свои руки то оружие, которое выпало из рук царя. 

Самодержавное правительство каждый раз, когда ему нужно было отвести от себя 

гнев народный, направляло его на евреев, указывая тёмным массам, будто все их беды от 

евреев. При этом еврейские богачи всегда находили себе защиту, а страдала и гибла от 

травли и насилий еврейская беднота. Теперь контрреволюционеры возобновили травлю 

против евреев, пользуясь голодом, усталостью, а также неразвитостью наиболее 

отсталых масс и остатками вражды к евреям, которая была привита народу 

самодержавием.  

В Российской Советской Федеративной Республике, где провозглашён принцип 

самоопределения трудовых масс всех народов, нет места национальному угнетению. 

Еврейский буржуа нам враг не как еврей, а как буржуа. Еврейский рабочий нам брат. 

Всякая травля, какой бы то ни было нации, недопустима, преступна и позорна. Совет 

Народных Комиссаров объявляет антисемитское движение и погромы евреев гибелью 

для дела рабочей и крестьянской революции и призывает трудовой народ 

Социалистической России всеми средствами бороться с этим злом. Национальная 

http://www.cirota.ru/forum/view.php?subj=58711
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вражда ослабляет наши революционные ряды, разъединяет единый, без различия 

национальностей, трудовой фронт и на руку лишь нашим врагам. Совнарком 

предписывает всем Совдепам принять решительные меры к пресечению в корне 

антисемитского движения. Погромщиков и ведущих погромную агитацию 

предписывается ставить вне закона.  

Председатель Совета Народных Комиссаров Вл. Ульянов (Ленин). Управляющий 

делами Совета Народных Комиссаров Вл. Бонч-Бруевич. Секретарь Совета Н. Горбунов. 

Источник: https://ru.wikisource.org/wiki/Декрет_СНК_РСФСР 

 

Как видим, формально со стороны авторов этого Декрета всё правильно написано: 

«еврейский рабочий нам брат». Однако, и этот Декрет В.И.Ленина, как и статья 

Уинстона Черчилля — сплошное словоблудие!  

И вот тому наглядное подтверждение. Ленин написал в этом Декрете от 12 апреля 

1918 года: «Самодержавное правительство каждый раз, когда ему нужно было отвести 

от себя гнев народный, направляло его на евреев, указывая тёмным массам, будто все их 

беды от евреев». Позже этим же словоблудием во враждебной России нацистской 

Германии занимались Адольф Гитлер с Йозефом Геббельсом, тоже кричавшие незадолго 

до Второй мировой войны, что «все беды от евреев!». 

Но мы то уже знаем, что с точки зрения истории русского языка, еврей — это 

человек, перешедший из иудаизма в христианство. То есть, это человек, осознавший, что 

христианская вера правильная, а иудаизм — нет. Соответственно, у русского человека, 

выросшего в России и предки которого тоже родились в России, есть понимание, что все 

беды не от евреев, а от жидов! А жиды — это буквально антихристы, это те Иудеи, 

которые, согласно Библии, стремились убить Христа и в чей адрес Спаситель сказал: 

«ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего...» (Ин. 8: 44). 

 

Теперь конкретно по поводу лжи В.И.Ленина и его Декрета. Даже последнее 

самодержавное правительство в лице императора Николая II не путалось в словах «евреи» 

и «жиды», а чётко знало: не от евреев зло, а от жидов! 

 

Историческая справка: в 1905 году после первой неудавшейся «русской революции» 

царь-самодержец Николай II издал «Высочайший манифест», в котором призвал 

население Российской империи не поддаваться на провокации разных смутьянов, а 

соблюдать порядок. Со своей стороны царь пообещал народу провести реформы, которые 

смогут значительно улучшить жизнь всех слоёв российского общества. И в том же 1905 

году Николай II написал своей матери – императрице Марии письмо, в котором он 

рассказал ей, КТО был в ту пору главным зачинщиком общественных беспорядков, и КТО 

продолжил уже после высочайшего царского манифеста подстрекать народ к 

государственному перевороту, к свержению самодержавия. Вот подлинный текст письма 

Николая II своей матери.  

«В первые дни после манифеста нехорошие элементы сильно подняли головы, но 

затем наступила сильная реакция, и вся масса преданных людей воспряла. Результат 

случился понятный и обыкновенный у нас: народ возмутился наглостью и дерзостью 

революционеров и социалистов, а так как 9\10 из них жиды, то вся злость обрушилась 

на тех – отсюда еврейские погромы. Поразительно, с каким единодушием и сразу это 

случилось во всех городах России и Сибири. В Англии, конечно, пишут, что эти 

беспорядки были организованы полицией, как всегда – старая и знакомая басня! Но не 

https://ru.wikisource.org/wiki/%D0%94%D0%B5%D0%BA%D1%80%D0%B5%D1%82_%D0%A1%D0%9D%D0%9A_%D0%A0%D0%A1%D0%A4%D0%A1%D0%A0_%D0%BE%D1%82_25.07.1918_%D0%9E_%D0%B1%D0%BE%D1%80%D1%8C%D0%B1%D0%B5_%D1%81_%D0%B0%D0%BD%D1%82%D0%B8%D1%81%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%82%D0%B8%D0%B7%D0%BC%D0%BE%D0%BC_%D0%B8_%D0%B5%D0%B2%D1%80%D0%B5%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%BC%D0%B8_%D0%BF%D0%BE%D0%B3%D1%80%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BC%D0%B8
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одним жидам пришлось плохо, досталось и русским агитаторам: инженерам, 

адвокатам и всяким другим скверным людям. Случаи в Томске, Симферополе, Твери и 

Одессе ясно показали, до чего может дойти рассвирепевшая толпа, когда она окружала 

дома, в которых заперлись революционеры, и поджигала их, убивая всякого, кто 

выходил...» («Красный Архив», том 22. Выдержка письма царя опубликована в книге В.В. 

Шульгина «Что НАМ в НИХ не нравится», Издательство НРПР «Хорс», С.-Петербург, 

1992, с. 239). 

 

Как видим, в этих словах В.И.Ленина была явная ложь: «Самодержавное 

правительство каждый раз, когда ему нужно было отвести от себя гнев народный, 

направляло его на евреев, указывая тёмным массам, будто все их беды от евреев».  

 

Письмо Николая II, последнего самодержца российского, раскрывает нам и другую 

правду: русский народ без всякой наводки (указки) сверху, а в силу своей натуры 

возмущался наглостью и дерзостью революционеров-жидов, пытался стихийно хоть как-

то от них, от жидов, защититься, и только из-за этого происходили тогда так называемые 

«еврейские погромы». Разумеется, что в состоянии аффекта русским людям было трудно 

понять, кто перед ними – жид, а кто – еврей! (Не все евреи – жиды, хотя почти все жиды – 

евреи). При этом вина за эти еврейские погромы лежала целиком и полностью на самих 

жидах, которые вели себя в России беспредельно нагло и занимались в ту пору 

терроризмом в рамках подготовки грядущего госпереворота.  

 

 
Фото начала ХХ века: жиды-террористы. 
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Историческая справка: «В апреле 1902 года террористическим актом против 

министра внутренних дел Дмитрия Сипягина заявила о себе Боевая организация (БО) 

эсеров. БО являлась самой законспирированной частью партии социалистов-

революционеров (СР), её устав был написан Михаилом Гоцем. За всю историю 

существования БО (1901-1908) в ней работали свыше 80 человек. Организация была в 

партии на автономном положении, ЦК лишь давал ей задание на совершение очередного 

террористического акта и указывал желательный срок его исполнения. У БО были своя 

касса, явки, адреса, квартиры, ЦК не имел права вмешиваться в её внутренние дела. 

Руководители БО Гершуни (1901-1903) и Азеф (1903-1908) были организаторами партии 

эсеров и самыми влиятельными членами её ЦК...»  

Уточнение: упомянутые здесь руководители: Михаил Гоц, Гершуни и Азеф были 

жидами и по крови, и по духу. Комментарий — А.Б. 

А это эмблема террористической жидовской партии социалистов-революционеров 

(СР) — эсеров — этакое милое очеловеченное Солнышко: 

 

 
Мне это напомнило историю Иезуитов, которые тоже взяли себе в качестве эмблемы 

Солнце, а свои подлые, буквально дьявольские дела они прикрыли светлым именем 

Христа-Спасителя... Собственно название этого жидовского ордена интеллектуалов, 

помогавшего Инквизиции выискивать повсюду инакомыслящих, — «Societas Jesu» 

(«Общество Исуса»). 

 
Цитата: «В средние века иезуиты активно использовали казуистику, систему 

пробабилизма, а также применяли различные приёмы для трактовки вещей в выгодном 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%BE%D0%B1%D0%B0%D0%B1%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D0%B7%D0%BC
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для себя ключе, в частности мысленные оговорки и т. п. Из-за подобной морали в 

бытовом языке слово «иезуит» стало синонимом хитрого, двуличного человека...» 

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Иезуиты 

 

Перехожу теперь к самому важному.  

 

Вот эти люди, стоящие вокруг Владимира Ленина и Лейбы Бронштейна (Троцкого), 

малая часть от более чем 6 миллионной армии «пролетариев всех стран», они кто — 

«нерелигиозные евреи» или жиды? 

 

Фотография 1918 года. 

 

После того, как я исследовал множество исторических фактов, я уже знаю, что 

революция эта была подготовлена и осуществлена жидами, именно жидами, а не 

евреями, в рамках ПРОГРАММЫ ЗАВОЕВАНИЯ СЛАВЯНСКОГО МИРА, которая 

содержится в иудейской «Торе», священной книге всех иудеев. 

 

Эту тему я раскрыл в достаточно полной мере в своей статье «Неправедный Суд 

вершился, а за окном в июне шёл снег...». Прочтите сейчас внимательно эту статью, 

дорогой читатель, (она идёт следующей в этом сборнике), а потом попробуйте сами 

ответить на вопрос: как должен выглядеть жид (религиозный приверженец «Моисеева 

Закона») и что он должен делать в рамках исполнения вот этих заповедей постановлений 

и законов, прописанных в «Торе» и предписывающих жидам убийство людей конкретно 

при завоевании исконно Славянской земли, названной в Библии «Ханааном». 

 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%B5%D0%B7%D1%83%D0%B8%D1%82%D1%8B#/media/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Ihs-logo.svg
https://cont.ws/@antonblagin/1355089
https://cont.ws/@antonblagin/1355089
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Какие задачи ставит религия перед своими адептами, такие действия они и 

исполняют. А что это за воинствующая религия, в Библии ясно сказано: «...говорят о 

себе, что они Иудеи, а они не таковы, но сборище сатанинское» (Откровение, 2: 9).  

Для выполнения постановлений, прописанных на века в иудейской «Торе»: «убей!», 

«сожги огнём!», «истреби!», «изгони!», «овладей городами, которые ты не строил...», 

нужны были именно такие исполнители и ревнители «Моисеева Закона», которых описал 

в своей статье в 1920 году Уинстон Черчилль: законченные негодяи и подонки, 

патологические садисты и убийцы, обученные с малолетства человеконенавистничеству.  

 

И пусть более никто не собьёт вас с толку, читатель, своим лживым утверждением, 

что революцию в России делали в 1917 году «нерелигиозные евреи», безбожники и 

атеисты! Это были самые натуральные жиды — «сборище сатанинское», о которых 

рассказывает на своих страницах Библия. 
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Этих жидов потом одного за другим (не всех, но большинство) руками евреев 

ликвидировал Сталин, имевший только одно образование за плечами — образование 

христианского священника. Оно и помогло Иосифу Виссарионовичу Джугашвили 

разобраться, кто в СССР — еврей, а кто — жид, сплотить десятки народов, в том числе и 

евреев, на построение на развалинах Российской империи первого в мире государства 

рабочих и крестьян, после этого ещё выдержать в 1941 году нападение на СССР 

нацистской Германии, управляемой жидами, а потом в кратчайшие сроки восстановить 

разруху, вызванную той страшной войной... 

 

 
 

Портрет И.В.Сталина. 

 

17 июня 2019 г. Мурманск. Антон Благин  
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Неправедный Суд вершился, а за окном  
в июне шёл снег... 

 

Как я уже сообщал читателям ранее, на 11 июня на 11 часов 30 минут был назначен 

суд по административному делу №5-284/2019, возбужденному в отношении меня по 

Статье 20.3.1 КоАП РФ.  

В своём Постановлении от 27 мая 2019 года первый заместитель прокурора области 

С.А.Фирсов написал: «В ходе проверки установлено, что Благин А.П, имея негативное 

отношение к евреям, разместил авторскую публикацию о евреях, негативно их 

характеризующую, с целью информирования большого числа граждан О ВЕДЕНИИ 

ЕВРЕЙСКОЙ НАЦИЕЙ НЕОБЪЯВЛЕННОЙ ВОЙНЫ ПРОТИВ РУССКОГО 

НАРОДА. Таким образом, в действиях Благина А.П. содержатся признаки состава об 

административных правонарушениях, - действия направленные на возбуждение 

ненависти или вражды, а также на унижение достоинства человека, либо группы лиц по 

признакам пола, расы, национальности, языка, происхождения, отношения к религии..., 

совершённые публично, в том числе с использованием СМИ или телекоммуникационных 

средств, включая сеть Интернет».  

 

 
 

Судья А.В.Лучник в своём письме от 1 июня 2019 года за №396/5-284/19 заранее 

разъяснил мне, что в соответствии со статьёй 25.1 Кодекса Российской Федерации об 

административных правонарушениях, я могу давать в суде объяснения, представлять 

доказательства, заявлять ходатайства и отводы..., а также пользоваться иными 

процессуальными правами в соответствии с КоАП РФ.  

 

В этой связи я решил воспользоваться своим правом человека и гражданина, чтобы 

предоставить суду неопровержимые доказательства того, что евреи, ведомые Иудеями 

(своим духовно-политическим руководством), действительно ведут против Русского 

мира необъявленную религиозную войну с целью захвата всех Славянских земель и 

уничтожения всех славян, как это прописано в их религиозном Законе.  

Ниже я привожу три информационных материала, которые я передал в суд на 

бумажных носителях, и которые были приобщены к моему административному делу 5-

284/2019:  

https://prok-murmansk.ru/structure/rukovodstvo-prokuratury/firsov-sergey-anatolevich
http://len.mrm.sudrf.ru/modules.php?id=47&name=info_court
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1.  

 
 

2. «О ведении Иудеями религиозной захватнической войны против всего 

Славянского мира и России в частности» 

 

Довожу до сведения суда, что при написании статьи «Чем Антон Благин так насолил 

некоторым товарищам, что его всяко-разно пытаются нейтрализовать?» я 

руководствовался прежде всего чувством гражданского долга, который побуждал меня 

донести через СМИ до возможно большего количества россиян и до государственной 

власти тоже и лично до Владимира Путина, Президента Российской Федерации, 

вопиющие факты, убедительно доказывающие, что против Русского народа, против 

славян, на протяжении веков ведётся необъявленная религиозная война, имеющая 

захватнический характер. 

4 года назад, то есть, в 2015, я обращался в Администрацию Президента России по 

фактам проявления Иудеями религиозного экстремизма, и какой-то чиновник (фамилию 

его я уже не помню) перенаправил тогда моё письмо в Прокуратуру Мурманской области 

с указанием дать мне ответ непосредственно по месту моего жительства. 
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9 марта 2016 года ответ я получил от Е.Е.Максимовой, старшего помощника 

прокурора Мурманской области по надзору за исполнением законов о федеральной 

безопасности, межнациональных отношениях, противодействии экстремизму и 

терроризму, которая написала мне (копия её письма прилагается): «Изучение показало, 

что в своём обращении Вы сообщаете о признаках экстремизма в деятельности 

религиозных организаций, исповедующих иудаизм, основываясь на цитатах из 

религиозных книг. По существу Ваших доводов разъясняю, что в соответствии со ст. 3.1 

ФЗ от 25.07.2002 №114-ФЗ «О противодействии экстремистской деятельности» 

Библия, Коран, Танах и Ганджур, их содержание и цитаты из них не могут быть 

признаны экстремистскими материалами…» 
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Однако, я указывал на факты религиозного иудейского экстремизма, ссылаясь НЕ 

ТОЛЬКО на христианскую «Библию» или иудейский «Танах», которые защищены 

законом РФ, но так же и на другие иудейские книги («Танию», например) и интернет-

публикации, которые не имеют такого иммунитета! Почему старший помощник 

прокурора Е.Е.Максимова проигнорировала тогда данное обстоятельство, я искренне 

недоумеваю! 

 

Сейчас с моей стороны уже не идёт речь о том, чтобы показать суду факты или 

признаки наличия экстремизма в религиозных текстах Иудеев. 

За свою многолетнюю религиоведческую практику я смог собрать убедительные 

свидетельства, неопровержимо доказывающие, что со стороны Иудеев против нашего 

народа и нашего государства ведётся необъявленная захватническая война, 

инициированная религиозно-политическим руководством евреев! 

Часть этих доказательств я привёл в той самой статье «Чем Антон Благин так 

насолил некоторым товарищам, что его всяко-разно пытаются нейтрализовать?», 

публикация которой в СМИ и вызвала этот судебный процесс. 

В этой связи меня сильно удивляет однобокая избирательность нашей 

государственной системы, призванной вести борьбу с экстремизмом и терроризмом. 

Почему мурманский «Центр противодействия экстремизму» в лице майора А.В.Шилова, 

инициировавшего в отношении меня это административное дело, заказал только 

лингвистическую и психологическую экспертизу моей статьи? 

Стояла задача непременно меня нейтрализовать, а для этого сделать 

виновным?! 

Если я привёл в своей статье свидетельства, доказывающие в своей совокупности, 

что против России и её государствообразующего народа ведётся религиозная 

захватническая война, то по всем канонам судопроизводства для объективной и 

всесторонней оценки дела суд должен располагать, как минимум, ещё и религиоведческой 

экспертизой. А лучше, если к религиоведческой экспертизе будет прилагаться ещё и 

заключение компетентного историка. 

Я прошу Ленинский районный суд города Мурманска и лично судью А.В.Лучник 

заказать такую экспертизу! И если в Мурманской области таких специалистов нет, то Вы 

должны заказать эту экспертизу в Москве. Там точно имеются такие специалисты! 

Сейчас я прошу суд обратить самое пристальное внимание на заключение лингвиста 

Авраама Яковлевича Гаркави, который родился в 1839 году в Новогрудке Минской 

губернии в семье раввина Якова Гаркави и Двойры Вейсбрем. По молодости он учился в 

раввинском училище, а позже на Восточном факультете Санкт-Петербургского 

университета, куда поступил в 1863 году. В 1868 году А.Я. Гаркави получил степень 

магистра истории Востока за диссертацию «Сказания мусульманских писателей о 

славянах и русских», а в 1872 году защитил докторскую на тему «О первоначальном 

обиталище семитов, иноевропейцев и хамитов». Работал в императорской Публичной 

библиотеке в Санкт-Петербурге (1872—1919): заведовал отделением еврейских книг, 

занимался разбором и описанием коллекции Авраама Фирковича. Печатался в «Санкт-

Петербургских ведомостях», «Записках Русского археологического общества», 

«Еврейской библиотеке», «Еврейском обозрении», «Журнале Министерства народного 

просвещения», других и зарубежных изданиях. А.Я.Гаркави автор статей в «Еврейской 

энциклопедии» и «Энциклопедическом словаре Брокгауза и Ефрона». Награждён в 1901 

году потомственным дворянским титулом Российской империи. Был членом правления 

https://blagin-anton.livejournal.com/1059368.html
https://blagin-anton.livejournal.com/1049679.html
https://blagin-anton.livejournal.com/1049679.html
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Петербургской еврейской общины, членом хозяйственного комитета, габаем Большой 

хоральной синагоги Санкт-Петербурга. Похоронен на Еврейском кладбище в Санкт-

Петербурге. Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Гаркави,_Авраам_Яковлевич 

 

Так вот, в свете заслуг этого человека, высоко оценённых в Российской империи, 

есть все основания считать мнение лингвиста А.Я.Гакави – экспертным заключением. Ещё 

полтора века назад в своей книге «О языке евреев, живших в древнее время на Руси и о 

славянских словах, встречаемых у еврейских писателей» Авраам Яковлевич Гаркави 

раскрыл российскому обществу тайну библейских слов: «Хананеи», «Ханаанцы», 

«Ханаанская земля», «Ханаанский язык» — это Славяне, Славянская земля и 

Славянский язык!  

По сути, А.Я.Гаркави дал русским людям ключ к пониманию «Библии». Причём 

А.Я.Гаркави нашёл доказательства, что Славяне жили когда-то даже в Палестине. Всё это 

написано в его книге на странице 17. (Прилагается ниже. Подчёркивание красными 

линиями сделано мной). 

 

 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B0%D1%80%D0%BA%D0%B0%D0%B2%D0%B8,_%D0%90%D0%B2%D1%80%D0%B0%D0%B0%D0%BC_%D0%AF%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%B2%D0%B8%D1%87
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Прошу суд обратить внимание и на тот факт, за полтораста лет никто эту 

информацию не опроверг, а, стало быть, она до сих пор имеет юридическую силу! 

Таким образом, мы имеем опубликованное в 1866 году экспертное заключение 

учёного-лингвиста, для которого еврейский язык был родным, и в этом экспертном 

заключении сказано, что встречаемые в еврейских религиозных текстах слова «Хананеи», 

«Ханаанцы», «Ханаанская земля», «Ханаанский язык» обозначают Славян, 

Славянскую землю и Славянский язык. 
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Исходя из этого, следует, что в иудейской «Торе» и в «Библии», «Ветхий завет» 

которой является точной копией иудейской «Торы», описано начало необъявленной 

религиозной войны, которую Иудеи начали вести против Славян (Хананеев) с целью 

захвата их земель, названных в религиозной еврейско-иудейской литературе «Ханаанской 

землёй». 

В свете этого обстоятельства, что всякое упоминание Ханаана или Хананеев в 

иудейской «Торе», в христианской «Библии» или в какой угодно другой еврейской 

религиозной литературе это суть упоминание Славянской земли или Славян, любой 

религиовед и любой историк просто обязан сделать сегодня однозначный вывод, что да, 

Иудеи действительно ведут против Славян необъявленную религиозную войну с 

целью захвата их Славянской земли, поскольку это прямо прописано в их иудейской 

религиозной литературе! 

А поскольку сегодня подавляющее большинство Славян проживает на территории 

Российской Федерации, на территории Украины и на территории Белоруссии, причём 

Славяне, де-факто, являются государствообразующим народом этих трёх государств, 

то тем самым «Ханааном», который евреи ведомые Иудеями по-прежнему нацелены 

завоевать, являются одновременно и современная Россия, и современная Украина, и 

современная Беларусь.  

Причём современную Украину евреи под руководством Иудеев уже фактически 

завоевали через майдан и госпереворот 2014 года! И мы все сегодня видим плоды этого 

завоевания Украины евреями и Иудеями! Они ужасны! Само государство фактически 

является теперь банкротом. Там продано, наверное, уже всё, что можно было продать, 

осталось только украинский чернозём вывести на Запад в товарных вагонах! 

 

Благодаря наличию у христиан двуединой «Библии», в которой больше половины её 

объёма занимает иудейская «Тора» (в России такая двуединая «Библия» на 

церковнославянском языке впервые появилась в 1751 году), нетрудно понять, на каком 

таком основании Иудеи ведут против Славян многовековую захватническую войну. 

Оказывается, некий Авраам, ещё доисторический персонаж, встретившись с неким 

«Богом Иеговой», заключил с ним договор, на основании которого он, «Бог Иегова», 

даровал потомкам Авраама — евреям — «всю землю Ханаанскую», а они, евреи (мужская 

часть), во исполнение этого договора теперь обязаны проходить гиюр — «обрезание на 8-

й день». 

Этот договор — главный стержень иудейской религии. А далее во исполнение этого 

мифического договора, заключенного между Богом Иеговой и Авраамом, в той же 

иудейской «Торе» прописано множество законов, заповедей и постановлений, которые 

все сформулированы так, чтобы указать евреям, как им лучше всего «получить 

обетованное», то есть, как им лучше всего отобрать у Хананеев (Славян) «всю землю 

Ханаанскую», т.е. Славянскую землю, подаренную Богом Иегова — евреям! И также там 

прописано, как евреям, исполняющим «Моисеев Закон», следует поступить с Хананеями 

(Славянами).  

Так вот, я прошу суд обратить самое пристальное внимание на это! В иудейской 

«Торе», в частности во «Второзаконии», которое является составной частью «Пятикнижия 

Моисеева», чёрным по белому прописано, что евреям следует уничтожать Хананеев 

(Славян) мало-помалу, поскольку они не могут их уничтожить сразу. При этом перед 

евреями поставлена задача буквально стереть Хананеев-Славян с лица земли! Всех! 

Включая женщин, грудных детей и стариков! 
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Причём некоторые люди явно полагают, включая, очевидно, и Президента России 

Владимира Путина, (по инициативе которого иудейская Устная и Письменная Тора — 

«Танах» была недавно включена в список защищённых российским законом религиозных 

книг), что описанный в иудейской «Торе» геноцид Хананеев (Славян) и завоевание 

евреями Ханаанской земли (Славянской земли) это оконченное преступление, 

свершённое евреями ещё в доисторическом прошлом. Однако, факты говорят, что это 

продолжаемое по сей день преступление, если говорить юридическим языком. 

«Продолжаемое преступление Уголовный Кодекс РФ определяет как 

совокупность повторяющихся действий тожественных по своему составу, 

направленных на достижение преступной цели. Продолжаемое преступление в 

отличие от длящегося вида, представляет собой совершение только активных действий, 

квалифицирующихся как преступление. Эти противоправные деяния должны 

производиться в течение длительного срока. Суть этого сложного злодеяния в том, 

что преступник методически выполняет более мелкие деяния для достижения крупных 

общественных последствий». Источник: https://yurister.ru/ugolovnyy-kodeks/dlyascheesya-

prestuplenie-uk-rf.html 

Что касается «повторяющихся действий», тожественных по своему составу и 

направленных на достижение их, Иудеев, преступной конечной цели, то это и преступное 

ростовщичество, описанное как варварское в христианской «Библии», в мусульманском 

«Коране» и в исторических хрониках различными авторитетными людьми… Это и 

организация революций всевозможных окрасов в тех странах, которые на данный 

момент ещё не находятся под полной властью Иудеев. 

Что касается конечной преступной цели Иудеев, она чётко прописана в иудейской 

«Торе»: они вместе с евреями, исполняющими «Моисеев Закон», должны «получить в 

вечное наследие всю землю Ханаанскую», то есть Славянскую. При этом «преобладающее 

племя» Славян они должны истребить! И если не получается сделать это быстро, то мало-

помалу. 

 

На Украине Славяне живут в настоящее время именно в этой ФАЗЕ продолжаемого 

преступления! Исполняющие «Моисеев Закон» евреи-жиды уже захватили Украину в 

своё полное управление (там сейчас на 100% еврейско-жидовское руководство), и за 

последние пять лет им удалось сократить славянское население Украины на 1/3. Это 

человеконенавистническое достижение уже само по себе — вопиющий исторический 

факт! 

В России, судя по всему, ситуация ещё не дошла до этой ФАЗЫ продолжаемого 

преступления, но близка к ней! Наши российские евреи-жиды регулярно жалуются 

западным и украинским евреям-жидам, что двигаться к достижению их общей преступной 

цели им мешает Путин!  

«Сегодня все внешнее поведение России зависит от амбиций и взбрыков всего лишь 

одного человека. Очень обидно, что вследствие этого Россию опасаются везде, но это 

вполне справедливо», — написал о Путине известный еврейский поэт, писатель и 

диссидент Игорь Губерман. Источник: https://www.obozrevatel.com/abroad/26714-

ugolovnyij-pahanat-guberman-postavil-diagnoz-putinskoj-rossii.htm 

 

Я лично очень благодарен Владимиру Путину за проведенную им недавно 

декриминализацию Статьи 282 УК РФ. Если бы Президент России не сделал этого год 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%B0%D0%BD%D0%B0%D1%85
https://www.obozrevatel.com/abroad/26714-ugolovnyij-pahanat-guberman-postavil-diagnoz-putinskoj-rossii.htm
http://duma.gov.ru/news/29223/
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назад, то сегодня меня бы судили не по административной статье, а сразу по уголовной, и 

наказание грозило бы мне не 20 тысяч рублей максимум, а 5 лет лишения свободы! 

О том, сколь кровожадными являются внутри вот эти с виду добродушные Иудеи и 

евреи, я лично понял, когда прочёл опубликованную 8 июля 2013 года на иудейском 

русскоязычном религиозном сайте статью «Как оправдать истребление женщин, детей, 

стариков при завоевании Ханаана?» 
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Действительно, как и чем можно оправдать истребление женщин, детей, 

стариков при завоевании Славянской земли? 

Поскольку не у всех евреев, исполняющих в наше время «Моисеев Закон», психика 

готова к такой запредельной жестокости, Иудеям-раввинам по сей день приходится 

разъяснять им, почему всё-таки при завоевании «Ханаана» нельзя никого щадить, ни 

женщин, ни детей, ни стариков! 

Если бы «завоевание Ханаана» было давно «оконченным преступлением», то, 

спрашивается, чего Иудеям вспоминать о столь далёком былом?! Однако, вопрос в 

заглавии упомянутой статьи за 2013 год поставлен раввином Хаимом Аккерманом так, что 

всякий прочитавший его понимает, что касается он настоящего времени! 

Таким образом, мы получаем первое свидетельство того, что «завоевание Ханаана» 

(всех Славянских земель) — это «продолжаемое преступление». 

Мне кажется, что суду должно быть интересно, как именно духовные лидеры 

еврейского народа (Иудеи с большой буквы) объясняют евреям сегодня, почему Хананеи 

(Славяне) подлежат истреблению все подряд, без пощады кого-либо. 

Вот эта статья с еврейского ресурса Еврей.com в оригинальном виде (все 

подчёркивания в её тексте сделаны мною): 

 

 



38 
 

 



39 
 

 



40 
 

 



41 
 

 



42 
 

 

 
 

Источник: http://www.evrey.com/sitep/askrabbi1/q.php?q=otvet/q4139.htm 

 

Прошу суд обратить внимание на следующее обстоятельство: Иудеи-хасиды 

используют русскоязычное пространство Интернета не только для пропаганды убийства 

Хананеев (Славян), но и для клеветы на Россию, которую они издревле называют в своей 

религиозной литературе Ханааном: «Россия поставляет оружие в мусульманские 

страны, патронирующие террористические банды». А ведь это заявление — наглая 

ложь! 

Кроме того, прошу суд обратить внимание на то обстоятельство, что некий Олег 

обратился к раввину с вопросом: «Я могу ещё понять, что вступать с язычниками в 

брак нельзя, даже можно объяснить и то, что их надо было изгнать с территорий, 

заселяемых евреями, чтобы они не соблазняли евреев своими культами. Но как 

объяснить истребление женщин, детей, стариков? Как это можно оправдать?» 

 

Из этого вопроса следует, что ещё в глубокой древности Иудеи дали «язычникам», 

коими были Славяне, в глазах евреев жутко негативную оценку. Очевидно, что эту жутко 

негативную оценку Иудеи дали Славянам исключительно с той целью, чтобы у евреев при 

убийстве Славян не возникало к ним даже малейшей жалости. 

Между тем, в «Библии» на фоне чёрного негатива, выплеснутого на Хананеев 

(Славян), имеется и положительная оценка «язычников», сделанная, правда, как бы 

мимоходом апостолом Павлом, и указывающая на то, что так называемые «язычники» — 

самые что ни на есть нормальные люди: 

«Когда язычники, не имеющие закона, по природе законное делают, то, не имея 

закона, они сами себе закон: они показывают, что дело закона у них написано в 

сердцах, о чём свидетельствует совесть их и мысли их...» (Римлянам, 2: 14-15). 

 

Далее я приведу ещё один факт, окончательно доказывающий, что религиозная война 

Иудеев, направленная за захват земли Хананеев (Славян) до сих пор не окончена, а 

является продолжаемым преступлением. 

В 1997 году, когда я заканчивал писать свою первую книгу «Геометрия жизни», мне 

не раз попадались на глаза миссионеры из иудейской (псевдохристианской) секты 

«Свидетели Иеговы». (Их штаб-квартира располагается в США, в Бруклине). Эта 

запрещённая сегодня в России секта в эпоху «горбачёвской перестройки» насчитывала в 

нашей стране сотни тысяч своих адептов, которые по указанию своего американского 

http://www.evrey.com/sitep/askrabbi1/q.php?q=otvet/q4139.htm
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Центра ходили по домам и квартирам россиян буквально во всех российских городах и 

распространяли совершенно бесплатно негативно воздействующую на психику россиян 

пропагандистскую литературу в виде журналов «Сторожевая башня» и «Пробудитесь!». 

 

 
 

В то время эти «свидетели Иеговы» очень часто попадались мне на глаза, и даже 

неоднократно вручали мне свои журналы. Один из номеров «Сторожевой башни» (за 1 

апреля 1997 года) меня просто шокировал. Прямо с обложки этого номера журнала, 

изданного тиражом свыше 20 миллионов экземпляров (информация о размере тиража 

была указана там же в журнале), ко мне и ко всем россиянам был обращён вопрос: 

«Правда ли, что это последние дни?» Там же, на обложке в самом низу, был дан на него 

ответ: «Правда! В живых останутся только те, кто беззаветно предан Богу Иегове!» 

Такая постановка вопроса и такой ответ на него, естественно, возмутили меня до 

глубины души. Я открыл этот журнал, чтобы увидеть комментарий к столь шокирующему 

заявлению. Мне очень захотелось немедленно узнать, почему это люди, которые не 

веруют в иудейского бога Иегову, должны быть скоро уничтожены? И вот что я прочёл 

там: 

«Иегова сказал Аврааму, что его потомки унаследуют землю Ханаанскую, но не 

раньше чем через четыре столетия, «ибо мера беззаконий аморреев доселе ещё не 

наполнилась». Здесь, под словом «аморреи», что переводится как «преобладающее 

племя», подразумевается Ханаанский народ в целом. Так что Иегова собирался дать 

своему народу возможность завоевать Ханаан только через четыре столетия. Этот 

период Иегова отпустил, чтобы Хананеи могли развить цивилизацию. К чему Хананеи 

пришли?» 

Вы только представьте, какая была ситуация в России непосредственно перед 

приходом к власти Путина! В конце 1990-х по стране вышагивала целая армия сектантов, 

которые никому не объясняли, кто такие «Хананеи» или «Ханаанцы», и ни словом не 
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проговаривались, о каком «Ханаане» идёт речь, но зато они рассказывали всем, что Иудеи 

и евреи, которые поклоняются Иегове (Яхве), должны совсем скоро, в недалёком будущем 

(!) «завоевать Ханаан» и победить «преобладающее племя»! 

 

Теперь, когда я представил суду выдержку из книги эксперта-лингвиста А.Я.Гаркави, 

который исследовал еврейскую письменность и сделал заключение, что в еврейских 

религиозных текстах слова «Хананеи», «Ханаанцы», «Ханаанская земля», 

«Ханаанский язык» обозначают Славян, Славянскую землю и Славянский язык, я 

считаю уже доказанным факт ведения Иудеями религиозной захватнической войны 

против всего Славянского мира и России в частности. 

На этом основании я прошу суд оправдать меня по административному делу, 

возбужденному в отношении меня по Статье 20.3.1 КоАП РФ на основании экспертных 

заключений лингвиста и психолога, которые при наличии в моей статье вопиющих 

фактов, раскрывающих тягчайшее продолжаемое преступление, совершаемое вновь и 

вновь группами «Иудеи» и «евреи», смогли увидеть в моей интернет-публикации лишь 

признаки административного правонарушения с моей стороны в виде «разжигания розни 

на национальной или религиозной почве» в отношении этих самых групп «Иудеи» и 

«евреи». 

Уважаемый суд, ну правда! Из всех этих вопиющих фактов следует, что в иудейской 

религиозной литературе (не только в «Танахе») содержится чёткая последовательность 

завоевания «Ханаана», то есть Славянской земли, что в данном историческом моменте мы 

и видим воочию. И если «Ханаан» — это Славянская земля, а в иудейской литературе 

представлен план («чек-лист») с чёткими инструкциями по её завоеванию, то какие мои 

действия как здравомыслящего человека, считающего себя Славянином, Вы бы расценили 

как правильные? 

 

31 мая 2019 г. Мурманск. Антон Благин 

 

Ниже ещё один материал, который был приложен к административному делу, 

возбужденному в отношении меня по статье 20.3.1 КоАП РФ, и который был рассмотрен 

судом в ходе судебного процесса. Это моя интернет-публикация, размещённая мною на 

ряде сайтов 1 июня сего года: 

 

«Русских жрецов — убейте!» 
 

Этот материал я выкладываю в Интернет в продолжение темы «Против Русского 

мира уже много веков ведётся необъявленная религиозная война». Эта тема раскрыта 

мною в статье «Развязка наступит скоро, ещё при жизни Путина...». 

Поговорим сегодня о причинах, почему русские люди, славяне живут на свете как 

рассеянное стадо овец, оставшееся без пастуха, а иудеи, которые убивают нас, русских, 

славян всеми доступными им способами, напротив, подобны слаженно действующей во 

время охоты на жертву стае волков. 

Блогер Юрий Карасёв написал мне в комментарии: «Жидовская сила не в физическом 

превосходстве, а в логической слабости всех остальных...» Я же скажу так: Русский мир 

проигрывает Жидовскому миру в этой религиозной войне исключительно потому, что 

наших жрецов, которые самим Богом были назначены играть в Русском обществе роль 

мудрых пастырей, ещё в средние века уничтожили одного за другим. А жидовские жрецы 

https://cont.ws/@antonblagin/1338657
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(«сионские мудрецы»), Иудеи, управляющие от имени Бога Иеговы (Яхве) «мировым 

еврейством», а через него и всем миром, поныне здравствуют... потому, что их никто не 

истреблял. 

Русских жрецов исстари называли волхвами. 

 

 
Картина В. М. Васнецова: «Встреча князя Олега с волхвом». 1899. 

 

Волхвы (др.-рус. вълхвъ) — древнерусские «языческие жрецы», обладавшие по 

рождению своему экстрасенсорными способностями, благодаря чему они могли понимать 

то, что другим было непонятно, могли лечить силою Духа Святого людей и домашних 

животных от различных недугов. И даже могли предвидеть будущее. Увы, даже при всех 

этих сверхспособностях, волхвы были такими же смертными как и все люди. 

 

В предыдущей публикации я рассказал, что ведомое Иудеями еврейство после 

смерти пророка Моисея развязало против Русского (Славянского) мира 

необъявленную религиозную войну, цель которой была обозначена так: всех славян 

мало-помалу уничтожить, а их землю захватить. 

Иудеи на свой манер называли Славян — Ханенеями, а Славянскую землю они по 

сей день называют в своей религиозной литературе Ханааном или Ханаанской землёй. 

 

Рассказал об этом ещё в 1866 году лингвист-исследователь Авраам Яковлевич 

Гаркави в своей книге «О языке евреев, живших в древнее время на Руси и о славянских 

словах, встречаемых у еврейских писателей». На странице 17 этой книги он раскрыл 

тайну библейских слов: Хананеи, Ханаанцы, Ханаанская земля, Ханаанский язык — 

это Славяне, Славянская земля и Славянский язык! Причём Славяне жили когда-то на 

половине земного шара, в том числе и на территории Палестины. 
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Скачать указанную книгу А.Я.Гаркави можно здесь: http://history-

fiction.ru/books/all_7/region_110_9/section_1_1/time_13_1/book_3803/, в формате PDF. 

 

Так вот, если Славяне в иудейской Торе и в христианской Библии названы 

Ханенеями, то Русские жрецы названы там прямо — волхвами, как они и назывались в 

древности. 

В иудейской «Торе», написанной Жидовскими жрецами, Иудеями с большой буквы, 

столь же прямо указано, что иудеи должны убивать волхвов повсюду, где встретят их! 

Сейчас я буду цитировать ниже двуязычную иудейскую «Тору» («Пятикнижие 

Моисеево»), изданную на иврите и на русском языке в Москве в 1993 году под общей 

редакцией профессора Г. Брановера. 

 

 
 

Тора: «Да не найдётся у тебя никого, кто проводил бы сына своего или дочь свою 

через огонь, кудесника, волхва, и гадателя, и колдуна, и заклинателя, и вызывающего 

духов, и знахаря, и вопрошающего мёртвых. Ибо мерзость у Бога всякий делающий это, и 

за мерзости эти Бог, всесильный твой, изгоняет их перед тобой. Непорочен будь пред 

Богом, всесильным твоим. Ибо народы, которых ты изгоняешь, волхвов и кудесников 

слушают они. А тебе не то дал Бог, всесильный твой! Пророка из среды твоей, из 

братьев твоих, подобного мне поставит тебе Бог, всесильный твой, его слушайтесь!..» 

http://history-fiction.ru/books/all_7/region_110_9/section_1_1/time_13_1/book_3803/
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Как видим, на страницах 1042 и 1043 евреям дано указание: слушать только пророков 

из среды своей, чужих ясновидцев и пророков запрещено слушать! Это враги! Их должно 

убивать! 

Обратите внимание ещё раз на эту строчку, которая написана в «Торе» на странице 

1043: «Ибо народы, которых ты изгоняешь, волхвов и кудесников слушают они». То есть, 

волхвы для иудеев были плохи тем, что они, ясно видя, что против Славянского мира 

Иудеи ведут необъявленную войну, предупреждали свой народ об этой страшной угрозе. 

За то их и убивали в первую очередь!  

 

Сегодня Иудеи стремятся меня нейтрализовать как волхва, поскольку я тоже 

стараюсь предупредить Славян и весь мир о страшной угрозе, которую несут всему 

человечеству Иудеи и евреи, ведомые Иудеями. 

 

В предыдущей статье я рассказал, в силу каких причин Иудеи методично 

захватывают земли Славянские, а самих Славян как тогда, в древности, они стремились 

уничтожить, так и сейчас стремятся уничтожить. Причина этого геноцида, совершаемого 

евреями, ведомыми Иудеями, имеет два аспекта: это земельный спор и разные со 

Славянами Боги. 

Вот информация касательно иудейского Бога, именуемого Господом. Жидовские 

жрецы сочинили для евреев легенду, которая была подана им под видом сущей правды: 

1 Аврам был девяноста девяти лет, и Господь явился Авраму и сказал ему: Я Бог 

Всемогущий; ходи предо Мною и будь непорочен;  

2 и поставлю завет Мой между Мною и тобою, и весьма, весьма размножу тебя.  

3 И пал Аврам на лице своё. Бог продолжал говорить с ним и сказал:  

4 Я - вот завет Мой с тобою: ты будешь отцом множества народов,  

5 и не будешь ты больше называться Аврамом, но будет тебе имя: Авраам, ибо Я 

сделаю тебя отцом множества народов;  

6 и весьма, весьма распложу тебя, и произведу от тебя народы, и цари произойдут 

от тебя;  
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7 и поставлю завет Мой между Мною и тобою и между потомками твоими после 

тебя в роды их, завет вечный в том, что Я буду Богом твоим и потомков твоих после 

тебя;  

8 и дам тебе и потомкам твоим после тебя землю, по которой ты 

странствуешь, всю землю Ханаанскую (читайте — Славянскую), во владение вечное; 

и буду им Богом.  

9 И сказал Бог Аврааму: ты же соблюди завет Мой, ты и потомки твои после тебя 

в роды их.  

10 Сей есть завет Мой, который вы [должны] соблюдать между Мною и между 

вами и между потомками твоими после тебя: да будет у вас обрезан весь мужеский пол;  

11 обрезывайте крайнюю плоть вашу: и сие будет знамением завета между Мною и 

вами.  

12 Восьми дней от рождения да будет обрезан у вас в роды ваши всякий [младенец] 

мужеского пола, рождённый в доме и купленный за серебро у какого-нибудь 

иноплеменника, который не от твоего семени.  

13 Непременно да будет обрезан рождённый в доме твоём и купленный за серебро 

твоё, и будет завет Мой на теле вашем заветом вечным.  

14 Необрезанный же мужеского пола, который не обрежет крайней плоти своей, 

истребится душа та из народа своего, [ибо] он нарушил завет Мой. (Бытие, 17, 1-14). 

 

Судя по этому тексту «Пятикнижия Моисеева», обрезание было введено у иудеев как 

метка на теле, указывающая на принадлежность мужчин-иудеев к «мафии», исполняющей 

мифический договор, якобы заключенный когда-то между Господом и Авраамом. 

Есть и ещё один аспект иудейского обрезания, который, возможно, является 

наиглавнейшим. По мнению многих учёных, обрезание крайней плоти именно на 8-й день 

приводит к торможению развития определённых зон человеческого мозга, ответственных 

за наличие у человека таких качеств, как стыд, скромность, совесть, способность к 

сопереживанию чужой боли... На протяжении многих веков этот аспект мог являться 

генно-модифицирующим (мутагенным) фактором, которым и можно объяснить 

наличие у значительной части евреев различных генетических патологий и заболеваний. 

 

Далее я цитирую иудейскую «Тору», чтобы показать и доказать, что, эта книга — не 

столько «Книга для верующих», сколько «Учебное пособие для иудейских 

террористов»: 

«Если услышишь ты, что в одном из городов твоих, которые Бог, всесильный твой, 

даёт тебе, чтобы жить там, выступили люди негодные из среды твоей и совратили 

жителей города своего, говоря: "пойдём и будем служить Богам иным, которых вы не 

знали, а ты выяснил и исследовал, и расспрашивал хорошо, и оказалось, что совершена 

мерзость в среде твоей, то перебей жителей того города острием меча, уничтожь 

его и всё, что в нём, и скот его острием меча. А всю добычу его собери на средину 

площади его, и сожги огнём город и всю добычу его полностью, как угодно Богу, 

всесильному твоему, и да будет он навеки грудой развалин....» 

 

Написано это вот на этих страницах «Торы» (1018-1019), причём сразу на двух 

языках, на русском и на иврите: 



49 
 

 
 

Данный текст иудейской «Торы» очень похож по смыслу написанного на 

инструкцию, изданную в нацистской Германии для сотрудников Гестапо — политической 

полиции «Третьего рейха», которая свирепствовала в самой Германии в 1933—1945 годах, 

а на оккупированных территориях с 1939 по 1945 годы. Тогда тоже имела место борьба 

идеологий. Нацисты самым беспощадным образом боролись с проникновением 

коммунистической идеологии в Германию, и всех, кто был заподозрен даже в симпатии к 

коммунизму, хватали, пытали, а затем расстреливали! 

 

 
 

У иудеев практиковалось то же самое! 
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Вот в той же двуязычной «Торе» на страницах 1016-1017 имеется целеуказание: 

убивать уже не только Русских волхвов, но и тех евреев, кои вдруг осознали, что Иудеи с 

большой буквы навязали им веру не в Бога, а в дьявола! 

«Если будет уговаривать тебя тайно брат твой, сын матери твоей, или сын твой, 

или дочь твоя, или жена на лоне твоём, или друг твой, который для тебя, как душа твоя, 

говоря: "пойдём и будем служить богам иным, которых не знал ты и отцы твои, богам 

тех народов, которые вокруг тебя, близких к тебе или отдаленных от тебя, от одного 

края земли до другого, - то не соглашайся с ним и не слушай его; и да не пощадит его 

глаз твой, не жалей его и не прикрывай его, но убей его; твоя рука прежде [всех] 

должна быть на нем, чтоб убить его, а потом руки всего народа; побей его камнями до 

смерти, ибо он покушался отвратить тебя от Господа, Бога твоего, Который вывел 

тебя из земли Египетской...» (Второзаконие, 13: 6-10 ). 

 

 
 

Вчера, когда я опубликовал статью, рассказывающую и доказывающую, что иудеи 

ведут против Русского (Славянского) мира необъявленную религиозную войну, 

имеющую захватнический характер, кое кто попытался вбросить среди моих читателей 

идею, что «Тору» и «Библию» нельзя воспринимать серьёзно, потому что 

«вышеперечисленные книги представляют собой переработанный источник мифов и 

отрывочных знаний не более чем 300-летней давности». 

По этому поводу хорошо выразился читатель Александр Кудашов: 

«Тора» и «Библия» признаны священными писаниями как иудеями и христианами, 

так и светскими властями. Поэтому совершенно не важно, когда и кем были созданы 

эти тексты, они являются официальными первоисточниками и ПРОГРАММНЫМИ 

ДОКУМЕНТАМИ двух мировых религий! 

Какая программа вложена в иудейскую «Тору», я здесь показал. Это программа 

религиозной войны со Славянским миром. Конечная цель этой программы — 

уничтожение Иудеями Славян и овладение всеми Славянскими землями. 
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Закончить этот экскурс в иудейскую историю я хочу словами Христа-Спасителя, 

который сказал евреям относительно их жрецов и поводырей, Иудеев с большой буквы: 

«Оставьте их: они — слепые вожди слепых; а если слепой ведет слепого, то оба 

упадут в яму» (Мф. 15: 14). 

Я адресую эти слова Христа-Спасителя сегодняшним евреям, потому что, 

повторюсь, по моим ощущениям развязка этой истории наступит совсем скоро, ещё при 

жизни Путина... И закончится она не окончательным уничтожением Славян, как кто-то 

рассчитывает, а тотальным разгромом тех, кому Христос-Спаситель сказал: «ваш отец 

диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин, 8: 44). 

 

1 июня 2019 г. Мурманск. Антон Благин 

 

Все эти материалы судья Лучник Александр Викторович изучил в ходе судебного 

заседания, а в назначении религиоведческой экспертизы он мне отказал, потом он 

удалился для принятия решения, вернулся в зал судебного заседания примерно через час и 

огласил свой вердикт: «...признать Благина Антона Павловича виновным по статье 

20.3.1 КоАП РФ и назначить ему наказание в виде штрафа в размере 10 тысяч 

рублей». (Это почти размер моей месячной пенсии!) 

Решение суда в письменном виде я получу на руки 13 июня после 12 часов дня. 

 

Каков же итог этого суда?  

 

Правоохранительная система Мурманской области хотела сделать из меня, писателя, 

члена «Союза писателей России», «экстремиста», несмотря ни на что, несмотря ни на 

какие доводы, и она сделало это — судья Лучник А.В. вынес в отношении меня 

обвинительное решение.  

С другой стороны, я как человек и как гражданин России хотел доказать, что 

«Иудеями ведётся религиозная захватническая война против всего Славянского 

мира и России в частности», и я доказал это с помощью исторических свидетельств и 

фактов! 

А самое главное для меня, что все эти материалы, которые я представил читателю 

выше, были приобщены судьёй к моему административному делу, и теперь у меня есть 

шанс доказать свою правоту в вышестоящих судах.  

Если же меня не оправдает даже Верховный Суд России, то я не сомневаюсь, что 

потом меня всё равно оправдает Суд Истории. 

 

Пользуясь случаем и в связи со сложившейся ситуацией, я прошу своих читателей о 

помощи. В настоящее время у меня имеются две карты Сбербанка: 5336 6900 7295 0423 

или 2202 2007 8817 0916 (Получатель Антон Павлович Б.). Буду благодарен любой сумме! 

И я уверяю всех, что пока я жив, я буду отстаивать до конца эту свою точку зрения 

на нашу историю и на нашу действительность. Многие великие люди писали в разное 

время про "иго иудейское", а я сегодня пишу про то, что совсем скоро оно, это иго, будет 

свергнуто! Мы это сделаем! И в этом нам поможет наш Бог! 

 

12 июня 2019 г. Мурманск. Антон Благин 
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Вот так при 100% еврейско-жидовском  
правительстве славяне на Украине «умываются 

кровью»! 
 

Вот на крови в том числе и этих людей евреи-жиды А.Турчинов, В.Гройсман, 

А.Яценюк, П.Порошенко, В.Кличко, О.Тягнибок, Д.Ярош и сотни других пришли к власти 

над Украиной 21 февраля 2014 года. 

 

 
 

Возможно, что я не написал бы сегодня эту статью, если бы вчера я не получил вот 

этот комментарий на свою предыдущую статью «Неправедный Суд вершился, а за 

окном в июне шёл снег...» 

 

 
 

Некто "Olinth", один из членов конто-синагоги, в курсе лишь «еврейских 

погромов» (изгнаний опасных пришельцев-жидов), которые случались в истории народов 

мира достаточно часто. Но он якобы не знает, когда евреи убивали славян!  

Ну что ж, есть повод напомнить! 

Всякий раз, когда евреи, ведомые Иудеями (так называемые «жиды»), захватывают 

власть над славянской страной (в которой славяне являются государствообразующим 

народом), они ведут себя как волки в овчарне!  

В новейшей истории так было и в 1917 году в России после революции 1917 года, так 

было и на Украине после 20 февраля 2014 года. И тогда, и сейчас (в обоих случаях) это 

были жидовские госперевороты, сопровождающиеся массовым убийством славян! 

https://cont.ws/@antonblagin/1355089
https://cont.ws/@antonblagin/1355089
https://cont.ws/@antonblagin/1088863
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Жиды, конечно же, стремятся убедить всех в том, что революцию 1917 года 

совершил в Российской империи государствообразующий русский народ, а революцию на 

Украине в 2014 году совершил государствообразующий украинский народ. Однако, 

поскольку обе эти революции были подготовлены и осуществлены евреями-жидами, 

которые представляли собой на момент свершения преступления организованную 

преступную группу, то эти революции были жидовскими по определению! 

Согласно определению, «этнические преступные формирования — это группы, 

сообщества (организации), представляющие собой специфические криминальные 

объединения, формирующиеся по национальному (этническому) признаку, то есть 

объединяющие в своём составе лиц одной или нескольких родственных национальностей 

(этнических образований). Отнесение преступной группировки к этнической не 

определяется однородностью её национального состава, он может быть и смешанным. 

Этническую принадлежность группировки определяют те, кто занимает в ней 

лидирующее положение».  

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Этнические_преступные_группировки 

Последняя часть этой формулировки как раз и указывает на то, что называть эти 

государственные перевороты «русской» или «украинской» революциями нельзя и 

неправильно! Их следует называть исключительно по этнической принадлежности тех, 

кто занимал (или занимает в настоящее время, как в случае на Украине) лидирующее 

положение. А это в обоих случаях — евреи-жиды! 

В этой связи нам должно быть любопытно свидетельство русского писателя Фёдора 

Достоевского, который ещё в 1877 году видел, кто и как подготавливал революцию 1917 

года в России. «...Революция жидовская должна начаться с атеизма, так как евреям 

надо низложить ту веру, ту религию, из которой вышли нравственные основания, 

сделавшие Россию и святой и великой!». «Безбожный анархизм близок: наши дети увидят 

его... Интернационал распорядился, чтобы еврейская революция началась в России... Она 

и начинается, ибо нет у нас против неё надёжного отпора — ни в управлении, ни в 

обществе. Бунт начнётся с атеизма и грабежа всех богатств, начнут разлагать 

религию, разрушать храмы и превращать их в казармы, в стойла, зальют мир кровью и 

потом сами испугаются. Евреи сгубят Россию и станут во главе анархии. Жид и его 

кагал — это заговор против русских. Предвидится страшная, колоссальная, стихийная 

революция, которая потрясёт все царства мира с изменением лика мира сего. Но для 

этого потребуется сто миллионов голов. Весь мир будет залит реками крови». 

(Достоевский Ф. М. Дневник писателя. / Сост., комментарии А. В. Белов / Отв. ред. О. А. 

Платонов. — М.: Институт русской цивилизации, 2010. — 880 с.). 

Если вы не верите, читатель, русскому пророку Фёдору Достоевскому, который ещё 

за 40 лет до событий 1917 года предупреждал о готовящейся жидовской революции, то 

послушайте хотя бы Владимира Путина, нашего действующего Президента России, 

который в 2013 году счёл своим долгом напомнить собравшимся в Музее толерантности 

Иудеям с большой буквы о том, что первое Советское правительство, образовавшееся 

в России после революции 1917 года на 80-85% состояло из евреев!  

 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AD%D1%82%D0%BD%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B5_%D0%BF%D1%80%D0%B5%D1%81%D1%82%D1%83%D0%BF%D0%BD%D1%8B%D0%B5_%D0%B3%D1%80%D1%83%D0%BF%D0%BF%D0%B8%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BA%D0%B8
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Ссылка на видео: https://youtu.be/IliRWCni9aw 

 

Что сделали эти евреи-жиды сразу же, как только они захватили власть в 

Москве и Петрограде?  

Они поспешили остановить войну империалистическую, как называлась Первая 

мировая война, и взамен развязать на огромной территории бывшей Российской империи 

войну Гражданскую. Причём эту Гражданскую войну, в ходе которой население России 

было искусственно разделено по условному признаку на «белых» и «красных», они 

повели до «полной победы одной из сторон». По указанию еврейских комиссаров на 

местах и восседающих в Москве членов «Совета Народных Комиссаров» (СНК), высшего 

военно-политического органа тогдашней России, уничтожались под корень целые классы 

российского общества! Причём для массового убийства славян привлекались иностранные 

наёмники из самых разных стран, в том числе китайцы и латыши. Последние особо рьяно 

участвовали в массовых убийствах государствообразующего народа России.  

Итог: за время Гражданской войны 1918-1922 годов с одной стороны, славян погибло 

около 10 миллионов человек, с другой стороны, из числа еврейских комиссаров, главной 

движущей силы революции и инициаторов раскола общества на «белых» и «красных», 

было убито около 100 человек. 

 

Приложение: «Преступления евреев и латышей, совершённые против русских, 

не должны быть забыты!» 

 

"Народ, не знающий своего прошлого — не имеет будущего". 

 

Я допускаю мысль, что в современной информационной войне, развязанной против 

России и русского народа, эта публикация может сыграть роль атомной бомбы, поскольку 

внутри её находится признание очень известного во всём мире человека: латышского 

композитора Раймонда Паулса, который нашё в себе мужество честно признать и сказать 

во всеуслышание, что революция 1917 года, названная историками Великой Октябрьской 

Социалистической революцией, и последующие за ней события несли русскому народу 

отнюдь не благо, как было обещано организаторами государственного переворота, а 

https://youtu.be/IliRWCni9aw
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смерть и ужас. И несли миллионам русских людей смерть и ужас не кто иной, как евреи-

жиды, оказавшиеся во главе революционного движения, а их верной опорой в так 

называемой «классовой борьбе», направленной на истребление русской аристократии, 

были латышские стрелки. Именно им, латышским стрелкам, комиссары-жиды доверили 

тогда быть главными палачами русского народа. 

 

 
 

Это признание латыша Раймонда Паулса, возможно, не возымело бы для 

современной истории никакого политического значения, если бы ещё одно громкое 

публичное свидетельство не прозвучало недавно от Президента России Владимира 

Путина, сказавшего на весь мир, что: «членами первого советского правительства 

являлись примерно на 80-85% евреи». 

Таким образом, после столь громких признаний, сделанных публично очень 

известными людьми, у всех ныне живущих имеются серьёзные основания сделать 

ревизию НОВЕЙШЕЙ ИСТОРИИ.  

Мировое сообщество просто обязано сделать эту ревизию, чтобы снять все 

обвинения с тех, кто был несправедливо предан забвению или оболган нечестными 

историками, и заклеймить проклятием и позором тех, кого нечестные политики и 

историки до сих называют подлинными героями революции.  

Итак, я предоставляю слово Ояру Раймонду Паулсу — советскому и латвийскому 

композитору, дирижёру, пианисту, политическому деятелю, народному артисту СССР 

(1985) и почётному доктору Латвийской академии наук, который недавно был обвинён 

латышскими националистами в том, что он, дескать, «продался русским». 

 

Раймонд Паулс — автор множества эстрадных хитов и мелодий к фильмам. 

Инициатор международных конкурсов молодых исполнителей популярной музыки 

«Юрмала» и «Новая волна». Песни Раймонда Паулса исполняли: Айя Кукуле, Лариса 
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Долина, Виктор Лапченок, Нора Бумбиере, Ренат Ибрагимов, Ояр Гринбергс, Маргарита 

Вилцане, Мирдза Зивере, Жорж Сиксна, Лариса Мондрус, Имант Скрастиньш, Эдита 

Пьеха, Алла Пугачёва, Валерий Леонтьев, София Ротару, Наталья Фаустова, сёстры 

Базыкины, Роза Рымбаева, Людмила Сенчина, Лайма Вайкуле, Ольга Пирагс, Денис 

Островский, Николай Гнатюк, Александр Малинин, Яак Йоала, Димир Тайганов, Андрей 

Миронов, Интарс Бусулис, Родриго Фоминс, Татьяна Буланова, Dzhanni Stella, Валентина 

Легкоступова, Анне Вески, Галина Бовина и Владислав Лыньковский. Группы: «Модо», 

«Кредо» и «Ремикс», детский ансамбль «Кукушечка» (латыш. Dzeguzīte), ВИА: «Весёлые 

ребята», «Далдери», «Ариэль», «Эолика», ансамбль «Юность», Рижский эстрадный 

оркестр, Вокальный коллектив «Советская песня», эстрадный оркестр Латвийского радио 

и др. 

Уже исходя из этого списка востребованности таланта маэстро можно говорить о 

том, что Раймонд Паулс — звезда мировой величины, и он, словно Солнце, «светит всем 

одинаково». И видит Бог, латышские националисты напрасно обвинили великого 

композитора и музыканта в продажности русским! Теперь есть повод напомнить этой 

латышской плесени и о знаменитых латышских стрелках и о том геноциде, который 

совместно с евреями-жидами они устраивали русским, украинцам, белорусам, полякам и 

другим народам как в годы кровавой революции 1917 года и последовавшей за ней 

Гражданской войны 1922-1924 годов, так и в годы Второй Мировой войны, когда 

латышские националисты воевали на стороне гитлеровцев. 

Отвечая на выдвинутые обвинения, Маэстро Паулс предложил латышским 

националистам вспомнить недавнюю мировую историю и ту крайне отрицательную 

роль, которую сыграли в ней многие представители латышского народа. Давайте и мы 

вспомним свою историю. 

 

Раймонд Паулс: главными убийцами были латыши, а не русские 
 

Маэстро прямо-таки огорошил местных националистов, заявив, что главными 

убийцами в 1917-1918 годах были отнюдь не русские, а латыши. Так он 

прокомментировал газете Neatkarīgā обвинения в свой адрес в том, что он «продался 

русским» и является «предателем латышского народа». 

 

 
 

«Я немного изучал то, что происходило в 1917 и 1918 годах, — сказал маэстро. — 

Кто были главными убийцами? Наши соотечественники! Что они творили на Украине? 

Кто сформировал весь этот чекистский аппарат? В основном наши и евреи, хотя они и 

были потом сами ликвидированы. Кто отстаивал ту революцию? И кто служил в охране 

Кремля? Латышские стрелки...» 
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И действительно, на счету латышских стрелков сотни тысяч ни в чём не повинных 

жертв. Они положили начало жидо-большевистской диктатуре, а затем исправно топили 

страну в крови. Карательные меры в исполнении латышских революционных войск всегда 

отличались особой жестокостью. Первая их большая «экспедиция» — на Дон, где 

вспыхнуло восстание «казацкой контры» во главе с генералом Калединым, — состоялась 

уже в конце 1917-го. После взятия Ростова латышские стрелки вместе с другими 

красными войсками навели в городе «революционный порядок». При этом 

расстреливались все мужчины и даже подростки, заподозренные в том, что они 

сочувствовали «офицерью». 

 

Почти одновременно с этим, в начале января 1918 года, в Белоруссии «врагов 

советской власти» арестовывал и казнил без суда один из латышских полков, посланный 

туда для ликвидации мятежа Польского корпуса генерала Ю. Довбор-Мусницкого. 

Согласно статистике, которую приводит исследователь истории «красного террора» 

С. Мельгунов, только по 20 губерниям Центральной России в 1918 году было 

зарегистрировано 245 крупных контрреволюционных выступлений, в подавлении которых 

использовались латышские стрелки. 

А созданная в апреле 1918-го Латышская дивизия под командованием И. Вацетиса и 

вовсе превратилась в этакий общероссийский спецназ — её подразделения принимали 

участие в разгроме практически всех крупных выступлений против большевистской 

власти. 

Потом «железную гвардию Октября» отправляли наводить порядок в Муроме, 

Рыбинске, Калуге, Саратове, Нижнем Новгороде...  

 

 
 

Занимались, оказывается, и «профилактикой». В 1919 году по железнодорожной 

ветке между Череповцом и Вологдой ежедневно курсировал карательный поезд с отрядом 

латышей и матросов. 



58 
 

«Поезд останавливался на какой-нибудь станции, — вспоминал очевидец, — и отряд 

по своему усмотрению или доносу начинал производить обыски, реквизиции, аресты и 

расстрелы...» На официальном языке это называлось: «выездной сессией Особого отдела 

ВЧК».  

Много «работенки» оказалось для латышских стрелков и во время многочисленных 

крестьянских бунтов на Тамбовщине. Из докладной записки в Совнарком, 

подготовленной в конце 1919 года группой смельчаков: «Советская власть двинула на 

места десятки карательных отрядов... Во всех волостях шла безразборная порка 

крестьян. На площади города Спасска публично расстреляны 10 человек вместе со 

священником... Некоторые сёла почти уничтожены артиллерией. В Пичаевском уезде 

сжигали каждый десятый дом...» 

Приказ тамбовской ЧК (сентябрь 1920 года): «Провести к семьям восставших 

беспощадный «красный террор»... Арестовывать в таких семьях всех с 18-летнего 

возраста, не считаясь с полом, и если бандиты выступления будут продолжать, 

расстреливать их...» 

Счёт убитых в деревнях Тамбовщины «врагов революции» и заложников шёл на 

сотни и тысячи человек. А в Шацком уезде красные каратели расстреляли толпу 

верующих. Местные жители устроили было крестный ход, пытаясь защититься от 

разгулявшейся эпидемии испанки с помощью чтимой иконы Богоматери, однако чекисты, 

усмотрев в этой акции «контру», арестовали и священника, и икону. Когда же крестьяне 

— женщины, дети, старики — двинулись спасать свою святыню, их хладнокровно 

покосили из пулеметов. 

Страшную память о себе оставили латышские стрелки в Крыму. Дивизия под 

командованием Яна Лациса храбро форсировала Сиваш, за что и получила 

«эксклюзивное» имя — 15-я Краснознаменная Сивашская. 

А когда войска генерала Врангеля были выбиты из Тавриды, латыши вместе с 

другими красноармейскими частями и отрядами чекистов занялись «чисткой» 

полуострова от «всякой белогвардейской сволочи». «Крым — это бутылка, из которой ни 

один контрреволюционер не выскочит!» — таков был их лозунг тех дней. И его 

воплощали в жизнь, не жалея собственных сил и чужих жизней. 

Всех неблагонадежных, всех, кто не мог убедить в своем пролетарском 

происхождении, ожидала жестокая расправа. Людей расстреливали, топили в море, 

сбрасывали с обрывов. В Севастополе все деревья, все фонарные столбы в центре города 

были «украшены» трупами повешенных «врагов советской власти» — среди них 

инженеры, гимназисты, врачи... 

Немудрено, что после таких «мероприятий» Крым стали называть «всероссийским 

кладбищем»: на полуострове было казнено более 100 тысяч человек. 

Едва ли не самая громкая «усмирительная акция», в которой принимали участие 

отряды латышских стрелков, — подавление кронштадтского восстания. В первый же день 

после штурма города-крепости на льду перед его фортами расстреляли около 300 

мятежных солдат и матросов. В следующие дни было убито ещё почти полторы тысячи. 

Общее же число казненных достигло двух с половиной тысяч. 

Помнила ли советская страна своих латышских героев? Из их числа широкую 

известность получили немногие — кроме уже упомянутых руководителей ЧК 

сохранились в книгах и справочниках фамилии нескольких «красных стрелков», ставших 

крупными военачальниками, — Эйдеман, Берзинь, Стуцка... 
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Печальное будущее ожидало эту «железную гвардию Октября»: большая часть 

латышских карателей была уничтожена в 1937-1938 годах в ходе «ВЕЛИКОЙ ЧИСТКИ», 

устроенной пришедшим к власти новым вождём — Иосифом Сталиным. 

«Поэтому лучше уж помолчим об этих делах, — заключил композитор Раймонд 

Паулс. — Это история! И ничего тут не поделаешь. Что толку поднимать её, лучше 

ведь не сделаешь. Мы сами всякого дерьма натворили, сами всюду лезли!», — сказал 

маэстро о своих соотечественниках. 

Источник: https://www.km.ru/bsssr/2011/08/19/istoriya-sssr/raimond-pauls-glavnymi-

ubiitsami-byli-latyshi-ne-russkie 

 

Со своей стороны, как представитель русского народа, я хочу сказать следующее: 

сегодня многие евреи, живущие или жившие в России, от писателя Эдуарда Радзинского 

и до премьер-министра России Дмитрия Медведева, совершенно безосновательно 

обвиняют во всех прошлых смертных грехах руководителя СССР Иосифа Сталина. Более 

того, по моему глубокому убеждению, они делают это со злым умыслом, чтобы скрыть 

имена настоящих преступников, которые в годы Гражданской войны уничтожили многие 

миллионы ни в чём не повинных людей, устроив русским, украинцам и белорусам 

самый настоящий геноцид. 

 

30 октября 2012 года премьер-министр России Дмитрий Медведев счёл своим долгом 

сделать на своей личной странице в Фейсбуке — самой крупной социальной сети в мире 

— следующее письменное заявление: «Иосиф Сталин и другие руководители 

Советского государства того времени заслуживают самой жёсткой оценки. Это 

должно остаться в анналах нашей истории, чтобы никогда этого не повторилось. 

Потому что война со своим народом – это тягчайшее преступление». 

По этому поводу я хочу сделать своё заявление: организатором Красной Армии и 

«Красного террора» был вовсе не Сталин, а Лейба Давидович Бронштейн (Лев Троцкий) 

со сворой своих ставленников — соплеменников-евреев-жидов! 

 

 
 

http://www.km.ru/bsssr/2011/08/19/istoriya-sssr/raimond-pauls-glavnymi-ubiitsami-byli-latyshi-ne-russkie
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На этой фотографии Лейба Броншейн (Троцкий) — второй слева в светлом сюртуке. 

Здесь он — военачальник, а Сталина и близко не видно. Где же он? В ту пору Сталин 

работал в «Совете Народных Комиссаров» на должности народного комиссара по делам 

национальностей и там зарабатывал авторитет, без которого перехватить впоследствии 

власть из рук палачей русского народа он бы ни за что не смог. 

 

 
 

На этой фотографии тоже Лейба Броншейн (Лев Троцкий). Он выступает с 

напутственным словом перед бойцами Красной Армии, созданной в основном из русских 

крестьян, рабочих и иностранных наёмников. Оружие и деньги для Красной Армии Лев 

Троцкий получал из заграницы от тамошних банкиров-жидов. Подлинными реальными 

спонсорами «русской революции» были банкиры из США, создавшие ФРС:  Ротшильд, 

Морган, Вартбург, Шифф. Источник: http://antiglobalism.blogspot.com/2013/02/1980.html 

 

Когда Сталин пришёл к власти, ему ничего не оставалось, как устроить однажды 

великую чистку в рядах Красной Армии, ВЧК и других структурах управления страной, 

чтобы как раз остановить КРАСНЫЙ ТЕРРОР. 

 

Это называлось тогда борьбой с троцкизмом. Сегодня бесчестные историки 

преподносят антитеррористические действия Сталина как «войну со своим народом», — 

изречение Д.А. Медведева (Менделя). Писатель Э. Радзинский, еврей-жид польского 

происхождения, в своём стремлении очернить основателя СССР пошёл ещё дальше. В 

своей книге «СТАЛИН» (издательство «Вагриус», Москва, 1997), описывая юность вождя, 

Радзинский написал: «всё детство его учили отвечать ударом на удар. И он решает 

сделать самое понятное — отомстить евреям!» Да не евреям, а жидам-

человеконенавистникам! Вот, оказывается, войну с каким «народом» жиды не могут 

простить Сталину! 

Давайте сейчас заглянем в документы, описывающие реальную историю России. 

http://antiglobalism.blogspot.com/2013/02/1980.html
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С 1918 по 1925 годы Лейба Бронштейн (Троцкий) был председателем высшего 

коллегиального органа управления и политического руководства Рабоче-крестьянской 

Красной армией (РККА) — Реввоенсовета. Его рукой и рукой его подчинённых — жидов-

комиссаров — были подписаны тысячи самых разных расстрельных приказов. Вот лишь 

некоторые. 

Из Директивы Реввоенсовета 8-й армии № 1522 от 17 марта 1919 года «о быстром и 

решительном уничтожении казачества»: «Все казаки должны быть поголовно 

уничтожены, уничтожены должны быть и все те, кто имеет какое-либо отношение к 

противосоветской агитации, не останавливаясь перед процентным уничтожением 

населения станиц, сжечь хутора и станицы… Нет жалости… Всем частям 

приказывается пройти огнём и мечом местность…» 

Из приказа члена Реввоенсовета 8-й армии И. Э. Якира: «ни от одного из комиссаров 

дивизий не было получено сведений о количестве расстрелянных…, полное уничтожение 

которых является единственной гарантией прочности наших завоеваний… 

уничтожение всех…, расстрел на месте… и процентное уничтожение мужского 

населения…» 

«Уральский областной Революционный комитет в феврале 1919 года издал 

инструкцию, согласно которой следовало: «объявить вне закона казаков, и они подлежат 

истреблению». Из доклада члена ВЦИК: «расстрелянных казаков сбрасывали в реку 

Урал». Чапаевская дивизия при продвижении от Лбищенска до станицы Скворкиной 

выжигала все станицы протяжением 80 верст в длину и 30-40 в ширину. По одному 

только приказу №01726 и. о. командующего Кавказской Трудовой Армии А. Медведева на 

Тереке было истреблено население станицы Кохановской, сожжена станица 

Калиновская. Разграблены станицы: Ермоловская (ныне на её месте с. Алханкала), 

Романовская (ныне на её месте с. Заканюрт), Самашкинская (переименованная в село 

Самашки), Михайловская (переименованная в село Серноводское). Мужского население 

станиц из числа казаков в возрасте от 18 лет до 50 лет «погрузить в эшелоны и под 

конвоем отправить на Север… для тяжелых принудительных работ» – всего только из 

этих станиц было выселено 2917 семей (около 11 000 человек)…» 

Кто были эти казаки, которых новая власть истребляла беспощадно? 
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Казаки в России были особым сословием, которое имело особые права и обязанности 

перед государством и лично царём. Отсюда и происходил смысл казачьей присяги: «За 

веру, царя и Отечество!». Вместе с тем слово «казаки» обозначало военнослужащих 

Вооружённых сил Российской Империи, преимущественно кавалерии и конной 

артиллерии. Казаки были обязаны по долгу службы сторожить государственные и 

внутренние этнические границы. 

В силу того, что вся семья последнего русского царя Николая II в полном составе 

была объявлена большевиками вне закона и в ночь с 16 на 17 июля 1918 года сам Николай 

II, его супруга, четыре дочери и сын были жестоко убиты во исполнение постановления 

исполкома Уральского областного Совета рабочих, крестьянских и солдатских депутатов, 

то следом подлежали истреблению и все те воинские и прочие сословия, которые видели 

смысл своей жизни в служении коронованным особам. 

 

 
 

Согласно государственной статистике того времени, основным населением России 

было сельское — 82,55%. В городах жило всего — 7,25%. Основными сословиями в 

России были: дворянство — 1,2%, духовенство — 0,9%, военное сословие — 5,6%. 

Нетрудно понять, что при уничтожении этих сословий жидо-большевики получали 

власть над 82% долей населения России — в основном над русскими крестьянами, 

которые автоматически переводились ими в категорию «белых негров». 

 

У Лейбы Бронштейна (Троцкого), кстати, была по этому поводу такая идея. «Мы 

должны превратить Россию в пустыню, населённую белыми неграми, которым мы 

дадим такую тиранию, какая не снилась никогда самым страшным деспотам Востока. 

Разница лишь в том, что тирания эта будет не справа, а слева, и не белая, а красная. В 
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буквальном смысле этого слова красная, ибо мы прольём такие потоки крови, перед 

которыми содрогнутся и побледнеют все человеческие потери капиталистических войн. 

Крупнейшие банкиры из-за океана будут работать в теснейшем контакте с нами. Если 

мы выиграем революцию, раздавим Россию, то на погребальных обломках её укрепим 

власть сионизма, и станем такой силой, перед которой весь мир опустится на колени. 

Мы покажем, что такое настоящая власть. Путём террора, кровавых бань мы доведем 

русскую интеллигенцию до полного отупения, до идиотизма, до животного состояния… 

А пока наши юноши в кожаных куртках – сыновья часовых дел мастеров из Одессы и 

Орши, Гомеля и Винницы, – о как великолепно, как восхитительно они умеют 

ненавидеть все русское! С каким наслаждением они физически уничтожают русскую 

интеллигенцию – офицеров, инженеров, священников, генералов, агрономов, 

академиков, писателей!..»  

Отдельные историки, приводя эту запись, говорят, что она взята из дневника Аарона 

Симановича, личного секретаря Троцкого. Еврейские историки, в свою очередь, 

утверждают, что это утверждение — фальшивка. Однако, по факту это было на 100% 

правдой. Подлинные документы той поры были один страшнее другого. 

Из письма Ф.Дзержинского В.Ленину (Ульянову-Бланку) от 19 декабря 1919 года: «В 

районе Новочеркасска удерживается в плену более 200 тысяч казаков войска Донского и 

Кубанского. В городах Шахты и Каменске – более 500 тысяч казаков. Всего в плену 

около миллиона человек. Прошу санкции». На письме резолюция Ленина: «Расстрелять 

всех до одного, 30 декабря 1919 года». Источник: http://klin-demianovo.ru/http:/klin-

demianovo.ru/novosti/27937/raskazachivanie-skorbnaya-godovshhina/ 

 

Ниже ещё одно вопиющее историческое свидетельство — об использовании 

Лениным и Троцким системы концентрационных лагерей на территории России. Эти 

концлагеря были гораздо бесчеловечней и ужасней, чем те, что впоследствии, в ходе 

Второй Мировой войны, строили гитлеровцы. 

«Наиболее характерной особенностью оккупировавшего с 1917 года Россию 

интернацинального большевистского режима была рабовладельческая система 

концлагерей, являвшихся главным орудием большевистского террора и геноцида. 

Следует отметить, что первые советские лагеря возникли ещё во время Гражданской 

войны. Инициатором их создания был Л. Троцкий (Лейба Давидович Бронштейн), 

который 4 августа 1918 года в телеграмме Вологодскому губвоенкому указывал: 

«Заключение подозрительных в концентрационные лагеря есть необходимое условие 

успеха» («Военно-исторический журнал», 1989, № 8, с.53). Лейбу Броншейна (Троцкого) 

поддержал Ленин (Ульянов-Бланк). В адресованной председателю Пензенского губкома 

РКП(б) Евгении Готлибовне Бош (тоже истинная «славянка» - А.Б.) телеграмме от 9 

августа 1918 года о «беспощадном массовом терроре» он написал: «Сомнительных 

запереть в концентрационный лагерь вне города» (Ленин В.И. ПСС, т. 50, с. 143-144)... 

Начальствовал над этими лагерями З.Г.Зангвиль-Шмерлинг (еврей-жид). Первоначально 

эти концлагеря рассматривались как временное явление. Но уже на 8-м заседании ВЦИК 

в феврале 1919 года председатель ВЧК Феликс Эдмундович Дзержинский требовательно 

изрек: «... Я предлагаю оставить эти концентрационные лагеря для использования труда 

арестованных, для господ, проживающих без занятий, для тех, кто не может работать 

без известного принуждения, или если мы возьмём советские учреждения, то здесь 

должна быть применена мера такого наказания за недобросовестное отношение к делу, 

http://mordikov.fatal.ru/bronhtejn.html
http://klin-demianovo.ru/http:/klin-demianovo.ru/novosti/27937/raskazachivanie-skorbnaya-godovshhina/
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за нерадение, за опоздание и т.д. Этой мерой мы сможем подтянуть даже наших 

собственных работников". Источник: http://rusvideo.org/blogs/mif-o-zapadnyh-aristokratah 

Вот такая она, ПРАВДА, о революции 1917 года, о Гражданской войне и «Красном 

терроре», который устроили в России жидо-большевики вкупе с так называемыми 

«латышскими стрелками» а также другими «пролетариями всех стран».  

Дошедшие до нас документы свидетельствуют, что в годы Гражданской войны на 

стороне Красной Армии воевало свыше 250 интернациональных отрядов, рот, батальонов 

и полков, в которых служило по самым скромным подсчётам 250—300 тысяч зарубежных 

«интернационалистов»: китайцев, венгров, поляков, финнов, латышей, украинцев и др. Им 

зачастую поручались самые страшные карательные задачи — массовые расстрелы. 

Большевики умело использовали их на тех направлениях, где не надеялись на верность 

Красных частей «местного разлива»... 

 

О чудовищных преступлениях, творимых в России главарями революционного 

большевистского движения, был осведомлён тогда весь мир. Масштабы убийств и та 

жестокость, с которой жидо-большевики в ходе «Красного террора» лишали жизни 

миллионы людей в России, производили неизгладимое впечатление даже на английских 

лордов и членов тогдашнего правительства Великобритании. Вспомните, читатель, о 

статье Уинстона Черчилля «Сионизм в сравнении с большевизмом. Борьба за душу 

еврейского народа», опубликованной 8 февраля 1920 года в газете «ILLUSTRATED 

SUNDAY HERALD» и его метафору: «Сейчас же, эта группа исключительных 

личностей из подонков больших городов Европы и Америки схватила за волосы 

русский народ и установила своё господство над огромной империей». 

 

Много позже, когда Иосиф Сталин уже перехватил власть из рук жидо-большевиков 

(это случилось только в 1929 году) и начал при поддержке «нерелигиозных евреев» 

очищать страну от троцкистов и «верных ленинцев», в нацистской Германии, сразу же с 

момента приведения швейцарскими жидами к власти Адольфа Гитлера (а это случилось в 

1935 году), его верный  идеолог Йозеф Геббельс начал использовать вот эту рассказанную 

выше историю жидо-большевиков для борьбы новым правительством Советского Союза, 

которое уже не было жидо-большевистским… 

 

Во свидетельство я приведу ниже небольшой фрагмент речи Йозефа Геббельса, 

произнесённой на 8-м съезде национал-социалистической партии, который проходил в 

1936 году в Нюрнберге: 

«В соответствии с самой сущностью большевизма его пропаганда является 

международной и агрессивной. Она стремится радикально настроить все народы мира, 

для того, чтобы вызвать анархию и установить большевизм. Она заполучила в своё 

распоряжение гигантские денежные средства, которые являются неограниченными 

ввиду того, что большевистские диктаторы безжалостно морят голодом весь русский 

народ, чтобы можно было тратить деньги на эти цели. Этот вид пропаганды особенно 

коварен для зарубежных стран, поскольку он поддерживается компартиями этих стран, 

то есть соответствующими зарубежными ячейками Коминтерна. Компартии, 

действующие за пределами России, — не что иное, как иностранные легионы 

Коминтерна. С их помощью большевизм строит и организовывает хитроумные планы по 

подстрекательству к мятежу на международном уровне, с которыми очень тяжело 

бороться, поскольку они имеют корни в политической и национальной жизни 

http://rusvideo.org/blogs/mif-o-zapadnyh-aristokratah
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соответствующих народов. Существование внутри страны партии, получающей 

приказы от руководства зарубежной страны, следует считать самой страшной 

опасностью для государства. Как показывает опыт, страны, в которых имеется 

мощная компартия, в той или иной мере зависят от указаний Сталина в том, что 

касается своей домашней, социально-экономической, военной и иностранной политики. 

Так, к примеру, при заключении договора одна из западноевропейских сверхдержав 

прежде всего потребовала, чтобы коммунистической партии, существующей на её 

территории, были даны указания из Москвы перестать подрывать армию и налагать 

вето на кредиты на военные цели. 

Коммунистические ячейки в различных странах имеют приказ подготовить и 

осуществить большевистскую революцию. Их снабжают гигантскими средствами, не 

имеющими себе равных, с тем чтобы они могли вести эту хитроумную пропаганду, для 

которой Москва разработала особую модель. У пропаганды этой только один предмет и 

только одна цель. Она стремится ввести другие народы в заблуждение в том, что 

касается истинной сущности большевизма, и пытается либо не допустить просачивания 

фактов из советской России, либо исказить их так, чтобы они не воспринимались за 

ценную и надёжную информацию. Причина для данной политики та, что Советский 

Союз не может допустить, чтобы люди знали правду о положении дел в этой стране, и 

прежде всего это относится к более цивилизованным и образованным гражданам стран 

Западной Европы. В теории большевистский яд может выглядеть весьма 

привлекательно и заманчиво, однако на практике большевизм страшен и ужасен. 

Свой путь он усеивает горами трупов, оставляя за собой реки крови и слёз. 

Человеческая жизнь теряет всякую ценность. Террор, зверства, убийства — таковы 

характерные черты любой большевистской революции: в России, где она оказалась 

успешной; в Венгрии, Баварии, Рурской области и Берлине, где она потерпела неудачу и 

была подавлена; или же в сегодняшней Испании, где она борется за власть. 

После того как большевизм захватывает власть, его перестают заботить 

противоречия между теорией и практикой: отныне позиции удерживают карабины и 

пулемёты. Но в других местах, за пределами своей домашней территории, он использует 

хитроумную пропагандистскую машину, чтобы вводить людей в заблуждение в том, что 

касается своей истинной сущности. Буржуазные круги Европы не имеют ни малейшего 

представления об истинном положении дел. Они пытаются избежать принятия 

решения, постоянно повторяя одну и ту же фразу, а именно, что никто не должен 

вмешиваться во внутренние дела другого государства. Однако то, что сейчас является 

действительностью в России, то, за что и против чего идёт борьба в Испании, и то, 

что неотвратимо пробивает себе дорогу в других европейских государствах, — это 

забота всего мира. Это уже не та проблема, которую могут решить только 

мировоззренческие теоретики; нет, это вопрос, требующий самого пристального 

внимания государственных деятелей всего мира. Им обязательно придётся заняться 

этим вопросом, если они не хотят быть ответственными за дальнейшее развитие дел, 

которое — из-за их халатности — приведёт Европу к тяжелейшему кризису и, в 

конечном счёте, ко краху. Проблема большевизма, угрожающего сегодня Европе, 

упирается в вопрос: «Быть или не быть?» То здесь, то там души людей встают на ту 

или иную сторону. Необходимо сделать окончательный выбор — либо в пользу 

большевизма (Сталинского! Комментарий — А.Б.), либо против него — и принять все 

вытекающие отсюда последствия. 
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Нужно прояснить ещё один вопрос. Вопрос о роли, которую еврейство играет по 

отношению к большевизму. Открыто обсуждать его можно только в Германии, 

поскольку в любой другой стране (как это не так давно было и в самой Германии) опасно 

даже просто упоминать слово «еврей». Не вызывает никаких сомнений то, что 

основателями большевизма являются евреи и что именно они его представляют. Старый 

руководящий класс России был столь тщательно уничтожен, что никакой другой 

руководящей группы кроме евреев там попросту не осталось. Таким образом, любой 

конфликт внутри большевизма — это в той или иной мере внутрисемейный конфликт 

между евреями. Недавние московские казни, то есть расстрелы евреев евреями, можно 

понять только c позиций жажды власти и желания уничтожить всех конкурентов. То 

мнение, будто евреи всегда находятся в идеальной гармонии друг с другом, — широко 

распространённое заблуждение. На самом деле они едины только тогда, когда 

составляют меньшинство, которое контролируется и которому угрожает крупное 

национальное большинство.  

Сегодняшняя Россия — это уже не тот случай. После того как евреи захватывают 

власть (а в России власть у них неограниченная!), опять дают о себе знать старые 

еврейские соперничества, о которых было временно забыто из-за опасности, 

угрожавшей их народу. 

Идея, лежащая в основе большевизма, то есть идея полного разрушения и 

уничтожения порядочности и культуры ради дьявольской цели уничтожения 

народов, могла родиться только в еврейском мозгу, точно так же как и 

большевистская практика, с её чудовищной жестокостью, возможна только в том 

случае, если ею руководят евреи. В соответствии со своим характером эти евреи не 

показывают в открытую своих лиц. Они работают подпольно, а в Западной Европе они 

даже пытаются отрицать, что имеют что-либо общее с большевизмом. Так они вели 

себя всегда, и так они будут вести себя и дальше. 

Но мы всё же сумели их распознать, и, что более важно, мы — единственный народ 

в мире, который имеет храбрость говорить всему человечеству об этих кровавых 

преступниках. Мы не страшимся последствий и называем вещи своими именами. Одно 

время в Германии любого, кто называл еврея евреем, сажали в тюрьму. Тем не менее, мы 

имели храбрость делать это. Даже сейчас мировая общественность нередко 

протестует, демонстрируя величественную сдержанность или даже наигранно 

изображая моральное осуждение, когда евреев называют евреями или когда большевиков 

называют кровавыми преступниками. Но мы убеждены, что в итоге нам всё же удастся 

открыть глаза мировой общественности, и они увидят подлинное лицо еврейства и 

большевизма, точно так же как нам удалось убедить Германию в опасной, 

паразитической сущности этого народа. И мы не устанем подчёркивать эту страшную 

опасность и обращаться ко всем людям, которые переживают чудовищные кризисы и 

перевороты, говоря: «Всему виной — евреи! Всему виной — евреи!..» (Йозеф Геббельс. 

«Большевизм в теории и на практике». Источник:  http://zarubezhom.com/gebbels2.htm 

 

Написано 30 апреля 2015 года в Мурманске. 

 

Вспомните теперь, читатель, как в самом начале этого сборника я уличил во лжи 

В.И.Ленина, который в Декрете от 12 апреля 1918 года написал: «Самодержавное 

правительство каждый раз, когда ему нужно было отвести от себя гнев народный, 

направляло его на евреев, указывая тёмным массам, будто все их беды от евреев». Не 

http://zarubezhom.com/gebbels2.htm
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было такого! Это как раз жиды, когда им выгодно, указывают тёмным массам, будто «все 

беды от евреев»! Евреи для жидов являются идеологическим щитом, которым они 

предпочитают всякий раз ловко прикрываться, когда им самим грозит опасность или 

разоблачение! И данная речь германского жида Йозефа Геббельса — наглядное тому 

свидетельство! 

Напомню ещё раз, что с точки зрения истории русского языка, еврей — это человек, 

перешедший из иудаизма в христианство. А жиды — это буквально антихристы, это те 

библейские иудеи, которые стремились убить Христа и в чей адрес Спаситель сказал: 

«Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он был 

человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины. Когда 

говорит он ложь, говорит свое, ибо он лжец и отец лжи» (Ин. 8: 44). 

 

Йозеф Геббельс и был «сыном дьявола, отца лжи», пропаганда которого направляла 

миллионы немцев-нацистов на убийства миллионов славян и евреев, присягнувших на 

верность Сталину. 

 

Посмотрите теперь на ситуацию в сегодняшней Украине, где власть после февраля 

2014 года на 100% еврейско-жидовская!  

Прочтите в Интернете статью: «Итальянские журналисты ужаснулись числу 

жертв конфликта на Украине»: https://www.tvc.ru/news/show/id/46422 

 

 
 

Там сказано: «В отличие от США, которые не могут подтвердить информацию о 

гибели мирных жителей, репортеры издания Il Giornale высказали негодование в связи с 

замалчиванием в мире информации о смертях детей на юго-востоке Украины. Как 

пишут журналисты, никто в мире не говорит об их смертях в отличие от малышей 

Газы. По всей видимости, их луганских и донецких ровесников относят ко «второму 

сорту», негодуют репортеры». 

В этой связи вопрос: а сколько евреев погибло на Украине, начиная с 20 февраля 

2014 года?  

https://www.tvc.ru/news/show/id/46422
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Игорь Коломойский, звонивший депутату Верховной Рады Олегу Царёву, разговор 

которого был записан на плёнку, упомянул всего одного погибшего при неизвестных 

обстоятельствах еврея-жида! Всего одного! И за этого одного еврея-жида, как сказал 

Игорь Коломойский Олегу Царёву, они теперь готовы убить там кучу народа!  

Вот как они ценят жизнь даже одного еврея-жида! А ведь сегодня на этого одного 

погибшего на Украине еврея-жида приходится уже около 100 тысяч убитых на Украине 

славян!!! 

 

Почему такое возможно?  

 

Ответ на этот вопрос я нашёл давно. Иудеи с малолетства воспитывают евреев в 

своём жидовском духе — быть безжалостными к людям не их крови! По этому поводу я 

написал ещё в 2014 году статью «НА КАКИХ СКАЗКАХ ИУДЕИ ВОСПИТЫВАЮТ 

СВОИХ ДЕТЕЙ. ИЛИ ПОЧЕМУ ИУДА У НИХ – ГЕРОЙ, А У НАС – ПОДЛЕЦ?!».  

Но только недавно я узнал, что в этих сказках, на которых они воспитывают из 

малолетних евреев буквально дьяволят, они безжалостно убивают Славян!!! 

 

Ключ к пониманию еврейских религиозных текстов, оказывается, ещё 154 года назад 

нашёл учёный-лингвист Авраам Яковлевич Гаркави, закончивший Восточный факультет 

Санкт-Петербургского университета и получивший степень магистра истории Востока. В 

своей книге «О языке евреев, живших в древнее время на Руси и о славянских словах, 

встречаемых у еврейских писателей» он раскрыл российскому обществу тайну слов: 

«Хананеи», «Ханаанцы», «Ханаанская земля», «Ханаанский язык», встречаемых в 

иудейских религиозных текстах, — это Славяне, Славянская земля и Славянский язык!  

 

 
 

Вот через призму этого знания давайте сейчас и посмотрим, на каких сказках Иудеи 

учат евреев с детства (!) быть безжалостными к неевреям. 

 

Привожу почти полностью свой материал за 9 сентября 2014 года: 

Читатель прислал вопрос: «Антон, было бы интересно узнать поподробней, как 

жiды натаскивают своих жiденят? Может вы в курсе, как это происходит, чему их 

учат в ешивах и синагогах?» 

Когда я решил ответить на него, я вспомнил, что 4 февраля 2014 года на Первом 

канале ТВ России прошла передача «Они и мы. С тех пор они жили...». Известный 

телеведущий Александр Гордон собрал в телевизионной студии группу современных 

писателей-сказочников, психиатров и учителей. Были приглашены и дети. Передача была 

посвящена теме: «Мы жертвы сказок!» 

«Мы никак не можем принять реальность, потому что в детстве мы начитались 

сказок!» (С) — уточнил главную идею передачи Александр Гордон. Более всего в диспуте 

https://blagin-anton.livejournal.com/533390.html
https://blagin-anton.livejournal.com/533390.html
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специалистов досталось русской народной сказке про русского Емелю «По щучьему 

велению!», основное содержимое которой отражено в этом рисунке: 

 

 
 

В передаче прозвучало мнение, что чтение этой сказки воспитывает в детях лень и 

тунеядство. Емеля всё время лежит на печи и даже пальцем пошевелить не хочет, не то, 

чтобы трудиться как все люди, но при этом он хочет, чтобы у него было всё, что он только 

может себе пожелать! 

Говорят, что по этой самой причине мультфильм «По щучьему велению» был 

запрещён к показу в Англии, так как англичане, посмотрев его, посчитали, что этот 

советский мультфильм развращает детей, приучает их думать о халяве.  

 

Считаю уместным напомнить, что полнометражный чёрно-белый художественный 

фильм-сказка «По щучьему веленью», был поставлен на Московской киностудии 

«Союздетфильм» в 1938 году режиссёром Александром Роу по одноимённой пьесе 

Елизаветы Тараховской, в основу сюжета которой легли три русские народные сказки: 

«По щучьему велению», «Царевна Несмеяна», «Плясовая гармонь». В СССР премьера 

фильма состоялась 30 декабря 1938 года. 

Я абсолютно согласен, что поднятая А. Гордоном на телевидении тема, 

действительно, сегодня актуальна как никогда. Многие из нас и вправду не могут 

воспринимать реальность такой, какая она есть, потому что в детстве, а потом и во 

взрослой жизни нас потчевали (и продолжают потчевать) самыми разными сказками, к 

коим я отношу и все художественные фильмы для взрослых. В этих фильмах, зачастую, 

содержится 100%-й вымысел. Авторы даже нередко намеренно пишут в титрах: «Всякое 

совпадение с реальными историческими фактами является чистой случайностью».  

Раньше наши предки говорили: «сказка — ложь, да в ней намёк — добрым молодцам 

урок!». Сейчас появилось великое множество сказок для детей и для взрослых, где есть 

только ложь, и нет никакого намёка добрым молодцам. Вот где «собака зарыта», вот где 

кроется самая страшная проблема современного общества!  

В последние десятилетия появилось множество сказок, лишённых позитивного 

сакрального смысла, иначе говоря, совершенно пустых и даже зловредных! 

https://youtu.be/UFVuGjR7KJw
https://youtu.be/UFVuGjR7KJw
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Наши далёкие предки были уверены, что людьми правят образы. Образы формируют 

три важных слагаемых души человека: мировоззрение (понимание мира и места в нём 

человека), мораль (понимание, что есть хорошо и что есть плохо) и соответствующее 

морали поведение человека в обществе. Сегодня об этом как будто забыли! 

Образы формируются в нашем сознании благодаря уникальному свойству нашего 

ума и способности наших органов чувств передавать нашему сознанию восприятие 

внешнего мира. Образы, передаваемые словами, символами, рисунками, кинофильмами и 

даже музыкой, могут обретать в нашем сознании виртуальную реальность настолько 

ясную, что читающий книгу или смотрящий кино человек может на какое-то время 

напрочь забыть о существовании другой реальности, истинной! 

Именно поэтому ещё в глубокой древности люди знали, что человек, складывающий 

устные истории или пишущий книги, стоит ближе всех к Богу. Ведь он формирует 

сознание остальных людей! (В советское время писателей так и называли — «инженеры 

человеческих душ»!) 

Этот человек, стоящий (в плане своих возможностей) на следующей, после Бога, 

ступени, может легко вложить даже в сказку мировоззрение, мораль и направление 

поведенческой ориентации человека в социуме. 

Самый яркий пример из доисторической эпохи — легенда о Моисее и каменных 

скрижалях, на которых якобы сам Бог начертал десять заповедей. 
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Ответственность всякого писателя перед обществом особенно хорошо понимал 

живший в прошлом веке руководитель СССР Иосиф Сталин, который в юности 10 лет 

учился в Грузии на православного священника. Своим товарищам по коммунистической 

партии Сталин говорил следующее: «Писатель — инженер человеческих душ. Если он 

улавливает основные нужды широких масс в данный момент, то он может сыграть 

очень крупную роль в деле развития общества. Он обобщает смутные догадки и 

неосознанные настроения передовых слоёв общества и инстинктивные действия масс 

делает сознательными. Он формирует общественное мнение эпохи. Он помогает 

передовым силам общества осознать свои задачи...» 

Оттого, какой сакральный смысл вложит писатель в своё произведение, какое 

мировоззрение, нравственность и поведение будут воспитывать в людях его книги или 

поставленные по ним спектакли или снятые по ним кинофильмы, будет зависеть, какими 

будут по прошествии времени становиться люди.  

Если вместо доброты, справедливости и честности писатель будет воспитывать в 

людях диаметрально противоположные качества, то и результат будет по прошествии 

времени соответствующий, строго по пословице: «что посеешь — то и пожнёшь». И 

это безусловно так! 

В случае с Моисеем, мы видим, что он хотел привить Еврейскому Народу 

добродетель, справедливость и честность в помыслах и делах.  

 

 
 

В то же время мы понимаем, что описанная в религиозной истории встреча Моисея с 

Богом была не более чем сказкой для детей и взрослых. Это понимание приходит к нам от 

осмысления, что книга, в которой записан этот рассказ, называется «Пятикнижием 

Моисеевым». И в нём же, в этом «Моисеевом Пятикнижии», описано как умер Моисей, а 

такое возможно только в придуманной истории. Не мог сам герой от своего имени 

описать свою собственную смерть, да ещё написать: «и никто не знает места 
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погребения его даже до сего дня». (Библия, "Пятикнижие Моисеево", "Второзаконие", 

глава 34, стихи 5-8). 

Когда однажды я осмыслил этот фрагмент «Пятикнижия Моисеева», ко мне пришло 

понимание, что в стародавние времена некие «инженеры человеческих душ» совершили 

против Еврейского народа самую настоящую информационную диверсию. Рассказав 

евреям о том, как и в каком возрасте умер легендарный Моисей, эти пейсатели сочинили 

для евреев совершенно другие нормы справедливости и поведения в помыслах и в 

повседневной практике. И если моисеевы скрижали с десятью заповедями можно было 

назвать «Первозаконием Моисея», то свою интеллектуальную продукцию эти пейсатели 

назвали "Второзаконием", включённым в «Пятикнижие Моисеево». Таким образом они 

выдали свои сочинения за труды легендарного пророка. 

 

 
 

Вы видите здесь выдержки из «Пятикнижия Моисеева», сакральный смысл которых 

диаметрально противоположен первым 10-ти заповедям Моисея. 

Что это, как не страшная диверсия, совершённая против Еврейского Народа?  

Именно поэтому вся последующая человеческая история начала развиваться по 

наихудшему сценарию, а еврейский вопрос стал осью, вокруг которой началось вращение 

колеса всей мировой истории. 

Очевидно, понимая всё это, телеведущий Александр Гордон и поднял тему «Мы 

жертвы сказок!».  

За это я очень благодарен ему. Теперь у меня есть повод продолжить начатую им 

тему. 

Почему всюду, где есть евреи-жиды, возникает антисемитизм?  

Почему в русском фольклоре имеются сотни пословиц и поговорок, уничижительно 

описывающих еврея-жида? Почему несколько веков назад для польских, украинских и 

белорусских жидов была установлена так называемая «черта оседлости», далее которой 

только некоторые (буквально «избранные») евреи-выкресты могли проживать и 

заниматься каким-либо ремеслом? 
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Ответы на все эти вопросы кроются в словах, озвученных Александром Гордоном, 

который, кстати, сам по национальности еврей: «Мы жертвы сказок!». 

 

Об одной еврейской сказке я и хочу сейчас рассказать, на которой уже не одну сотню 

лет воспитываются всё новые и новые поколения евреев-жидов. Когда вы прочтёте два 

варианта этой сказки: древний и современный, вы сами поймёте, какое мировоззрение, 

какая нравственность и какая поведенческая ориентация закладываются в евреев-жидов с 

самого раннего возраста.  

Поскольку эти ориентиры совершенно не соответствуют 10-ти заповедям Моисея: 

«не убий!», «не укради!», «не лжесвидетельствуй!», и так далее, то в этом и ответ на все 

поставленные выше вопросы. 

 

Итак, сейчас вниманию читателя предлагается два варианта одной и той же 

старинной иудейской сказки «про Дину и её братьев». Первый вариант этой сказки 

изложен на страницах христианской Библии и иудейской Торы. Второй вариант я 

обнаружил в современном методическом пособии, написанном для евреев-родителей, 

которые озабочены (внимание!) правильным воспитанием своих детей. 

Данная сказка «про Дину и её братьев» красноречиво свидетельствует о том 

вопиющем факте, что духовные воспитатели еврейского народа целенаправленно учат 

(буквально с 3-4-х летнего возраста) еврейских детей обману, подлости, коварству и 

беспощадной жестокости в действиях по отношению к людям иной национальности. 

Необходимость столь раннего прививания жестокости еврейским детям раввины 

объясняют евреям-родителям таким образом, что «отец и мать не могут 

удовлетвориться тем, что их дети получили поверхностные знания, они должны 

стремиться дать им основательное еврейское образование. Недопустимо откладывать 

их религиозное воспитание до тех пор, пока они достигнут школьного возраста. 

Тратить первые годы, когда дети наиболее впечатлительны, только на волшебные 

сказки и детские стишки столь же безответственно, сколь и неразумно». (Хаим Донин. 

«Быть евреем», «Единство», Ростов-на-Дону, 1991, стр. 140-141). 

 

В этом коротком объяснении Хаима Донина, автора книги «Быть евреем», мы видим 

одну интересную деталь: прививание евреям-жидам ненависти ко всем нееврееям 

является важным слагаемым их религиозного воспитания! 

По сути, эта сказка «про Дину и её братьев» – учебное пособие по воспитанию из 

еврейских детей малолетних фашистов (в самом худшем значении этого слова). Сам факт 

её существования и распространения в современном мире отчасти раскрывает секрет, 

почему в каждом народе, где живут евреи-жиды, возникает нелюбовь к ним (пресловутый 

«антисемитизм»). 

 

«Сказка про Дину и её братьев» 
 

Однажды взрослая дочь Иакова по имени Дина пришла в город Сихем посмотреть, 

как там живут другие люди. И увидел её там сын Еммора Евеянина, князя земли той, 

которого как и город, тоже звали Сихем, и влюбился в неё, и взял её, и спал с нею. И 

сказал Сихем после этого отцу: «Возьми мне эту девицу в жёны». Иаков же, отец Дины, и 

его сыновья сочли поступок Сихема, переспавшего с их девицей, дерзким и принёсшим 

бесчестие не просто дочери Иакова, а всему их роду Израилеву. И воспылали они гневом 
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на род Сихема, князя земли той. Князь же не предполагал этого и обратился к ним со 

словами: «Сихем, сын мой, прилепился душою к дочери вашей; дайте же её в жену ему; 

породнитесь с нами; отдавайте за нас дочерей ваших, а наших дочерей берите себе… и 

живите с нами; земля сия [пространна].., живите и промышляйте на ней, и 

приобретайте её во владение». (Бытие, 34, 1-10). – А за дочь вашу дадим вам выкуп 

любой, какой скажете, – добавил Еммора Евеянин. (Как видите, князь был истинным 

джентльменом). Но сыновья Иакова задумали злодейство и ответ дали лукавый: «не 

можем этого сделать, выдать сестру нашу за человека, который необрезан, ибо это 

бесчестно для нас; только на том условии мы согласимся с вами.., если вы будете как мы, 

чтобы и у вас весь мужеский пол был обрезан... а если не послушаетесь нас в том, чтобы 

обрезаться, то мы возьмём дочь нашу и удалимся». (Бытие, 34, 14-17). 

Как утверждают составители Библии, «понравились слова сии Еммору и Сихему, сыну 

Емморову. Юноша не умедлил исполнить это; потому что полюбил дочь Иакова. А он 

более всех уважаем был из дома отца своего». Вернувшись в город, они пересказали 

условие израильтян всем жителям Сихема, сообщив им следующее: «сии люди мирны с 

нами; пусть они селятся на земле и промышляют на ней; земля же вот пространна пред 

ними. Станем брать дочерей их себе в жёны, и наших дочерей выдавать за них. Только на 

том условии сии люди соглашаются жить с нами и быть одним народом, чтобы и у нас 

был обрезан весь мужеский пол, как они обрезаны. Не для нас ли стада их, и имение их, и 

весь скот их? Только [в том] согласимся с ними, и будут они жить с нами». (Бытие, 34, 

18-23). «И послушались Еммора и Сихема, сына его, все, выходящие из ворот города его: 

и обрезан был весь мужеский пол, – все выходящие из ворот города его. На третий день, 

когда они были в болезни, два сына Иакова, Симеон и Левий, братья Динины, взяли 

каждый свой меч и смело [читайте – подло] напали на город (Сихем), и умертвили весь 

мужеский пол». (Бытие, 34, 24-25). После чего они его весь разграбили, забрали себе все 

богатства, а всех детей и женщин сделали своими рабами. «Они взяли мелкий и крупный 

скот их, и ослов их, и что ни было в городе, и что ни было в поле; и всё богатство их, и 

всех детей их, и жён их взяли в плен, и разграбили всё, что было в …домах». (Бытие, 34, 

29). 

Так первые «сыны Израилевы» произвели расширение своей жилой территории и 

преумножили своё материально-финансовое состояние. 

 

Казалось бы, эта садистская сказка, пропитанная духом расизма — не более чем эхо 

доисторической эпохи. Разве можно упрекать евреев или раввинов за то, что написано в 

старинной Торе и Библии, которые впору считать литературными памятниками?! — могут 

мне возразить некоторые. 

 

Весь кошмар и ужас в том, что с помощью этой сказки раввины и сегодня учат 

юных евреев-жидов особой «еврейской мудрости», ревностно исполняя религиозную 

заповедь: «И учите словам Торы сыновей своих...» (Талмуд. Дварим, 11:19). Причём 

раввины стараются заложить основы жестокости, лицемерия, коварства и подлости в 

юные еврейские головы ещё до того, как они достигнут школьного возраста! 

Вот подтверждение того, что эта старинная иудейская сказка и сегодня активно 

используется в воспитательных целях. Цитирую статью «Беседы о Торе», 

опубликованную в журнале «Отцы и дети» (выпуск 23, сентябрь-октябрь 1994, ЭЛУЛ 

5754 – ТИШРИ 5755, Ассоциация преподавателей еврейской традиции «ЛАМЕД», с. 24). 
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РАССКАЗЫ ИЗ ТОРЫ ДЕТЯМ. ИСТОРИЯ ПРО ДИНУ И ГОРОД ШХЕМ 

 

Царя города Шхема звали Шхем. И вот этот Шхем услышал, что у Яакова есть дочь 

Дина и что она очень красивая. И захотел Шхем жениться на Дине. И стал он думать, как 

выманить Дину из дома. И придумал Шхем вот что. Устроил он у себя в городе праздник. 

Ясно, что не следовало дочери Яакова ходить туда. Но Дина была очень любопытная 

девочка. Она надела разные украшения и пошла на праздник, на людей посмотреть – себя 

показать. Тут Шхем увидел, какая Дина красивая, и понравилась она ему – ну просто 

очень. Шхем схватил Дину и запер в своём дворце, а сам сказал своему отцу Хамору: 

– Пойдём к Яакову. Попроси у него Дину мне в жёны. И пришли они к Яакову и его 

сыновьям, братьям Дины. И Хамор сказал так: – Дорогие Яаков и братья Дины! Моему 

сыну Шхему очень понравилась ваша Дина. Давайте породнимся мы с вами и будем жить 

дружно – вот как славно! И Шхем тоже сказал: – Я так полюбил Дину, что отдам за неё 

всё, что угодно, только скажите. 

Понятно, что сыновья Яакова не хотели отдавать свою сестру идолопоклоннику и 

вору. Они сказали друг другу так: – Украл этот Шхем бедную нашу Дину, запер её у себя 

и ещё делает вид, будто ничего не случилось. Как спасти нашу сестру? Ведь Шхем её так 

просто не отдаст! И как с ним воевать: нас только одиннадцать братьев, а у него – целый 

город людей! И решили братья обмануть Шхема. Они сказали ему: – Как же мы можем 

породниться с вами, когда у нас всем мужчинам сделано обрезание, а у вас нет? Но если 

ты и все мужчины в твоём городе сделают себе обрезание, то тогда мы, пожалуй, отдадим 

Дину тебе в жёны и породнимся с вами. 

И Шхем обрадовался, что братья хотят такой пустяк. Он вернулся в город, сделал 

обрезание и всем горожанам велел сделать то же самое. И все мужчины в городе Шхеме 

послушались своего царя и тоже сделали обрезание. И вот на третий день, когда все люди 

Шхема были ещё слабыми после обрезания, взяли Шимон и Леви, сыновья Яакова, 

каждый свой меч и пошли в Шхем забирать Дину. Они вошли в город и подошли ко 

дворцу, застучали в ворота и закричали: – А ну!!! Отдавайте нам Дину!!! Но ворота не 

открылись. Тут люди Шхема услышали шум, вышли из своих домов и пошли защищать 

своего любимого царя. Тут Шимон и Леви рассердились не на шутку, и пошли они 

крушить всё вокруг. И перебили Шимон и Леви всех мужчин города Шхема. И взяли они 

Дину и ушли. И Яаков сказал: – Люди Шхема сделали обрезание, чтобы породниться с 

нами, а вы их всех перебили. Плохо, что вы дали обещание, зная, что не выполните его. 

Ведь с самого начала было ясно, что мы не оставим Дину у Шхема. На что сердитые 

Шимон и Леви ответили ему: – Пусть все знают, что бывает с теми, кто обидит хоть 

одного еврея… 

 

Что же мы открыли для себя, познакомившись с еврейской сказкой «про Дину и 

город Шхем»? 

 

Я бы отметил три момента: 

1. Религиозные руководители еврейского народа воспитывают на этой старинной 

сказке всё новые и новые поколения евреев, прививая им сызмала такие важные для 

евреев качества как хитрость, подлость, лицемерие и жестокость. Разумеется, весь этот 

«арсенал» навыков еврей должен применять не внутри еврейской общины, а при 

взаимоотношениях с неевреями. 
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2. Религиозные воспитатели учат евреев, что даже за малую (вовсе не смертельную) 

обиду, допущенную неевреями по отношению к ним, они должны быть готовы обречь на 

смерть всё мужское население любого гойского города, а гойских женщин и детей сделать 

своими рабами. 

3. Судя по тому, что эта ветхозаветная сказка до сих пор используется раввинами в 

качестве учебного пособия по воспитанию юных евреев, иудеи не стали сегодня гуманнее. 

 

Какие ещё из всего этого напрашиваются выводы? 

 

Я предлагаю сейчас воспользоваться ключом, который ещё 154 года назад подарил 

россиянам лингвист Авраам Яковлевич Гаркави, изучавший еврейскую письменность и 

сделавший открытие:  

 

 
 

Читаем теперь, где находился тот самый город Сихем (или Шхем, как произносят это 

название иудеи), всех мужчин которого древние евреи-жиды истребили, а всех женщин и 

девочек которого сделали своими рабынями... Цитирую Библию, книгу "Бытие", главу 12: 

1 И сказал Господь Авраму: пойди из земли твоей, от родства твоего и из дома 

отца твоего, в землю, которую Я укажу тебе; 2 и Я произведу от тебя великий народ, и 

благословлю тебя, и возвеличу имя твоё, и будешь ты в благословение; 3 Я благословлю 

благословляющих тебя, и злословящих тебя прокляну; и благословятся в тебе все племена 

земные. 4 И пошёл Аврам, как сказал ему Господь; и с ним пошёл Лот. Аврам был 

семидесяти пяти лет, когда вышел из Харрана. 5 И взял Аврам с собою Сару, жену свою, 

Лота, сына брата своего, и все имение, которое они приобрели, и всех людей, которых 

они имели в Харране; и вышли, чтобы идти в землю Ханаанскую; и пришли в землю 

Ханаанскую. 6 И прошёл Аврам по земле сей до места Сихема, до дубравы Море. В этой 

земле тогда [жили] Хананеи. 7 И явился Господь Авраму и сказал: потомству твоему 

отдам Я землю сию. И создал [он] там жертвенник Господу, Который явился ему... 

 

Если Ханенеи – это Славяне, а Ханаанская земля – это Славянская земля, то Сихем 

(Шхем) был славянским городом, правил которым, как написано в Библии, славянский 

князь Еммор Евеянин.  

Получается, что Иудеи (раввины) на содержимом этой сказки «Про Дину и город 

Сихем», ежегодно читаемой в синагогах и ешивах, до сих пор приучают евреев-жидов с 

самого раннего детства к убийству Славян!!! 

Это уму не постижимо! Но это наша непридуманная, настоящая реальность! 

А весь этот ужас объясняется тем, что евреи-жиды под руководством Иудеев из 

века в век ведут против Русского мира, против всех Славян, необъявленную 

религиозную войну, имеющую захватнический характер.  
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Об этом я рассказал в Ленинском районном суде 11 июня 2019 года – судье 

А.В.Лучник (все подробности изложены в публикации «Неправедный Суд вершился, а за 

окном в июне шёл снег…», а за это он признал меня виновным по Статье 20.3.1. и 

назначил мне в качестве наказания штраф в размере 10.000 рублей. 

Как именно аргументировал свой обвинительный вердикт судья А.В.Лучник, Вы, 

читатель, можете узнать из ПОСТАНОВЛЕНИЯ СУДА:  

 

 

https://cont.ws/@antonblagin/1355089
https://cont.ws/@antonblagin/1355089
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Как видите, война против Славян ведётся этим «Чудом-Юдом» по всем фронтам, в 

том числе и с помощью «Юдикатуры»! 

 

14 июня 2019 г. Мурманск. Антон Благин 
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Комментарий: 

Андрей Косогоров: самое удивительное, что решение суда не приводит никаких 

доказательств вины А.Благина, а лишь ссылается на модную в таких сфабрикованных 

делах лингвистически-пидорастическую экспертизу, которая что-то там с какого-то 

перепугу заключила, и абсолютно не понятно на каком основании. А за т.н. обиженными 

и униженными экспеГтами в подобных экспеГтизах, обычно прячутся выдрессированные 

и запуганные жидовским кагалом дебильноватые, полные ненависти к неевреям жидки с 

их обрезанным миропониманием, по рукам и ногам повязанные еврейской мафиозной 

круговой порукой. Этот позорный и подлый суд нигде не опроверг никаких из 

приведённых в статьях Антоном Благиным фактов, также не установил факт 

беЗпочвенного обвинения или наговоров на евреев! А значит все разоблачения планов и 

действий евреев против славянских народов, описанные в статьях – абсолютная правда! И 

вот за эту правду автора и оштрафовали! Читая это постановление, понимаешь, что этот 

суд – чистейшей воды жидовская хуцпа: «Мы, евреи, да, замышляем зло против вас, мы 

вас убиваем, но это вы виноваты, что вы нас унижаете по национальному признаку, 

разоблачая наши подлые и преступные замыслы и деяния и не сдыхаете сами и все сразу». 

 

Ниже ещё один рассказ в продолжение темы: 

Ну ни хрена себе! — сказал я себе! 

Сегодня мало кто понимает ЭТО, я и сам ещё только «открываю глаза» на ЭТО, 

потому что прежде я даже помыслить не мог в ЭТУ сторону. 

ЭТО была ТАЙНА, завесу над которой народу никто не открывал, а догадаться об 

ЭТОМ у меня лично как-то не получалось до последнего времени! 

О чём это я? 

Сильно томить читателя я не буду, но пару наводящих вопросов таки задам, чтобы 

запустить у вас процесс мышления. 

 

Вот вам первый вопрос: почему Россия после развала СССР в 1991 году вернулась к 

гербу Российской империи — двуглавому орлу?  

Все прямо уж так по царизму истосковались?  

Или не все, а только некоторые? 
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Вот вам второй вопрос наводящий: почему после развала Российской империи в 1917 

году судейский корпус одевался преимущественно в гражданскую одежду, а после развала 

СССР в 1991 году российские судьи, начиная с 1992 года, стали носить 

особую судейскую мантию? 

 

 
 

Так было. 

И так стало: 
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Потом и все остальные судьи в Российской Федерации (не только судьи 

Конституционного Суда) облачились в судейские мантии, по английски «judicial robes». 

А что собою представляет одежда сегодняшнего российского судьи?  

И почему она такая? — задам я третий наводящий вопрос. 

 

Справка из Википедии: «Судейская мантия является одним из символов 

государственной власти, который призван напоминать судьями, участникам судебного 

процесса и всем, кто присутствует при осуществлении правосудия, об особом статусе 

судьи. Мантия судьи скрывает всё человеческое, тем самым символизируя, что судья не 

должен быть подвержен своим человеческим страстям и эмоциям, личному отношению 

к участникам процесса. Чёрный цвет для мантии выбран не случайно: именно этот цвет 

означает беспристрастность, подчеркивает статус и авторитет судебной 

власти». Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Судейская_мантия 

 

Это уже другой источник: «Неизвестно, судьи какой из стран Западной Европы 

первыми надели мантии, но документально эта традиция была зафиксирована в 

английских Судейских правилах (Judges' Rules) 1635 года». Источник: 

http://pravo.ru/review/view/127248/ 

 

Английский перевод слова "судейский" меня как-то немного смутил. 

 

Судейский — значит иудейский??? 

 

Открываю после этого гугл-переводчик, и перевожу с английского на русский: 

Judical (судейский), Judge (оценивать), Judicature (судоустройство), Judaic (иудей). 

 

Ни хрена себе! — сказал я себе! 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%83%D0%B4%D0%B5%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D1%82%D0%B8%D1%8F
http://pravo.ru/review/view/127248/
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А форма то, judicial robes, о чём тогда говорит? 

 

 
 

Форма судей (судейская мантия) может говорить нам только о том, что изначально 

судья и священник-иудей — были в одном лице! 

 

Теперь вам понятно, почему вся наша Юдикатура — это преимущественно иудейская 

вотчина?! Они, иудеи, там цари и боги! А мы, русские, — лохи! В этом лично я убедился 

уже не раз на своём опыте... 

 

Поехали дальше. 

 

Почему одевание российских судей в иудейскую робу (judicial robes) оказалось 

связанным с возвратом России к гербу Российской империи — двуглавому орлу?! 

 

Вы знаете, это очень хороший вопрос! Настолько хороший, что дальше можно уже 

рассказать СТОЛЬКО шокирующей сознание обывателя информации, что хватит на 

целую книгу-бестселлер! 

 

Следующий вопрос задам вам, читатель, а вы думайте, думайте! 

 

С каких пор двуглавый орёл с поднятыми крыльями стал имперским символом 

российской власти? А главное откуда он взялся?! 

 

Вот коллаж, который я сделал когда-то для статьи «Кто построил город на Неве, 

ныне называемый Санкт-Петербургом?» (https://cont.ws/post/332415). Он отвечает на 

оба последних вопроса.  

С Петром Первым (1672-1725) этим гербом поделился правитель Священной 

Римской империи германской нации Леопольд I (1640-1705). 

https://cont.ws/post/332415
https://cont.ws/post/332415


85 
 

 
 

На коллаже: Леопольд I & Пётр I (в молодости оба выглядели как родные братья). В 

центре герб Священной Римской империи, ставший впоследствии и гербом Российской 

империи тоже. 

Коронацию Петра I (с одеванием на его голову короны императора) с 

одновременным объявлением России империей (!) изобразил очевидец тех событий, 

придворный художник Фёдор Зубов. Чудесная гравюра получилась! 

 

 
 



86 
 

Кто был «крёстным отцом» у Петра I, совсем нетрудно догадаться, глядя на эту 

гравюру, где римский полководец возлагает на голову Петра I императорскую корону. 

Этим "крёстным отцом" мог быть только император Священной Римской империи 

Леопольд I (годы жизни 1640 — 1705), с которым у Петра I была ранее договорённость и 

чей Герб он скопировал для России, изменив на изображении Герба Габсбургов лишь 

некоторые атрибуты власти. 

 

 
 

Император Священной Римской империи Леопольд I. 

Правда, поздравлять с императорским титулом Петра I пришлось уже сыну 

Леопольда I — Карлу VI. 

 

Ну что, будем дальше охреневать, товарищи? 

Ну поехали! 

 

Знаете, как на английском языке пишется слово РИМСКИЙ? 

Roman! 

А какая династия царей правила Россией с 1613 года? Помните? 

Романовы!!! 

То есть, выходит, они не Романовы, как кто-то думал по своей наивности, а они 

РИМСКИЕ! 

 

 
 

Пётр I  Романов, его жена и дочери. Вот они, Judaic, с большой буквы! 
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Ещё одна историческая тонкость. Её я почерпнул из всемирной энциклопедии: 

"В 1762 году, в связи с кончиной последней дочери Петра I — императрицы 

Елизаветы Петровны, прямая линия наследования по женской линии в доме Романовых 

пресеклась (по мужской она пресеклась ещё ранее, в 1730, когда умер Пётр II).  

С 1762 года Российской империей стали править Гольштейн-Готторп-Романовы 

(нем. Romanow-Holstein-Gottorp) — одна из линий Ольденбургской династии (известна с 

XI века), отделившаяся от её Гольштейн-Готторпской ветви. Благодаря наследованию 

по женской линии она приняла имя Романовых и в 1762 году в лице императора Петра III 

встала во главе Российской империи. (Соответственно, авторитетные источники по 

европейской генеалогии называют династию русских правителей начиная с Петра III не 

«Романовы», а «Гольштейн-Готторп-Романовы»)".  

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Гольштейн-Готторп-Романовы 

 

И вновь давайте вернёмся к словам Judical (судейский), Judge (оценивать), 

Judicature (судоустройство), Judaic (иудей). И к форме, judicial robes (судейской 

мантии), которую носят после 1993 года все российские судьи, изучающие сегодня в 

обязательном порядке "Римское право": http://constitutions.ru/?p=10585 

Про Инквизицию и чудовищные казни различных «еретиков», «колдунов», «ведьм» и 

даже учёных слышали? Слышали, как их сжигали живьём по решению вот этих джюдеев, 

одетых в юдейскую робу?! 

 

На территории Священной Римской империи больше всего сожгли живьём, конечно 

же, женщин. Вот точно таких же женщин, с даром от Бога, как у этих победительниц 

"Битвы экстрасенсов". 

 

 
 

По данным английской энциклопедии "World Book" за 4 века судьи (judge) в чине 

католических священников сожгли живьём более 300 тысяч женщин. Живьём! 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%88%D1%82%D0%B5%D0%B9%D0%BD-%D0%93%D0%BE%D1%82%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%BF-%D0%A0%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D1%8B
http://constitutions.ru/?p=10585
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Массовые казни гражданского населения в "просвещённой Европе". Гравюры того 

времени! Рисунки были сделаны буквально по горячим следам. 

 

 
 

Помните слова из Википедии: "Мантия судьи скрывает всё человеческое, тем 

самым символизируя, что судья не должен быть подвержен своим человеческим 

страстям и эмоциям, личному отношению к участникам процесса...". 
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И ведь эти Judaic-Judge с большой буквы, одетые иногда в белые, иногда в чёрные 

судейские мантии (judicial robes), нагло называли себя христианами!!! И ведь до сих пор 

называют, превратив тем самым веру людей в Христа и Бога в пошлый спектакль! 

 

 
 

Глава Римско-Католической церкви Франциск I. 

Если это — Иудеи с большой буквы, то кто же тогда евреи, коих ещё называют 

просто иудеи? И которых упоминают в литературе с малой буквы?! 

Кто такие евреи, я догадался ещё более года назад, и рассказал об этом в статье с 

говорящим названием «Самое страшное оружие Священной Римской империи»: 

http://pandoraopen.ru/2015-03-26/chuvstvuyu-sebya-bogom/ 

Если интересно, пройдите по ссылке на сайт "Ящик Пандоры" и там прочтите её. 

Ну а теперь ещё кое-что интересное, и буду заканчивать. А то уж сил нет писать, всю 

ночь не спал. 

Помните крылатое выражение «Москва — Третий Рим»? («Moscow, 

the Third Rome»). 

А выражение «Третий Рейх» помните? 

Оно связано напрямую с именем Адольфа Гитлера, главного нацистского 

преступника, развязавшего 1 сентября 1939 года Вторую Мировую войну. А 22 июня 1941 

года, подмяв под себя к тому времени весь промышленный и военный потенциал Европы, 

он вероломно напал на Советский Союз. 

Как назывался тогда план Гитлера по молниеносному захвату и уничтожению СССР, 

вы помните? 

Он назывался «План Барбаросса». 

«Барбаро сса» (Директива № 21. План «Барбаросса»; нем. Weisung Nr. 21. Fall 

Barbarossa, в честь короля Германии и императора Священной Римской империи 

Фридриха I Барбаросса) — разработанный в 1940—1941 гг. план нападения Германии на 
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СССР и военная операция, осуществлявшаяся в соответствии с этим планом на 

начальной стадии Великой Отечественной войны. Решение Гитлера осуществить 

операцию «Барбаросса» стало поворотным в истории Третьего рейха, приведшим к его 

краху четыре года спустя. При разработке плана «Барбаросса», рассчитанного только 

на «молниеносную войну», изначально была допущена недооценка противника и не учтена 

возможность перерастания быстротечной войны в затяжную».  

Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Операция_«Барбаросса» 

 

А кто такой был этот Барбаросса, что переводится как рыжебородый? 

 

Это был вот этот рыжий Юдей (Judaic — по английски), Фридрих по имени, который 

был императором Священной Римской империи c 18 июня 1155 года по 10 июня 1190 

года. 

 

 
 

Эта информация из всемирной «Википедии». 

 

Обратите внимание на имя матери Барбароссы — Юдит Баварская (Judith of Bavaria). 

Вот в честь этого джидая, который погиб, упав с лошади в реку в 1190 году во время 

военного похода в Палестину, Адольф Гитлер и называл свой план уничтожения СССР 

летом 1941 года. 

 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F_%C2%AB%D0%91%D0%B0%D1%80%D0%B1%D0%B0%D1%80%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B0%C2%BB
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Ну а завершу я сей свой рассказ мыслью, которая ещё днём посетила мою голову: 

"История тем уникальна, что её всегда можно отмотать назад как киноплёнку, 

можно проследить все причинно-следственные связи между историческими событиями и 

понять благодаря этому, кто с кем воюет сегодня..." 

 

На этой невесёлой ноте позвольте мне и завершить сей труд. 

Мира на земле нам ещё долго не видать. Увы и ах! Кругом всё повязано джидаями! 

 

16 ноября 2016 г. Мурманск. Антон Благин 

 

Post scriptum 

 

Вынужден дополнить, а то спорщики набежали, пытаются что-то доказать... Мол, у 

царя Ивана-IV (Грозного) ещё до Петра I был герб двуглавого орла... 

Был! Но совершенно не такой! 

Вот слева — печать Ивана Грозного, правее — герб Временного правительства 

России 1917 года. Они, да, одинаковые! Этот же герб — эмблема Сбербанка России. 

Далее — нынешний герб Российской Федерации и крайний справа герб Священной 

Римской империи. Они тоже одинаковые. 

 

 
 

Нужны ли ещё комментарии?! На крылья этих орлов посмотрите! 

 

Post scriptum: 

 

Ну и самое последнее, о чём я, Антон Благин, узнал из мировых СМИ, наверное, 

позже всех. Президент России Владимир Путин написал отказ быть участником Римского 

статута Международного уголовного суда, принятого в Риме 17 июля 1998 года и 

подписанного от имени РФ 13 сентября 2000 года. 
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Источник: https://www.novayagazeta.ru/articles/2016/11/16/70557-pochemu-rossiya-

otkazalas-ratifitsirovat-rimskiy-statut-mezhdunarodnogo-ugolovnogo-suda 

 

Комментарий: 

 

Гинтар: это ты хорошо заметил, Антон, что 

Judical (судейский), Judge (оценивать), Judicature (судоустройство), Judaic (иудей). Но ты 

не заметил ещё кое-что! Jewelry — это драгоценности (ювелирные украшения), a Jew — 

евреи! 

https://www.novayagazeta.ru/articles/2016/11/16/70557-pochemu-rossiya-otkazalas-ratifitsirovat-rimskiy-statut-mezhdunarodnogo-ugolovnogo-suda
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Развязка наступит скоро, ещё при жизни Путина... 

 
Эту фразу, не претендующую на пророчество, а просто отражающую моё ощущение, 

я сказал 27 мая сего года помощнику прокурора Мурманской области, которая вручила 

мне очередное (уже второе за месяц!) «Постановление о возбуждении в отношении меня 

дела об административном правонарушении» за так называемое «РАЗЖИГАНИЕ...». 

Сейчас, наверное, кто-то уже потирает руки, предвкушая, что следующим шагом 

российских правоохранительных органов будет привлечение меня к уголовной 

ответственности по статье 282 УК РФ.  

За что?!  

Оказывается, за то, что в своих статьях и книгах я называю жидов — жидами и 

публикую никем не опровергнутые до сих пор и соответственно неопровержимые факты, 

доказывающие «негативное влияние иудеев на развитие цивилизации», как сообщили мне 

на первом в этом году судебном процессе эксперт-лингвист и судья. 

Ну что ж, судебная власть России делает то, что её обязывают делать, я  же делаю то, 

что должен... И будь что будет!  

Всякий раз, когда я оказываюсь в Прокуратуре или в Суде мне задают один и тот же 

вопрос: «с какой целью Вы опубликовали свои материалы?» 

 

Сегодня я отвечу на этот вопрос предельно честно и без ложной скромности.  

Я действительно стремлюсь ознакомить возможно большее число людей с 

фактами негативного влияния иудеев на развитие цивилизации! (В современной 

России, увы, это считается  криминалом!). И я хочу показать на личном примере, за что 

именно и при каких обстоятельствах библейские Иудеи добивались смерти Христа-

Спасителя.  

 

 
 

Смотрите, какие исторические параллели просматриваются.  

Как написано в Библии, всё то время, пока Христос лечил больных евреев от 

различных недугов и одновременно рассказывал им, что он излечивает их силою Духа 

Святого, Иудеи искали возможность убить его. Причём вслух Иудеи говорили, что они 
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хотят убить его не за дела просветительские или вречевательские, а исключительно за то, 

что он работает в субботу! А это нарушение их религиозного Закона! А за любое 

нарушение «Закона Моисеева» в ту пору было одно наказание — смерть! Цитирую 

Библию, священное писание христиан всего мира: «Отвергшийся закона Моисеева при 

двух или трёх свидетелях без милосердия наказывается смертью» (Евреям, 10: 28). 

Неудивительно, что «После сего Иисус ходил по Галилее, ибо по Иудее не хотел ходить, 

потому что Иудеи искали убить Его» (Ин. 7: 1). 

Иудеи и тогда утверждали, и сейчас утверждают, что для них «Моисеево 

пятикнижие» (Тора) — это и Учение, и богоданный Закон, исполнять который они 

считают своим священным долгом.  

Христос же им говорил, что пророк Моисей принёс им Закон, в котором изначально 

было прописано: «Не убивай!», «не прелюбодействуй!», «не кради!», «не произноси 

ложного свидетельства на ближнего твоего!», «не желай жены ближнего твоего и 

не желай дома ближнего твоего!», и так далее, а они, Иудеи, отлично зная это, нагло 

игнорируют эти заповеди-наставления. Вот прямая речь Христа: «Не дал ли вам Моисей 

закона? и никто из вас не поступает по закону. За что ищете убить Меня?» (Ин. 7: 19). 

Вместо этих благих заповедей, которые дал Моисей Иудеям, в их писании сразу 

после смерти пророка появились вот такие диаметрально противоположные по смыслу 

призывы-указания: «пойди и убей!», «сожги огнём!», «истреби!», «разрушь!» и так 

далее.  

Цитирую Библию, а в ней «Моисеево пятикнижие»: "Когда введёт тебя Господь, Бог 

твой, в землю, в которую ты идёшь, чтоб овладеть ею, и изгонит от лица твоего 

многочисленные народы, Хеттеев, Гергесеев, Аморреев, Хананеев, Ферезеев, Евеев и 

Иевусеев, семь народов, которые многочисленнее и сильнее тебя, и предаст их тебе 

Господь, Бог твой, и поразишь их, тогда предай их заклятию, не вступай с ними в союз и 

не щади их..." («Второзаконие», 7: 1-2). "И будет Господь, Бог твой, изгонять пред 

тобою народы сии мало-помалу; не можешь ты истребить их скоро, чтобы не 

умножились против тебя полевые звери, но предаст их тебе Господь, Бог твой, и 

приведет их в великое смятение, так что они погибнут; и предаст царей их в руки твои, 

и ты истребишь имя их из поднебесной: не устоит никто против тебя, доколе не 

искоренишь их..." («Второзаконие», 7: 22-24). 

Как видим, Иудеи были ещё теми фашистами! Причём фашистами в самом худшем 

значении этого слова! Они переплюнули в своём человеконенавистничестве даже 

германских фашистов! В Библии засвидетельствовано, что Иудеи даже людей живьём 

сжигали, используя для этого печи, предназначенные для обжига кирпича. 

"И собрал Давид весь народ и пошёл к Равве, и воевал против неё и взял её. И взял 

Давид венец царя их с головы его, - а в нём было золота талант и драгоценный камень, - и 

возложил его Давид на свою голову, и добычи из города вынес очень много. А народ, 

бывший в нём, он вывел и положил их под пилы, под железные молотилки, под 

железные топоры, и бросил их в обжигательные печи. Так он поступил со всеми 

городами Аммонитскими. И возвратился после того Давид и весь народ в Иерусалим..." (2 

Цар. 12: 29-31). 

Казалось бы, эта история происходила в глубокой древности на относительно 

небольшом участке земли (на карте Мира он помечен красным кружком), в том месте, 

где сейчас находятся три древнейших государства: Сирия, Иордан и Палестина. Ну и где 

сегодня те описанные в Библии Иудеи?! — хочется в связи с этим воскликнуть. 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B0%D0%B2%D0%B2%D0%B0_(%D0%B3%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B4)
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Однако, где сегодня их только нет, этих библейских Иудеев?!  

 

Россия, казалось бы, очень далёкая от тех древних событий страна! Ан-нет, теперь 

она буквально кишит иудеями! Причём с некоторых пор они чувствуют себя в России 

хозяевами!!! 

 

 
 

Комментарий к этой фотографии: «Попал...» 

 

Для меня это немыслимо: в современной России иудеи ежегодно отмечают у стен 

Московского Кремля и в Государственном Кремлёвском дворце свой военный День 

Победы над греками (https://ru.wikipedia.org/wiki/Ханука), которых они, дескать, 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A5%D0%B0%D0%BD%D1%83%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A5%D0%B0%D0%BD%D1%83%D0%BA%D0%B0
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победили во II веке до новой эры в религиозной войне! Это какая-то сюрреалистическая 

связь библейского прошлого с нашим настоящим! Как же могло так случиться, что 

мы, сегодняшние православные россияне, вдруг позволили библейским иудеям прямо в 

сердце нашей Родины в городе Москва праздновать их военную Победу (!) над греками? 

Тем более, что греки всегда были нашими единоверцами! 

  

 
Ежегодное празднование Хануки — военной Победы над греками в Москве. 

 

Из всего этого шумного иудейского шабаша понятно только одно: современные 

иудеи совершенно не скрывают и, более того, они выставляют это напоказ, что они — 

преемники и последователи тех библейских Иудеев-человекоубийц, которым Христос 

сказал: «ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего...» (Ин. 8: 44). 

 

В связи с этим у меня вопрос к читателю: Вы помните, как библейские Иудеи 

сначала схватили, а затем погубили Христа?  

 

В Библии написано, что "первосвященникам же и начальникам храма и 

старейшинам, собравшимся против Него, сказал Иисус: как будто на разбойника вышли 

вы с мечами и кольями, чтобы взять Меня? Каждый день бывал Я с вами в храме, и 

вы не поднимали на Меня рук, но теперь ваше время и ВЛАСТЬ ТЬМЫ..." (Лк. 22: 52-

53). 

 
Какое точное название — «ВЛАСТЬ ТЬМЫ»! 
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И вот эта самая ВЛАСТЬ ТЬМЫ, как её назвал Христос, сейчас укоренилась в 

России!!! Причём укоренилась так, что даже первые лица нашего государства вынуждены 

считаться с нею и прогибаться под неё! 

 

 
 

Два иудея: Берл Лазар и Александр Борода показывают Президенту России 

Путину «Моисеев закон» — свиток Торы. 

 

Ещё один вопрос к читателю: вы помните, как библейские Иудеи добились казни 

Христа? 

Римская власть в описанный в Библии период предпочитала не портить отношений с 

Иудеями.  (Не замечаете полной аналогии с современной российской властью?). Поэтому, 

когда Иудеи привели арестованного Христа к римскому прокуратору Пилату, они нагло 

потребовали: «Распни его!»  

Далее эта история описана в Библии так: 

«Пилат же, созвав первосвященников и начальников и народ, сказал им: вы привели 

ко мне человека сего, как развращающего народ; и вот, я при вас исследовал и не нашёл 

человека сего виновным ни в чём том, в чём вы обвиняете Его; и Ирод также, ибо я 

посылал Его к нему; и ничего не найдено в Нём достойного смерти...» (Лк. 23: 13-15). 

«...Пилат в третий раз сказал им: какое же зло сделал Он? я ничего достойного 

смерти не нашёл в Нём; итак, наказав Его, отпущу. Но они продолжали с великим 

криком требовать, чтобы Он был распят; и превозмог крик их и первосвященников. И 

Пилат решил быть по прошению их...» (Лк. 23: 22-24). 

И вот сегодня иудеи Израиля и России обращаются к современным «прокураторам», 

исполняющим роль смотрителей над исполнением законов на территории Российской 

Федерации, и требуют непременно «распять» меня, Антона Благина как писателя и как 

историка, за то, что и я тоже сегодня «развращаю народ» — рассказываю ему правду про 
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иудеев, привожу в своих публикациях факты, негативно оценивающие иудеев и 

свидетельствующие о негативном влиянии иудеев на развитие цивилизации.  

 

То есть, в современной России судебная власть точно так же, как и в Древнем Риме 

самым активным образом прислуживает ВЛАСТИ ТЬМЫ... И вот тому в подтверждение 

факт: судья Ленинского районного суда города Мурманска в своём судебном 

Постановлении (приговоре) написала:  

 

 
 

Это цитата из Постановления суда по делу №5-245/19 от 14 мая 2019. 

 

Так я узнал на личном опыте, что в российских СМИ нельзя публиковать никакие 

факты, «негативно характеризующие иудеев». Это по российским законам считается 

преступлением (Ст.282 УК РФ) или правонарушением (Ст. 20.3.1 КоАП РФ). 

А сейчас (в июне месяце сего года) меня намерены засудить вторично за написание и 

публикацию в Интернете статьи, в которой я не только показал, что иудеи ведут против 

Русского мира необъявленную религиозную войну, но и доказал, предъявив 

неопровержимые факты, что религиозная война ведётся иудеями против славян уже 

не одно столетие! 

Государственная власть и те, кому положено стоять на страже безопасности 

государства, должны были, как я наивно полагал, не мешкая, самым серьёзным образом 

изучить эти опубликованные мною факты и принять неотложные, безотлагательные меры 

по защите России. Однако, некоторые власть имущие усмотрели в моей очередной 

публикации только одно — «признаки возбуждения вражды, ненависти (розни) по 

отношению к группе лиц, выделяемой по признакам национальности»! 

Впрочем, для меня как русского патриота это ОЖИДАЕМАЯ реакция ВЛАСТИ 

ТЬМЫ на правду. Как заметил живший в прошлом веке британский писатель и публицист 

Джордж Оруэлл: «Во времена всеобщей лжи говорить правду — это экстремизм».  

Зная и понимая это, я сознательно выбрал путь — открывать людям истину, как 

завещал нам в своё время Христос-Спаситель, добровольно пошедший на смерть во имя 

будущего всего человечества. Об этом своём шаге он заранее сообщил своим ученикам 

следующими словами:  

«А теперь иду к Пославшему Меня, и никто из вас не спрашивает Меня: куда идёшь? 

Но оттого, что Я сказал вам это, печалью исполнилось сердце ваше.  Но Я истину 

говорю вам: лучше для вас, чтобы Я пошёл; ибо, если Я не пойду, Утешитель не приидет 

к вам; а если пойду, то пошлю Его к вам, и Он, придя, обличит мир о грехе и о правде и о 

суде: о грехе, что не веруют в Меня; о правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не 

увидите Меня; о суде же, что князь мира сего осужден. Ещё многое имею сказать вам; 

но вы теперь не можете вместить. Когда же приидет Он, Дух истины, то наставит 
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вас на всякую истину: ибо не от Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, 

и будущее возвестит вам. Он прославит Меня, потому что от Моего возьмёт и 

возвестит вам...» (Ин. 16: 5-15). 

 

Вот я беру сегодня слова Христа-Спасителя и рассказываю вам, читатель, как всё 

было на самом деле, и как сегодня обстоят дела с Иудеями в современной России...  

Всё повторяется один-в-один! 

 

У ранее упомянутого мною Дж. Оруэлла, умершего в 1950 году, было прекрасное 

понимание психологии людей, безропотно терпящих гнёт: «Массы никогда не восстают 

сами по себе и никогда не восстают только потому, что они угнетены. Больше того, они 

даже не сознают, что угнетены, пока им не дали возможности сравнивать». То есть, 

не показали им правду!  

В этой связи, учитывая тот факт, что наш угнетённый народ получает из 

официальных СМИ только особым образом препарированную информацию, а по сути 

дела дезинформацию, в чём недавно признался Герман Греф, российский 

государственный деятель немецкого происхождения, президент и председатель правления 

Сбербанка России, глобалист и сторонник глобализации в России, я считаю своим 

гражданским долгом донести до моих соотечественников ту замалчиваемую правду 

(истину!), которую я смог самостоятельно добыть в результате скрупулёзного изучения 

огромного количества исторических источников.  

Я считаю, что люди должны иметь возможность сравнить навязанную им 

библейскую исТОРЫю с нашей текущей действительностью. Они имеют право видеть 

схожесть (повторяемость) событий, происходящих тогда и сейчас. Но самое главное, 

люди имеют право увидеть первопричину всех наших бед. На мой взгляд, она из 

первопричин состоит в том, что иудеи, которых Христос называл «волками в овечьих 

шкурах» а также «детьми дьявола», ведут многовековую крупномасштабную и 

запредельно жестокую войну против человечества в целом, но прежде всего против 

ненавистного им Русского (Славянского) мира. И они не собираются её прекращать, 

потому что намерены вести эту необъявленную религиозную войну до победного конца. 

Причём они всерьёз надеются нас окончательно победить! (то есть, уничтожить совсем!). 

  

Остановить эту необъявленную религиозную войну хотя бы и на последнем её этапе 

возможно лишь в том случае, если очень быстро прозреют миллионы людей во всём мире. 

И я со своей стороны делаю для этого всё от меня зависящее! 

Обратите, читатель, внимание на то, что в уже известной вам цитате из Библии, 

которую я привожу ниже ещё раз, для лучшей усвояемости её содержимого, среди 

упомянутых 7 наиболее многочисленных народов, подлежащих полному 

уничтожению (согласно иудейскому «Второзаконию»), указан Хананейский народ. 

Цитирую ещё раз Библию, в которой от имени Господа, Бога иудеев, прописано, что 

они, иудеи, должны делать:  

"Когда введёт тебя Господь, Бог твой, в землю, в которую ты идёшь, чтоб 

овладеть ею, и изгонит от лица твоего многочисленные народы, Хеттеев, Гергесеев, 

Аморреев, ХАНАНЕЕВ, Ферезеев, Евеев и Иевусеев, семь народов, которые 

многочисленнее и сильнее тебя, и предаст их тебе Господь, Бог твой, и поразишь их, 

тогда предай их заклятию, не вступай с ними в союз и не щади их..." («Второзаконие», 7: 

1-2). "И будет Господь, Бог твой, изгонять пред тобою народы сии мало-помалу; не 

https://youtu.be/oH3ahxjsr6I
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можешь ты истребить их скоро, чтобы не умножились против тебя полевые звери, но 

предаст их тебе Господь, Бог твой, и приведет их в великое смятение, так что они 

погибнут; и предаст царей их в руки твои, и ты истребишь имя их из поднебесной: не 

устоит никто против тебя, доколе не искоренишь их..." ("Второзаконие", 7: 22-24). 

 

ТАК ВОТ, УПОМЯНУТЫЕ ЗДЕСЬ ХАНАНЕИ — ЭТО МЫ, РУССКИЕ!  

Ведь словом Хананеи библейские Иудеи а также нынешние на свой манер называют 

Славян! Эту тайну ещё 154 года назад раскрыл А.Я.Гаркави. Таким образом, в той 

древней истории, описанной в Библии, иудеи убивали наших предков!  

Если судить по содержимому Библии, Хананеи (то есть мы, Славяне) были виноваты 

перед Иудеями лишь в том, что некий Господь, которого Иудеи называют своим богом, 

взял и подарил им, Иудеям, всю землю, на которой тогда жили наши предки. 

"И прошёл Аврам по земле сей до места Сихема, до дубравы Море. В этой земле 

тогда жили Хананеи. И явился Господь Авраму и сказал: потомству твоему отдам Я 

землю сию..." (Бытие, 12: 6-7). 

 

Спрашивается, а что сегодня делают в России эти самые иудеи?!  

 

А делают они вот что. Они уже получили в своё управление почти всю «землю 

Ханаанскую» (читайте — Славянскую). Сегодня 90% всех богатств России — это 

собственность иудейской «элиты», которая составляет 3% от всего населения России. 

Таким образом, мы для них по-прежнему остаёмся «преобладающим племенем», которое 

они должны истребить мало-помалу, в соответствии со своим религиозным Законом!  

 

Вот это свидетельство из Библии указывает, как именно Иудеи обрели «право 

собственности» на нашу Ханаанскую (Славянскую) землю: 

"Аврам был девяноста девяти лет, и Господь явился Авраму и сказал ему: Я Бог 

Всемогущий; ходи предо Мною и будь непорочен; и поставлю завет Мой между Мною и 

тобою, и весьма, весьма размножу тебя. И пал Аврам на лице своё. Бог продолжал 

говорить с ним и сказал: Я - вот завет Мой с тобою: ты будешь отцом множества 

народов, и не будешь ты больше называться Аврамом, но будет тебе имя: Авраам, ибо Я 

сделаю тебя отцом множества народов; и весьма, весьма распложу тебя, и произведу 

от тебя народы, и цари произойдут от тебя; и поставлю завет Мой между Мною и 

тобою и между потомками твоими после тебя в роды их, завет вечный в том, что 

Я буду Богом твоим и потомков твоих после тебя; и дам тебе и потомкам твоим 

после тебя землю, по которой ты странствуешь, всю землю Ханаанскую, во владение 

вечное; и буду им Богом..." (Бытие, 17: 1-8). 

 

Хороший пример, как из Славянской земли делается «земля обетованная» — 

сегодняшняя Украина, где изнутри власть захвачена иудеями, которые мало-

помалу сокращают на этой Славянской земле славянское население.  

 

Совсем недавно на Украине проживало 45 миллионов человек, причём Славяне были 

в большинстве. Сейчас население Украины не более 30 миллионов. То есть, за последние 

25 лет население Украины сократилось на 1/3! Как это было сделано, понять несложно, 

ведь всё происходило прямо на наших глазах. Вспомните, читатель, несколько примеров 

из нашей новейшей летописи.  

https://youtu.be/7tTHsRaQs4w
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Были на Украине и марши неонацистов: 

 

 
 

Были на Украине и «печеньки» Виктории Нуланд, помощника государственного 

секретаря США по делам Европы и Евразии. 

 

 
 

Виктория Нуланд (Каган) — иудейка. 

 

Было на Украине и сожжение живьём людей (холокост в Одессе в Доме 

Профсоюзов 2 мая 2014 года), инициированное Игорем Коломойским, в то время 

президентом «Объединённой еврейской общины Украины». 

https://youtu.be/oREgeECKhU4
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Очевидно, теперь после предоставления этих фактов требуется важное уточнение по 

поводу главного заказчика всех этих преступлений. А заказчиком, как прописано в 

Библии, является Господь, Бог всех «потомков Авраама»,  которые по прежнему 

рассчитывают получить «во владение вечное всю землю Ханаанскую» (то есть 

Славянскую).  

Разумеется, это возможно только после того, как иудеи при поддержке своего 

Господа (эгрегора «тёмных сил») истребят с Ханаанской земли всех Хананеев (то есть, 

Славян).  

В христианстве Греческого исповедания, которое было в России изначально (сразу 

после Крещения Руси), есть чёткое представление о «Боге Христа». Вот слова самого 

Спасителя: «Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе и истине» 

(Ин. 4: 24).  

В этих словах вся правда о Боге животворящем!  

Кто верует в Бога Христа, тому всего лишь должно жить в духе и истине, то есть 

поступать всегда по совести и по правде. Наша совесть и есть одно из проявлений Духа 

Божьего в человеке. 

Бог Иудеев описан в «Ветхом завете» как «ревнитель и мститель» (Наум, 1: 2) и 

как любитель запаха жжёного на огне мяса, «всесожжение, жертва, есть благоухание, 

приятное Господу» (Левит, 1: 9). Причём по представлению Иудеев, Господь всегда 

выступает как «крышеватель» (покровитель) их мафии, имеющий характер, как сказано 

выше, «ревнителя и мстителя». На то, что у Иудеев именно мафия, а не мирный «кружок 

верующих», указывает вот эта строчка из Библии, адресованная евреям: «Отвергшийся 

закона Моисеева при двух или трёх свидетелях без милосердия наказывается 

смертью» (Евреям, 10: 28). 

Чтобы задобрить своего злого «крышевателя» — Господа, Бога Иудеев (эгрегора 

«тёмных сил»), специально обученные иудеи регулярно устраивают Ему ритуал 

всесожжения. По-гречески этот ритуал называется холокост!  
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Причём, как написано в «Торе», более всего Господь, Бог Иудеев, любит запах 

жжёного на открытом огне мяса. 

 

Справка: «Холокост (от англ. holocaust, из др.-греч. ὁλοκαύστος — «всесожжение»)». 

 

Как видите, Бог Христа и Бог Иудеев различаются своими качествами в нашем 

воображении как Бог и дьявол. Вот вам, читатель, ещё одно объяснение касательно того 

факта, что Христос так прямо и сказал Иудеям: «ваш отец диавол, и вы хотите 

исполнять похоти отца вашего...» (Ин. 8: 44). 

Соответственно, современные иудеи, будучи преемниками учения и традиций 

библейских Иудеев, тоже являются поклонниками диавола. Их дела это доказывают с 

наглядной очевидностью!  

Теперь, после усвоения всех этих фактов, давайте обратимся к истории и посмотрим, 

как в недалёком прошлом иудеи проникали из Польши  в Российскую империю (на 

«землю Ханаанскую»), и как они стремились  исполнить там свой «Моисеев закон». 

Подробно я рассказал об этом здесь.  

Заповедь для иудея из «Моисеева пятикнижия»: "Не отдавай в рост брату твоему 

ни серебра, ни хлеба, ни чего-либо другого, что можно отдавать в рост; иноземцу 

отдавай в рост, а брату твоему не отдавай в рост, чтобы Господь, Бог твой, 

благословил тебя во всём, что делается руками твоими, на земле, в которую ты 

идёшь, чтобы овладеть ею". (Библия, «Второзаконие», 23: 19-20). 

Как видим, и эта заповедь иудея тоже указывает на то, что их всех интересует наша 

славянская (Ханаанская) земля, причём без коренных жителей!  

 

Читая эти рассказы Иудеев о том, как они уничтожали наших предков Славян в 

прошлом, и как они намерены уничтожить нас в будущем: «В живых останутся только 

те, кто беззаветно предан Богу Иегове!» (в этом уверяли нас не так давно «Свидетели 

Иеговы»), я понял, почему в последние дни своей жизни Христос рассказал своим 

ученикам притчу-пророчество  «О Жатве», где он сообщил о том, что ИУДЕЕВ самих 

ждёт ВСЕСОЖЖЕНИЕ, столь любимый ими ритуал! А всех остальных людей ожидает 

ВЕЛИКАЯ РАДОСТЬ!  

https://cont.ws/@antonblagin/1332327
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Вот эта притча-пророчество Спасителя «О Жатве»: 

"Сеющий доброе семя есть Сын Человеческий; поле есть мир; доброе семя, это 

сыны Царствия, а плевелы — сыны лукавого; враг, посеявший их, есть диавол; жатва 

есть кончина века, а жнецы суть Ангелы. Посему как собирают плевелы и огнём 

сжигают, так будет при кончине века сего: пошлёт Сын Человеческий Ангелов 

Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и делающих беззаконие, и ввергнут их в 

ПЕЧЬ ОГНЕННУЮ; там будет плач и скрежет зубов; тогда праведники воссияют, 

как солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да слышит!" (Мф. 13: 37-

43). 

В этих словах, как я понимаю, обозначена суть истинной Христианской веры в 

торжество Божьей справедливости, о которой НЕ говорят (умалчивают) священники в 

сегодняшних храмах «Русской Православной Церкви». 

И вот почему они умалчивают: 

 

 
 

Комментарий к фотографии: 

Это попутчики? 

Соратники? 

Единомышленники? 

Современный лик ВЛАСТИ ТЬМЫ? 

 

Вот за эту святую правду, за донесение её до сознания миллионов людей, я считаю, 

можно и пострадать от ВЛАСТИ ТЬМЫ! При этом я верю, что развязка наступит скоро, 

ещё при жизни Путина... А перед этим обязательно случится Апокалипсис (по-гречески 

«падение занавеса») — снятие пелены с глаз миллионов людей. И мы, Славяне, очень 

быстро превратимся из «рабов Божьих» в сынов Отца нашего Небесного! Строго в 

соответствии с этой заповедью Христа-Спасителя: «Доколе свет с вами, веруйте в свет, 

да будете сынами света» (Ин. 12: 36).  

 

29 мая 2019 г. Мурманск. Антон Благин 
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Что есть истина на примере истории... 
 

Есть такой очень активный блогер на КОНТЕ — Василий Ерёмин, который в своей 

писательской деятельности очень любит из года в год разоблачать «кровавый 

сталинский период советской истории». До сего дня я предпочитал не замечать его 

писанины, а вот сейчас уже не смог. Уж очень задела меня его крайняя статья «Зацените 

фееричный комментарий сталиниста». 

С одной стороны, в его статье есть правда, очень горькая правда, с другой стороны, 

она подана так, что не даёт читателю увидеть истинную картину происходящего в СССР в 

то сталинское время.  

Чтобы понять, что я имею ввиду, достаточно посмотреть на этот коллаж, на котором 

есть две разных правды и одна истина:  

 

 
 

Это наглядный пример того, что одно и то же событие, если рассматривать его 

только в одной плоскости, будет отражать в себе какую-то свою правду. Однако, только 

всесторонняя оценка человеком того или иного события будет являться истиной, то есть 

верным отражением действительности. 

Посмотрели на эту иллюстрацию? Поняли? А теперь оглянитесь вокруг и 

посмотрите, сколько вы видите в СМИ идеологов, беззастенчиво дурящих людей словами 

правды, далёкой от истины?!  

А ведь чтобы погрешить против истины, достаточно просто что-то умолчать или 

чего-то недосказать, как это делал Йозеф Геббельс, главный идеолог нацисткой Германии. 

И всё, из слов правды уже соткана пропаганда!  

А что такое пропаганда? 

Интересно, что в русскоязычной еврейской «Википедии» написано: «Пропаганда (от 

лат. propago — «распространяю») — в современном политическом дискурсе понимается 

как открытое распространение взглядов, фактов, аргументов и других сведений с целью 

формирования общественного мнения или иных целей, преследуемых пропагандистами. 

Не следует путать с понятием «Манипуляция массовым сознанием». 

 

Ага, щас, не путать!  

https://cont.ws/@eremin762/1363183
https://cont.ws/@eremin762/1363183
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%BF%D1%83%D0%BB%D1%8F%D1%86%D0%B8%D1%8F_%D0%BC%D0%B0%D1%81%D1%81%D0%BE%D0%B2%D1%8B%D0%BC_%D1%81%D0%BE%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5%D0%BC


106 
 

Лет этак 25 назад мне попалась в руки книга  «Итоги второй мировой 

войны» (Издательство «Иностранная Литература», Москва, 1957, стр. 528. Немецкое 

издание — «Bilanz des zweiten Weltkrieges», Erkenntnisse und Verpflichtungen fur die 

Zukunft, Hamburg, 1953), — толстенный послевоенный труд, который является чем-то 

вроде «духовного завещания» генералов разгромленного нацистского "Вермахта" 

последующим поколениям землян. В нём приводится масса весьма поучительных фактов, 

и в числе прочего, в главе «Психологические ошибки» рассказано, в частности, о 

пропаганде как искусстве манипулирования массовым сознанием. 

«Пропагандисты всегда должны помнить о том, что между пропагандой, которая 

имеет целью поднять моральный дух собственного народа, и пропагандой, которая свою 

задачу видит в ослаблении воли противника к сопротивлению, существует большая 

разница. Само собой разумеется, что пропагандист должен знать и образ мышления 

своего народа, и то, как он должен к нему обращаться. Для того же, чтобы узнать 

чужой народ, необходимо много дополнительных знаний, достаточный опыт и очень 

большое искусство. 

Любое, даже абсолютно правильное сообщение не будет воспринято желательным 

образом, если оно не соответствует представлениям тех, к кому оно обращено. 

Поэтому все свои листовки и другие пропагандистские средства американцы почти 

всегда заблаговременно проверяли на военнопленных для определения возможного 

психологического эффекта... 

В необходимости такой тщательной проверки они убедились на опыте, потому что 

часто тысяча правдивых сообщений не в состоянии восстановить доверие к пропаганде, 

однажды потерянное в результате какой-нибудь лжи или просто неловкого приёма. 

Опыт американской пропаганды сводится к следующему: «Никакая правда после лжи 

не восстанавливает должным образом веру в пропаганду». («Итоги Второй мировой 

войны», статья Рудольфа Зульцмана «Пропаганда как оружие в войне», издательство 

«Иностранная Литература», Москва, 1957, стр. 531).  

 

Заметьте, читатель, два момента:  

1. Немецкие генералы, воевавшие с Советским Союзом, признались в том, что 

нацистская Германия использовала в войне пропаганду как оружие массового 

идеологического поражения противника. 2. Немецкие генералы считали самой опасной 

для немецкой нации американскую пропаганду! 

Как готовится любая пропаганда (как оружие массового идеологического поражения 

людей), читателю уже не трудно понять. Берётся однобокая правда в большом количестве, 

смешивается с небольшой порцией откровенной лжи, которая при воздействии на 

сознание человека обладает поляризующим эффектом, и далее эта смесь из правды и 

лжи запускается в средства массовой информации!  

Так действовал в России Лейба Троцкий (Бронштейн), о котором до сих пор наш 

народ вспоминает, употребляя крылатое выражение «врёт как Троцкий». Так действовал 

в нацистской Германии Йозеф Геббельс, которого ещё при жизни политики называли 

«асом дезинформации». Точно так же сегодня действуют многие идеологи, в том числе и 

некоторые блогеры , впаривающие народу правду, далёкую от истины. А всей правды 

(того, что было на самом деле), они не желают народу рассказывать! 

Вот и Василий Ерёмин рассказал в своей крайней статье только малую часть правды 

о сталинском периоде истории, но при этом он счёл нужным заклеймить Сталина как 

злодея.  

https://youtu.be/oH3ahxjsr6I
https://youtu.be/oH3ahxjsr6I
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Какова же правда у Василия Ерёмина?  

Он привёл статистику по советскому экспорту продовольствия в период массового 

голода 1932-1933 годов:  

Экспорт зерна из СССР: 

1930 год — 4,76 млн. тонн,  

1931 год — 5,06 млн. тонн,  

1932 год — 1,73 млн. тонн,  

1933 год — 1,68 млн. тонн,  

1934 год — 769 тыс. тонн.  

Далее он написал: «Вывозили не только зерно. В 1932 году, например, на экспорт 

вывезли 30,9 тыс. тонн сливочного масла, 35 тыс. тонн растительного, 76,1 тыс. тонн 

сахара, 17,4 тыс. тонн рыбных консервов. В 1933 году экспорт составил: масло коровье - 

37,2 тыс. тонн; масло подсолнечное — 13,4 тыс. тонн; консервы рыбные — 22,0 тыс. 

тонн». Источник: статистический сборник «Внешняя торговля СССР за 20 лет 1918-1937 

годы»: http://istmat.info/files/uploads/22114/vneshtorg_1937-1938_razdel_2.pdf 

 

Вот вторая правда от Василия Ерёмина: 

«При Сталине бегущих из голодных регионов крестьян по директиве ЦК/СНК 

задерживали и отправляли обратно умирать. В начале марта 1933 года в донесении 

ОГПУ уточнялось, что только за один месяц были задержаны 219 460 человек в ходе 

операций, предназначенных ограничить массовое бегство крестьян». 

Для справки: речь идёт о Директиве ЦК ВКП(б) и СНК СССР от 22 января 1933 

года о предотвращении массового выезда голодающих крестьян. Коротко её смысл: 

ОГПУ предписано задерживать крестьян, массово выезжающих из Кубани и Украины в 

другие регионы, контрреволюционные элементы арестовывать, остальных отправлять 

обратно. Директиву подписали Молотов и Сталин".  

Статья Василия Ерёмина здесь: https://cont.ws/@eremin762/1363183 

 

Вот другая правда касательно того же самого события, но от другого автора: 

Причины голода 1932-1933 годов 

«...Видя происходящее в деревне, Михаил Шолохов (ныне известный советский 

писатель) написал Иосифу Сталину письмо. Товарищ Сталин ответил Шолохову:  

«…уважаемые хлеборобы вашего района (и не только вашего района) проводили 

«итальянку» (саботаж!) и не прочь были оставить рабочих, Красную армию — без 

хлеба. Тот факт, что саботаж был тихий и внешне безобидный (без крови), — этот 

факт не меняет того, что уважаемые хлеборобы по сути дела вели «тихую» войну с 

советской властью. Войну на измор, дорогой тов. Шолохов… Ясно, как божий день, 

что уважаемые хлеборобы не такие уж безобидные люди, как это могло бы 

показаться издали…» 

Далее неизвестный автор написал: «Из данного письма предельно ясно, что голод 

был спровоцирован специально. Крестьян нужно было заставить работать, причём 

работать много, без выходных, с утра до ночи. Работать больше чем они работали в 

своё время на помещиков. В результате проведённых руководством страны мероприятий 

в деревнях разразился голод. Масштабы жертв оказались огромны. Около 8 млн. человек 

умерли голодной смертью. Около 4 млн. человек умерло на Украине. Около 1 млн. в 

Казахстане. Остальные жертвы пришлись на Поволжье, Северный Кавказ и Сибирь». 

Источник: http://yulen.ru/prichiny-goloda-1932-1933-godov-v-sssr 

https://cont.ws/@eremin762/1363183
http://yulen.ru/prichiny-goloda-1932-1933-godov-v-sssr
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Там же имеется и другая правда: «1932-1933 годы были неурожайными. 

Наблюдалось широкое распространение спорыньи и других заболеваний зерна. На эти 

беды накладывается саботаж работы по уборке зерна, который вели противники 

большевиков, настраивая широкие слои крестьян против советской власти. Часть зерна 

пряталась в ямы. Как известно такой метод хранения приводил к порче зерна и 

превращению его в яд для организма.  

Когда мы пытаемся выяснить откуда взялись, например, 4 миллиона умерших от 

голода на Украине в 1932-1933 годах, то оказывается, что это число вычислялось по 

эмпирическим формулам, исходя из переписей населения, которые проходили один раз в 5, 

а то и в 10 лет. Между тем имеются чёткие данные смертности за каждый год, исходя 

из записей ЗАГСов. Так средняя смертность на Украине за пять лет предшествующих 

голоду 1932-1933 годов составляет 515 тысяч человек в год. В 1932 году смертность 

составила 668 тысяч человек. В 1933 году смертность составила 1 миллион 309 тысяч 

человек. Проведя расчёты приходим к выводу, что число умерших за два голодных года 

увеличилось на 945 тысяч человек, именно столько смертей можно списать на события 

связанные с голодовкой. Даже если сложить всех умерших в Украине за 1932-1933 годы 

не набирается и 2-х миллионов человек, не говоря уже о цифре в 4 миллиона, которая 

была приведена ранее». Источник: http://yulen.ru/prichiny-goloda-1932-1933-godov-v-sssr 

 

Я лично знаю и третью или уже четвёртую правду касательно всё того же события.  

Цитирую статью: 

«Поскольку больше невозможно скрывать, кто виноват в массовых репрессиях 

1920-1930-х годов, либеральные историки и еврейские издания решили «возглавить 

расследования». 

Почему началась эта работа?  

Все началось с того, что в июле 2008 года года СБУ (Служба безопасности 

Украины) обнародовала список партийных и советских деятелей, руководителей 

карательных структур, причастных к организации «голодомора» на Украине. В нём 

сначала было 19 фамилий. Среди них, «естественно» оказался не только Иосиф Сталин, 

на которого «либералами» принято сваливать вину, но и руководитель ОГПУ Генрих 

Ягода, глава ГПУ УССР Станислав Реденс, заместители и руководители региональных и 

отраслевых управлений ГПУ УССР, председатель Верховного Суда СССР Александр 

Винокуров и другие лица. 

Причем публикация списка сразу же вызвала протест… со стороны «Украинского 

еврейского комитета» (УЕК), который заявил, что этот «документ» является 

предвзятой попыткой завуалировать истинных виновников «голодомора».  

УЕК отметил, что: «среди перечисленных в списке фамилий преобладают 

еврейские». Кроме того, в списке опубликованы фамилии работников ОГПУ, которые в 

силу своих должностей «не могли иметь непосредственного отношения к репрессиям». 

Так, в списке приведены фамилии начальников статистического и транспортного 

отделов ГПУ УССР. 

УЕК указал также СБУ на то, что  упоминание в списке фамилии Ивановского 

(Гибшмана) Израиля Давыдовича, одного из руководителей ГПУ в Крыму, «попросту 

неуместно». Не снимая с него ответственности за преступления сталинизма, 

говорилось в заявлении УЕК, хотелось бы напомнить, что Крым в то время был частью 

Российской Федерации, а не Украины!  
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Кроме того, УЕК заявил, что одновременно с указанными неточностями в 

опубликованном СБУ документе не указываются истинные виновники «голодомора» 

украинской национальности. 

Проанализировав в итоге список, опубликованный СБУ, «Украинский еврейский 

комитет» посчитал: документ фактически возлагает этническую ответственность 

за трагедию «голодомора» на евреев и латышей.  

УЕК призвал руководителей СБУ более тщательно и ответственно подходить к 

составлению и публикации столь серьезных документов, которые могут нарушить 

межнациональный и межконфессиональный мир и спокойствие на Украине. 

Но что же получилось у «специально подобранного для опровержения фактов 

историка»?  

Так «свидомый» украинский историк Вадим Золотарёв – автор семи книг и десятков 

статей по истории госбезопасности Украины подготовил к печати комплексное 

исследование о евреях в органах ГПУ-НКВД 1920-1941 годов, где написал следующее. 

В 1926 году евреи составляли лишь 6,5% населения Украины. Но цифры, основанные 

на изысканиях в архивах Службы безопасности Украины, говорят о том, что на 

руководящих постах в ГПУ УССР в 1929-1931 годах евреев было 38%, а в период 

Голодомора 1932-1933 годов евреи составляли 66,6% среди всех руководителей 

карательных органов республики. Когда в 1936-м присваивались новые звания по 

ведомству госбезопасности, то среди верхушки НКВД УССР из 79 человек евреев было 

ровно 60 (те же 66,6%).  

Золотарёв приводит архивный документ – приказ НКВД СССР от 8 января 1936-го, 

где говорится о присвоении спецзваний капитанов ГБ (соответствовавшие 

общевойсковому полковнику) сотрудникам НКВД Украины. Среди 34 офицеров – 25 

евреев. 
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Кроме того, часть чекистов скрывала своё еврейское происхождение под 

псевдонимами. Например, Александр Розанов – начальник управления НКВД по Одесской 

области в 1935-1937 годах, позже на допросе признавался: «Я – Абрам Розенбрандт, 

еврей. Имя и национальность записал по-другому от стыда». 

 

 
Александр Розанов – он же Абрам Розенбрандт. 

 

Главную палаческую роль в запуске массовых репрессий в Украине сыграл Израиль 

Леплевский – нарком внутренних дел УССР с июня 1937 по январь 1938 годы.  
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В этот же период начинается и «отстрел» предыдущего поколения евреев-

чекистов, что снизило за полгода их долю в руководстве НКВД до 46,5%. Затем, когда в 

1938-1939 годах следующий нарком – Александр Успенский, будет «чистить» людей 

Леплевского, будут уничтожены почти все евреи, занимавшие ранее высокие посты в 

карательной системе, раскрывая сионистского подполье. 

Золотарёв приводит показания Григория Кобызева – начальника отдела кадров 

НКВД УССР. Союзный нарком Ежов, увидев его отчёт по кадрам украинских чекистов в 

феврале 1938-го, произнёс: «Посмотрел я на кадры – тут не Украина, а Биробиджан». 

Вскоре после этого начались отстранения от работы и аресты евреев – служащих 

НКВД. Фактически, репрессии 1937-1938 годов очистили «органы» от заметного 

еврейского присутствия. 

О «еврейской специфике» можно говорить только в контексте редкого явления 

бегства из сталинского СССР: все четыре высокопоставленных сотрудника НКВД, 

сумевшие бежать из страны, были евреями...» (Статья «Израиль – палач Украины». 

 Источник.). 

 

Пятая или шестая правда о том же самом событии: 

С мая 1929 года по июнь 1941 года в СССР шёл процесс форсированного 

наращивания промышленного потенциала СССР для сокращения отставания экономики 

от развитых капиталистических государств.  

«Мы отстали от передовых стран на 50-100 лет. Мы должны пробежать это 

расстояние в десять лет. Либо мы сделаем это, либо нас сомнут!». (Сталин И. В. О 

задачах хозяйственников. Речь на первой Всесоюзной конференции работников 

социалистической промышленности, 1931). 

Начало социалистической индустриализации как составной части «триединой задачи 

по коренному переустройству общества» (индустриализация, коллективизация сельского 

хозяйства и культурная революция) было положено первым пятилетним планом развития 

народного хозяйства (1928—1932).  

Индустриализации предшествовало понимание партийным руководством СССР 

неизбежности Второй мировой войны, которую запад начал готовить против СССР ещё с 

1920-х годов. 

Цитата из «Википедии»: «С внешнеполитической точки зрения, страна находилась 

во враждебных условиях. По мнению руководства ВКП(б), существовала высокая 

вероятность новой войны с капиталистическими государствами. Показательно, что ещё 

на X съезде РКП(б) в 1921 году автор доклада «О советской республике в окружении» Л. 

Б. Каменев констатировал начавшуюся в Европе подготовку ко второй мировой войне: 

«То, что мы ежедневно наблюдаем в Европе, … свидетельствует, что война не 

закончена, армии передвигаются, боевые приказы отдаются, гарнизоны то в одну, то 

в другую местность отправляются, никакие границы не могут считаться твёрдо 

установленными. … можно ожидать с часу на час, что старая законченная 

империалистская бойня породит, как своё естественное продолжение, какую-нибудь 

новую, ещё более чудовищную, ещё более гибельную империалистскую войну». 

Подготовка к войне требовала основательного перевооружения. Военно-учебные 

заведения Российской империи, разрушенные революцией и гражданской войной, были 

восстановлены: военные академии, училища, институты и военные курсы начали 

подготовку кадров для Красной Армии. Однако немедленно начать техническое 

перевооружение Красной Армии было невозможно в силу отсталости тяжёлой 

https://communitarian.ru/publikacii/istoriya_rossii/izrail_palach_ukrainy/
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промышленности. В то же время существующие темпы индустриализации казались 

недостаточными, поскольку отставание от капиталистических стран, в которых в 

1920-е был экономический подъём, увеличивалось...  

<...>  

В советское время индустриализация считалась великим подвигом. Стремительный 

рост производственных мощностей и объёмов производства тяжёлой промышленности 

(в 4 раза) имел огромное значение для обеспечения экономической независимости от 

капиталистических стран и укрепления обороноспособности страны. В это время СССР 

совершил переход от аграрной страны к индустриальной. В ходе Великой Отечественной 

войны советская индустрия доказала своё превосходство над индустрией нацистской 

Германии. С конца 1980-х в Советском Союзе и России ведутся дискуссии о цене 

индустриализации, которые также поставили под сомнение её результаты и 

долгосрочные последствия для советской экономики и общества. Впрочем, никто не 

отрицает того факта, что экономики всех постсоветских государств и по сей день 

функционируют за счёт той индустриальной базы, которая была создана в советский 

период...» Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Индустриализация_в_СССР 

Вот теперь, в свете этих фактов, и можно дать оценку сталинскому периоду 

истории Советского Союза. Только не забудьте, читатель, непременно учесть "еврейский 

фактор" — преобладание евреев во всех органах советской власти уже с первого дня 

образования СССР. 

Владимир Путин: «Первое советское правительство на 80-85% состояло из 

евреев»: https://youtu.be/IliRWCni9aw  

 

И ещё. Только что я нашёл среди своих старых репостов ещё одну правду о Сталине 

и крестьянах Советской России. 

 

Начало XX века ознаменовалось для России двумя мощными антирусскими 

восстаниями. Чрезмерное участие в обоих приняли лица «некоренной национальности». 

Они, «пламенные революционеры», называли Россию «этой страной», а русских — «этим 

народом». В своих мировых планах они отводили России роль полена, предназначенного 

сгореть в печке «перманентной революции». Ещё живы люди, не забывшие ни «красного 

террора», ни расказачивания, ни борьбы с «русским фашизмом». А сколько лет 

неоглядная русская провинция замирала от ужаса, услыхав: «Латыши идут!» Эти 

«железные стрелкИ» не понимали ни слова по-русски и умели лишь нажимать на курок 

маузера. 

Сталин остановил этот истребительный беспредел. Мало того, он обрушил на головы 

палачей меч справедливого возмездия. Авторы геноцида русского народа получили тогда 

по заслугам. 

Непревзойденный труженик на высочайшем государственном посту, Сталин создал 

государство, о котором мечтали поколения утопистов: с бесплатным образованием и 

лечением, с необыкновенной социальной защищенностью трудового человека. В СССР 

господствовал закон: «Вор должен сидеть, а предатель — висеть!» 

Благодаря титаническим усилиям Сталина появилась на планете наша советская 

цивилизация. 

Постижению этих сложных и порой умопомрачительных явлений Николай Кузьмин 

посвятил своё документально-художественное повествование «Возмездие. Часть I. 

Последний полет Буревестника», в котором глава СССР Иосиф Сталин показан таким, 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%BD%D0%B4%D1%83%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B8%D0%B0%D0%BB%D0%B8%D0%B7%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F_%D0%B2_%D0%A1%D0%A1%D0%A1%D0%A0
https://youtu.be/IliRWCni9aw
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каким его видел Максим Горький. В этом же документально-художественном труде дан 

ответ на вопрос: за что большевики убивали священников и рушили Храмы?! 

 

«Став негласным наркомом советской культуры, Горький часто принимал Вождя в 

своем особняке у Никитских ворот. Сначала Иосиф Виссарионович приезжал с друзьями 

по Политбюро, затем стал заезжать один. Ему нравились спокойные неторопливые беседы 

у огня камина. Два собеседника разговаривали как бы на равных — без малейших 

опасений промолвить слово невпопад. Ни тому и ни другому не надо было ничего 

рассказывать о нищете: оба знали горький хлеб лишений, с этим родились, на этом 

выросли.  

Сталина привлекала поддержка Горьким его дерзких планов преобразования села. 

Такого, как теперь в СССР, не было нигде и никогда. Гордились тем, что кормили хлебом 

Европу, а у самих от голода вымирали волостями и уездами. Мужика-единоличника 

пришлось носом совать в выгоду коллективного труда (как некогда в полезность 

картофеля). Колхозная молодежь впервые узнала вкус занятий спортом, приохотилась к 

избе-читальне, по деревням запела клубная самодеятельность. Алексей Максимович 

поверил, что своими глазами увидит колхозных стариков, сидящих на завалинках с 

книжками в руках. 

Изъяны коллективизации? К сожалению, обойтись без этого не удалось. Сказывалась 

необыкновенность затеваемых перемен, имело место и головотяпство, ретивое усердие 

обыкновенных дураков. Власть в таких случаях действовала жестоко, отшибая охоту 

навсегда. (О сознательном вредительстве тогда ещё не говорилось в полный голос, но 

фигура государственного дурака, наделенного властью, уже вставала во весь рост. Дурак, 

да ещё с партбилетом — страшно представить, что он способен натворить!) 

Задумчиво уставившись на огонь камина, Иосиф Виссарионович тогда признался, 

что сельскому населению придётся стать единственной колонией страны, — 

программа индустриализации будет осуществляться исключительно за счёт совхозов и 

колхозов. Денег советской власти брать совершенно негде (не в долги же за границей 

залезать!). Резерв один-единственный — внутренний: затягивать потуже пояса. 

— Ради такого не грех и демократией поступиться, — поддержал Горький. 

Демократия... Это слово заставило Сталина завозиться в кресле. Он достал из 

кармана трубку, выколотил её в камин. Набивая трубку табаком, он по привычке 

завесился бровями. 

Демократия... Прогрессивная общественность... Демос... Власть и воля народа... 

Заигранная пластинка демагогов! 

В Библии, книге основательной и древней, это модное словечко употребляется 

трижды. Да, о демократии толковали уже тогда, в библейские времена. Кто не знает о 

судьбе правоверного Лота с дочерьми? Эти несчастные пытались убежать от разъяренной 

толпы с кольями и дубинами. Так вот Священное Писание именно эту дикую толпу и 

называет «демократией» (волей народа). А судьба Иисуса Христа? Когда Понтий Пилат 

вышел на балкон дворца, он объявил собравшейся толпе, что не нашел на задержанном 

никакой вины. В ответ толпа взревела: «Распни его, распни!» И Пилату ничего не 

оставалось, как умыть руки. Воля народа! В третий раз о демократии упоминается снова в 

связи с судьбой Христа. Когда его вели на казнь и он тащил свой крест, толпа иудейской 

черни бросала в него камнями, тыкала щепками, таскала его за волосы и плевала ему в 

лицо. Священное Писание также называет этот произвол толпы демократией. 
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Нерусское само это слово — демократия. Его затащила с Запада наша не шибко 

образованная интеллигенция. Россия всегда стояла на соборности. Соборность — это 

обязательное внимание к мнению других. Это разумный подход к любой проблеме с 

учетом реального, возможного. 

А демократия... Если разобраться, это диктатура не большинства, а меньшинства. А 

если начистоту — это не что иное, как диктатура подонков. Не дай нам Бог такой 

демократии! 

О сносе храма Христа Спасителя Москва и шепталась, и шумела. 

Иосиф Виссарионович, рассуждая на эту тему, в очередной раз поразил Горького 

глубиной своего ума и обширностью знаний. 

Владимир Святой, приняв христианство и сбросив Перуна в Днепр, переломил 

историю нашего народа. Вместе с язычеством в прошлое канул едва ли не самый 

значительный период русичей. Учёные с какой-то стати считают начало русской 

государственности с варяжского князя Рюрика. Но это же всего лишь наш вчерашний 

день! Доказательства? Хотя бы древний документ, известный как «Грамота Александра 

Македонского». В нём содержатся сведения о царстве братьев Руса и Словена, 

территория которого простиралась от Адриатического моря до Северного 

Ледовитого океана.  

Что мы знаем о том периоде? Да, в сущности, ничего. Тёмный провал. Наши знания 

начинаются с подвигов князя Святослава, сокрушившего Хазарский каганат. А если 

покопаться в летописях поосновательней, то выявится, что держава Русов существовала 

задолго до могущественного Рима! 

К христианству, навязанному русичам, Сталин относился с точки зрения тогдашней 

исторической обстановки. Это была идеология нового государственного образования. 

Именем Христа эта идеология сплотила племена, постоянно враждовавшие одно с другим 

и не признававшие власть киевского князя. А интересы выживания в окружении сильных 

недругов настоятельно требовали единства и сильной руки Вождя, т.е. самодержавия. 

Новая идеология породила и великую литературу. «Поучение Владимира Мономаха» 

впервые отвергло идею личного спасения, а исключительно — общего, соборного. Сто лет 

спустя Даниил Заточник осудил деление на богачей и бедняков и высказал желание 

укрепления высшей власти путём культуры, просвещения... Если бы не проклятые 

монголы! Нашествие степняков прервало спокойную эволюцию Русского государства. И 

все же христианская Вера помогла нашим предкам пережить унизительное поражение, 

собраться с силами и на поле Куликовом вновь обрести свою державную мощь! 

Значение христианства для русского народа неоспоримо. Пример Спасителя, 

принявшего смерть на кресте, породил понятие подвига, т.е. самопожертвования во имя 

общего блага. «Отдать жизнь за друга своя!» Отсюда несгибаемость русских в самых 

жестоких испытаниях. Недаром наши враги убеждены, что русского недостаточно убить, 

его надо еще и повалить. 

К сожалению, за пролетевшие столетия христианство выродилось совершенно. 

Причем не только католичество, но и православие. Церковь целиком и полностью 

перешла на сторону богатых и тем самым предала заветы Спасителя. Эта измена погубила 

авторитет церкви в глазах народа. Достаточно почитать гневные проповеди нашего 

русского пророка протопопа Аввакума. Угодничество перед властью заставило верующих 

видеть в попе обыкновенного чиновника в рясе — в дополнение к исправнику или 

становому приставу. Потому-то церковь и постигла судьба самодержавия. Ведь кресты с 

храмов сбрасывали вовсе не евреи, на купола лез крещёный народ. 
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Храм Христа Спасителя жалко, как памятник истории и архитектуры. Если бы он не 

возвышался в самом центре столицы! Сейчас Страна Советов обрела совершенно новую 

Веру, новую Религию: марксизм-ленинизм. И в центре Москвы должен стоять 

величественный храм новой Веры: грандиозный Дворец Советов. 

— Что по-настоящему жалко, — признался Иосиф Виссарионович, — так это 

Садового кольца. Там же белки прыгали. Недоглядел... 

— Мы, большевики, — рассуждал Сталин, расхаживая перед камином, — мы не 

должны забывать, что русские цари сделали одно большое дело — они сколотили 

огромное государство от Варшавы до Камчатки. И мы получили это государство в 

наследство. Так что же — разбазаривать? Продавать? Затевать гешефты? Дескать, на наш 

век хватит. Нет, эта политика вредная. Подлая, я бы сказал! 

Горький напомнил о Портсмутском мире: отдали и Курилы, и половину Сахалина. 

Иосиф Виссарионович поморщился: 

— Никудышный был царишка. Не на своё место сел. Ему бы отказаться от престола 

ещё в году... в году... Да лет пяток бы поцарствовал и хватит! И для него лучше вышло бы, 

и для... 

Не договорив, он махнул рукой. 

— Но посмотрите на аристократию. Это же целый класс управителей. Народ 

отборный, подготовленный. Главное — с чувством хозяина. Хозяина страны. А это очень 

важно! 

— А князь Курбский? — напомнил Горький. 

— В семье не без урода, — отмахнулся Сталин. — И Курбский, и бояре-изменники 

при Лжедмитрии. Всё — так. И — всё же! Этот класс чувствовал, что на его плечах лежит 

страна. Вот это я и называю чувством хозяина... Когда у нас такие вырастут? Чтобы не 

боялись ни царя, ни Бога, ни дьявола. За дело — на плаху головой! Нет таких пока. Так и 

смотрят в рот. Даже зло берёт. Иногда нарочно скажешь ему: «чёрное» и он, как попугай: 

«да, да, дорогой товарищ Сталин, чёрное!». 

— Мне кажется, что Серго Орджоникидзе... 

— О Серго я не говорю. Артем, Киров, Куйбышев... Но мало, мало. Ах, как мало! 

Скажешь — сделают. Не скажешь — так всё и останется. Что это? Привычка к барину? 

Необходимость пастуха? А если с пастухом вдруг что-нибудь случится? 

Именно в этот вечер Иосиф Виссарионович развил перед писателем свою мечту о 

клане руководителей, об отборе лучших, самых лучших, своего рода партийном ордене 

меченосцев, которые не убоялись бы ответственности и могли взвалить на свои плечи 

руководство огромнейшей страной. 

В такие редкие минуты откровений Алексей Максимович с тревогой ощущал 

удручающую одинокость этого великого человека... 

Алексей Максимович считал, что Вождь, как несостоявшийся священник, не только 

прекрасно знает, но и почитает Книгу Книг — Библию. Он часто в разговоре приводил 

библейские примеры... К удивлению писателя, Сталин решительно запротестовал насчёт 

почитания Книги Книг. 

— Это же всего лишь история еврейского народа. И — только! Весь материал 

сосредоточен вокруг Палестины. Но вспомните — что такое Палестина? Тогдашнее 

захолустье. Где история Китая? А Индии? Японии, наконец. Или взять такую, например, 

страну, как Тибет. Или Корею... 

Помедлив, он сообщил: недаром император Николай I запретил издавать Библию в 

полном объеме, с Ветхим Заветом во главе. Он уже тогда, после восстания декабристов, 
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сообразил, что во всемерном выпячивании Библии имеется скрытый умысел. Иными 

словами, понимал зловредное влияние сионизма. 

 

Горький напомнил о Петре Великом. Распорядился сначала перелить колокола на 

пушки, а затем вообще отменил такой важный институт, как патриаршество, т.е. поставил 

церковь во фрунт, превратив её в обыкновенный департамент. 

Наставив на собеседника трубку, словно пистолет, Иосиф Виссарионович внезапно 

спросил: 

— А вы видите нынче место для священника на строительстве Днепрогэса или 

Магнитки? А в Красной Армии? А в колхозе? Не знаю, может быть, у меня что-то со 

зрением, но я — не вижу!.. Ну, разве где-нибудь в больнице, среди умирающих... Не знаю, 

не знаю... 

 
 

Россия сегодняшняя... 
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Так или примерно так протекали неторопливые беседы двух природных плебеев, 

сделавшихся величайшими людьми современного мира: великого реформатора и великого 

писателя. 

Алексей Максимович всё больше подпадал под мощное обаяние Вождя, настоящего 

кормчего российского корабля. Анри Барбюс, пламенный француз, преданнейший 

коммунист, с восхищением отзывался о Сталине как о человеке с головой учёного, с 

лицом рабочего, в одежде простого солдата. 

В конце 20-х годов Сталин, как известно, вёл упорную борьбу за командные высоты. 

Потерял своё место во главе Ленинграда фанфаронистый Зиновьев, удалось спровадить за 

границу велеречивого Троцкого. Атмосфера в партии постепенно очищалась. В 

промышленности сторонниками Генерального секретаря по-прежнему являлись 

Орджоникидзе и Куйбышев. Наркомом обороны стал Ворошилов. В идеологии день ото 

дня росло значение вернувшегося Горького. 

Больным местом оставалась Лубянка. После внезапной смерти Дзержинского 

ведомство внутренних дел возглавил Менжинский, больной и разнообразно 

развращённый человек. Пользуясь его беспомощностью, власть на Лубянке неторопливо 

забирал Гершель Ягода. 

Идеологии Сталин всегда придавал первостепенное значение. «Сначала было 

Слово...» Он прочитывал всё (или почти всё), что печаталось в толстых журналах, хорошо 

знал театральный репертуар, а новинки советской кинематографии выходили в прокат 

только после его одобрения — Генеральный секретарь просматривал все кинофильмы. 

В годы разгула футуризма, когда из России вынудили уехать старых мастеров кисти 

(а их картины украшали лучшие музеи страны), хваткие людишки от искусства сумели 

устроить так, что на открытие выставки отечественных абстракционистов приехал Ленин. 

Вождя революции сопровождал сам Луначарский. У Ленина зарябило в глазах: квадраты, 

треугольники, изломанные фигуры с неестественно вывихнутыми руками и ногами. 

Ленин растерялся. Улучив момент, он негромко спросил наркома просвещения:  «Вы что-

нибудь понимаете?» Тот мгновенно догадался, что Вождя следует увезти. И оба 

государственных деятеля покинули выставку. 

Сталин прекрасно помнил сказку Андерсена «Голый король». Руководителям страны 

не годится играть роли дураков! (Сам он очень любил картину «Запорожцы пишут письмо 

турецкому султану». Какой колорит, какие подлинно гоголевские типы! При случае, 

Иосиф Виссарионович на память мог привести наиболее хлесткие казачьи фразы из 

знаменитого письма). 

В годы, пока Горький жил в Италии, распоясавшиеся троцкисты уверенно 

командовали и в литературе. В 1925 году им удалось добиться постановления ЦК РКП (б) 

«О политике партии в области художественной литературы». Сочинили этот документ 

Бухарин, Луначарский и Лелевич. Партийное постановление чем-то напоминало 

провалившийся два года назад «Декрет о самой угнетённой нации». Приоритеты на 

руководящие посты устанавливались почти законодательно. Молоденький Авербах, 

племянник Свердлова, в 19 лет возглавил журнал «Молодая гвардия». В. Полонский стал 

главным редактором сразу трех журналов: «Новый мир», «Красная новь», «Печать и 

Революция». Непрерывно набирали силу и влияние разнообразные литературные салоны, 

где создавались писательские авторитеты и сокрушались пусть и талантливые, но 

совершенно неугодные. 

Закрепляя позиции, фельдфебели из РАППа провели в 1928 году Первый 

Всесоюзный съезд пролетарских писателей. Пустозвоны и демагоги, они сделали упор на 
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«пролетарство». Романы, повести, пьесы должны обладать силой прямого действия и 

убеждать читателя в преимуществах кремлевской власти перед всеми другими властями. 

Писатель Евгений Замятин, постоянно травимый лелевичами, швондерами и 

кальсонерами, откликнулся сатирическим романом «МЫ». Он изобразил литературный 

процесс в виде сооружения грандиозного Института Государственных Поэтов и 

Писателей. Любой сочинитель с удостоверением РАППа в кармане становился 

государственным человеком со всеми привилегиями и почётом. Предусматривалась даже 

специальная форма для литераторов с иерархией рангов, званий, постов: мундиры, 

петлицы, ремни и сапоги. Словом, специальное литературное ведомство на манер 

Лубянки. 

Ещё осенью 1929 года, совершив путешествие по Волге и вернувшись в Сорренто, 

Алексей Максимович, перегруженный впечатлениями от увиденного на родной земле, 

стал часто писать Сталину о том, что сумел подметить свежим глазом. Новизна, 

естественно, потрясала. Однако, на взгляд писателя, уже устоявшейся повседневностью 

стали такие негативные явления, как замаскированное шкурничество, умение щегольнуть 

революционной фразой, лисья ловкость всевозможного «двуногого хлама», «обозной 

сволочи» (явно из будённовского лексикона!). Словом, следовало в интересах громадного 

строительства побольше внимания обращать на подбор и выдвижение людей. «Партия, — 

писал Горький, — всё чаще ставит на боевые позиции людей явно бездарных» (письма от 

27 и 29 ноября 1929 года). 

Сталин обстоятельно отвечал, и между Сорренто и Кремлём наладилась регулярная 

переписка. Думается, мысли Горького в известной мере сказались на знаменитом 

сталинском лозунге: «Кадры решают все!» 

.   .   . 

Это был фрагмент книги Николая Кузьмина «Возмездие. Часть I. Последний полет 

Буревестника» (Иосиф Сталин глазами Максима Горького).  

Упомянутый в этом тексте «Декрет о самой угнетённой нации» должен был стать 

четвёртым по счёту декретом большевиков, пришедших к власти в России после октября 

1917 года. В этом Декрете большевиков предусматривалось, что евреи будут обладать 

правом поступать без конкурса в любые учебные заведения, иметь право заселяться в 

любое выбранное жильё – с выселением живущих там людей, и множество других 

необоснованных ничем льгот во всех областях жизни российского общества. (Полный 

текст Декрета опубликовал во время Перестройки журнал «Родина»). 

Но самое любопытное, в этом четвёртом провалившемся Декрете большевиков 

предусматривалось, что всякий еврей, на которого хоть где-то кто-то косо посмотрел, 

должен был сразу об этом донести, и малейшее проявление «антисемитизма» каралось, 

согласно Декрету, наказанием вплоть до расстрела. Почему написание такого Декрета 

было возможно в революционной России? Ответ на это даёт история. 

В 1917 году численность евреев в России превышала 6.000.000 человек, при этом 

распределение евреев во власти было следующим: 

Совет Народных Комиссаров – 77,2% евреев, 

Военный Комиссариат – 76,7%,  

Наркоминдел – 81,2%, 

Наркомфин – 80%, 

Наркомюст – 95%, 

Наркомпрос – 79,2%, 

Наркомат соцобеспечения – 100%, 
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Наркомат труда – 87,5%, 

Комиссары провинции – 91%, 

журналисты – 100%. 

Источник: http://www.ru-an.info/news_content.php?id=255 

 

Теперь вы можете себе представить, как было невероятно сложно Иосифу Сталину 

выводить Россию на правильный путь развития, чтобы создать в том числе и при участии 

миллионов евреев воистину первое в мире социалистическое государство.  

Вот, кстати, почему Сталин вынужден был решить еврейский вопрос в СССР 

следующим образом: 

«Национальный и расовый шовинизм есть пережиток человеконенавистнических 

нравов, свойственных периоду каннибализма. Антисемитизм, как крайняя форма 

расового шовинизма, является наиболее опасным пережитком каннибализма. 

Антисемитизм выгоден эксплуататорам, как громоотвод, выводящий капитализм из-под 

удара трудящихся. Антисемитизм опасен для трудящихся, как ложная тропинка, 

сбивающая их с правильного пути и приводящая их в джунгли. Поэтому коммунисты, как 

последовательные интернационалисты, не могут не быть непримиримыми и заклятыми 

врагами антисемитизма. В СССР строжайше преследуется законом антисемитизм, как 

явление, глубоко враждебное Советскому строю. Активные антисемиты караются по 

законам СССР смертной казнью». (Газета «Правда» № 329, 30 ноября 1936 г.) 

 

22 июня 2019 г. Мурманск. Антон Благин 

 

 

Что есть истина на примере истории... 
(Продолжение) 

 

 

В предыдущей своей статье с таким же названием я написал: чтобы человеку увидеть 

истинную картину происходившего в нашей истории, надо любое событие рассматривать 

с разных точек зрения. Почему так? — объясняет вот эта иллюстрация, на которой 

имеется один реальный объект (истина) и два разных его отражения в глазах разных 

наблюдателей (две правды). 

Из этого нужно сделать вывод: только всесторонняя оценка человеком того или 

иного события будет являться истиной, то есть верным отражением действительности. 

Причём это не я придумал, это закон Мироздания, составной частью которого мы все 

являемся! 

В той первой статье "про Истину" я осветил сразу с нескольких (с пяти или с шести) 

сторон историческое событие, связанное с жизнью крестьян в Советской России и с 

массовым голодом в период 1932-1933 годов.  Разумеется, с моей стороны это не являлось 

в буквальном смысле "всесторонней оценкой" взятого для рассмотрения исторического 

события. Я ставил перед собой задачу-минимум всего лишь объяснить читателю, что есть 

Истина на примере истории. 

К счастью, читатели бывают разные, как по характеру, так и по уровню 

образованности. Соответственно, они также по-разному оценивают материалы, которые 

встречают в поле своего зрения.  

http://www.ru-an.info/news_content.php?id=255
https://cont.ws/@antonblagin/1365558
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Ниже я хочу представить здесь ещё один взгляд на происходившие в России события, 

который значительно отличается от тех пяти или шести взглядов других людей, 

представленных в моей предыдущей статье. 

Татьяна Михайловна И. написала мне:    

Антон Павлович, здравствуйте! Вы в очередной раз оскорбили память святого 

мученика Государя Императора Николая II в статье "Что есть истина на примере 

истории..." Вы процитировали откровенную хуцпу Николая Кузьмина «Возмездие. Часть 

I. Последний полёт Буревестника»:  

1) «...Непревзойдённый труженик на высочайшем государственном посту Сталин 

создал государство, о котором мечтали поколения утопистов: с бесплатным 

образованием и лечением, с необыкновенной социальной защищенностью трудового 

человека.» 

Непревзойдённый труженик на высочайшем посту — это не Сталин! Это Государь 

Император Николай II! 

Вот здесь находятся доказательства: http://nick2.ru/istorik-a-borisyuk-kto-takoj-nikolaj-

ii-dlya-rossii/ 

 

- ...с бесплатным образованием и лечением. 

-...необыкновенной социальной защищенностью трудового человека. 

По поводу социальной защищённости. При Николае II население страны 

увеличилось (по разным оценкам) на 50…60 миллионов человек за 23 года правления, 

несмотря на 2 войны! 

Продовольственных карточек не было даже во время войны!  

Из личных разговоров с местными жителями в отдалённой деревне в 200 км от 

Екатеринбурга: "Нам показали сохранившийся фундамент дома, колодец и огромный куст 

смородины. Оказывается здесь до революции жили переселенцы из европейской части 

России по программе Столыпина, действовавшего под руководством Николая II. Сначала 

приехал глава семьи, выбрал место, вернулся за семьёй. Все переезды оплачивались из 

бюджета государства. Им была выдана беспроцентная ссуда в размере 5000 рублей. В 

то время корова стоила 5 рублей. Нынче корова стоит 25 тысяч рублей. Следовательно, 

на наши деньги государственная ссуда для переселенцев составляла 25 миллионов рублей. 

Без процентов!" 

2) Ещё одно утверждение Николая Кузьмина,  книгу которого «Возмездие. Часть I. 

Последний полёт Буревестника» вы процитировали:  

«...Иосиф Виссарионович тогда признался Максиму Горькому, что сельскому 

населению придётся стать единственной колонией страны, — программа 

индустриализации будет осуществляться исключительно за счёт совхозов и колхозов». 

Это сказано про 82% населения России? Именно такую долю составляло в 

Российской империи сельское население по данным на 1913 год?! Выходит, Советская 

власть вернула подавляющему большинству русских людей статус "крепостных 

крестьян", который был снят с них в 1861 году императором Александром II. И это 

называется... «Государство, о котором мечтали поколения утопистов: с бесплатным 

образованием и лечением, с необыкновенной социальной защищенностью трудового 

человека»??? 

В Советской России вплоть до 1974 года колхозникам не выдавали паспортов! 

http://nick2.ru/istorik-a-borisyuk-kto-takoj-nikolaj-ii-dlya-rossii/
http://nick2.ru/istorik-a-borisyuk-kto-takoj-nikolaj-ii-dlya-rossii/
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3) "Владимир Святой, приняв христианство и сбросив Перуна в Днепр, переломил 

историю нашего народа. Вместе с язычеством в прошлое канул едва ли не самый 

значительный период русичей. Учёные с какой-то стати считают начало русской 

государственности с варяжского князя Рюрика. Но это же всего лишь наш вчерашний 

день! Доказательства? Хотя бы древний документ, известный как «Грамота Александра 

Македонского». В нём содержатся сведения о царстве братьев Руса и Словена, 

территория которого простиралась от Адриатического моря до Северного Ледовитого 

океана. Что мы знаем о том периоде? Да, в сущности, ничего. Тёмный провал. Наши 

знания начинаются с подвигов князя Святослава, сокрушившего Хазарский каганат. А 

если покопаться в летописях поосновательней, то выявится, что держава Русов 

существовала задолго до могущественного Рима!" 

В этом абзаце такая мешанина из правды и неправды, что лучше бы его Вам не 

цитировать! 

 

4) "...Если бы не проклятые монголы! Нашествие степняков прервало спокойную 

эволюцию Русского государства. И все же христианская Вера помогла нашим предкам 

пережить унизительное поражение, собраться с силами и на поле Куликовом вновь 

обрести свою державную мощь!" 

На Куликовом поле сошлись русские с русскими! Никаких монголов! С одной 

стороны — те, кто защищал старую дохристианскую веру, с другой стороны — те, кто 

огнём и мечом насаждал на Руси новую веру. 

То же самое было и с Пугачёвским восстанием, на подавление которого Екатерина 

«Великая» бросила регулярную армию во главе с генералиссимусом А.Суворовым! 

 

5) ...о Портсмутском мире: отдали и Курилы, и половину Сахалина. 
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"Никудышный был царишка. Не на своё место сел. Ему бы отказаться от престола 

ещё в году... в году... Да лет пяток бы поцарствовал и хватит! И для него лучше вышло 

бы, и для…" 

КАК ТОЛЬКО РУКА ПОДНЯЛАСЬ ЭТО ПРОЦИТИРОВАТЬ?! 

Антон Павлович! Я понимаю, что у Вас своя тема, которую Вы освоили, как никто 

другой. НО пока Вы не найдёте времени изучить вопрос о роли и значении Императора 

Николая II, не касайтесь этого имени! 

И очень странно, что Ваш внутренний голос не подсказал Вам, что этот вопрос 

значительно более глобальный, чем вопрос о роли Сталина. 

Почему его так тщательно прячут от наших глаз и только мелко тявкают из 

подворотни? Почему убили всех Императоров, начиная с Павла I? 

Николая I отравили, Александра II застрелили, Александра III отравили. Николая II 

зверски умучили. Есть сведения, что на этот ритуал прибыл сам Якоб Шифф из Америки. 

И напрасно Вы утверждали в предыдущей статье, что Николая II расстреляли по 

решению Уральского комитета большевиков. Решение принималось на другом уровне. И 

это был не расстрел! Книгу об этом я Вам посылала. 

 

Приложение: 

1. Индустриализация при Николае II: http://nick2.ru/industrial/ 

2. Авианосцы России при Николае II: http://nick2.ru/pervye-avianoscy-rossii-udarnyj-

flot-nikolaya-ii/  

3. Подводный флот при Николае II. Потрясающие рекорды: http://nick2.ru/podvodnyj-

flot-nikolaya-ii-potryasayushhie-r/ и http://nick2.ru/texnika-nikolaya-ii-operedivshaya-vremya/ 

4. Мифы об плохой императорской армии. Только цифры и факты!: 

http://nick2.ru/mify-ob-imperatorskoj-armii-tolko-cifry-i-fakty/ 

 

 
 

5. Народное образование при государе Николае II:   

http://www.pravoslavie.ru/113708.html 

https://www.facebook.com/notes/%D0%B8%D0%BB%D1%8C%D0%B4%D0%B0%D1%80-%D0%B1%D0%B8%D0%BA%D1%82%D0%B0%D1%88%D0%B5%D0%B2/%D0%B7%D0%B0%D0%BA%D0%B0%D0%B7-%D0%BD%D0%B0-%D1%83%D0%B1%D0%B8%D0%B9%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE-%D1%86%D0%B0%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9-%D1%81%D0%B5%D0%BC%D1%8C%D0%B8-%D1%8F%D0%BA%D0%BE%D0%B2-%D1%88%D0%B8%D1%84%D1%84-%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B0%D1%8F-%D1%80%D1%83%D0%BA%D0%B0-%D1%80%D0%BE%D1%82%D1%88%D0%B3%D0%B8%D0%BB%D1%8C%D0%B4%D0%B0/846547535386647/
http://nick2.ru/industrial/
http://nick2.ru/pervye-avianoscy-rossii-udarnyj-flot-nikolaya-ii/
http://nick2.ru/pervye-avianoscy-rossii-udarnyj-flot-nikolaya-ii/
http://nick2.ru/podvodnyj-flot-nikolaya-ii-potryasayushhie-r/
http://nick2.ru/podvodnyj-flot-nikolaya-ii-potryasayushhie-r/
http://nick2.ru/texnika-nikolaya-ii-operedivshaya-vremya/
http://nick2.ru/mify-ob-imperatorskoj-armii-tolko-cifry-i-fakty/
http://www.pravoslavie.ru/113708.html
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6. Миф о голоде при Николае II: http://nick2.ru/golod/ 

 
Пики вымирания населения России приходятся на 1917-1920 годы и на 1932-1933 

годы. 

 

7. Неизвестная Ходынка (о трагедии на Ходынском поле, произошедшей  18/30 мая 

1896 года): https://за-царя.рф/imperator/neizvestnaya-hodynka-chast-1 

 

С уважением, 

Татьяна Михайловна 

 

Естественно, что я как автор статьи "Что есть истина на примере истории..." просто 

обязан признать, что это ещё одна правда, ещё один взгляд со стороны на нашу историю. 

И его тоже надо учитывать в совокупности со всеми другими точками зрения, чтобы 

получить представление об Истине, о том, что реально тогда произошло... 

А поскольку после прочтения этого материала некоторые читатели могут оказаться в 

растерянности и в недоумении, мол, как же тогда мог случиться 1917 год и все 

последующие кровавые и трагичные для России события, я просто обязан привести 

несколько важных фактов, многое объясняющих. 

http://nick2.ru/golod/
https://за-царя.рф/imperator/neizvestnaya-hodynka-chast-1
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Факт первый: Дневник писателя Фёдора Достоевского за 1877 год.  

Вот что написал там великий русский мыслитель и пророк: “Евреи всегда живут 

ожиданием чудесной революции, которая даст им своё “жидовское царство”. Выйди из 

народов и... знай, что с сих пор ты един у Бога, остальных истреби или в рабов обрети, 

или эксплуатируй. Верь в победу над всем миром, верь, что всё покорится тебе. Строго 

всем гнушайся и ни с кем в быту своём не сообщайся. И даже когда лишишься земли 

своей, даже когда рассеян будешь по лицу всей земли, между всеми народами — всё 

равно верь всему тому, что тебе обещано раз и навсегда, верь тому, что всё сбудется, 

а пока живи, гнушайся, единись и эксплуатируй и — ожидай, ожидай...”. 

 

Здесь Ф.Достоевский обращает наше внимание на главный элемент еврейской 

веры — иудейская "Тора" начинается с того, что некий Господь пообещал Авраму, 

прародителю евреев, отдать в наследие "всю землю Ханаанскую", а Ханаанцев он повелел 

или согнать с неё или истребить всех до единого... Немногим ранее, в 1865 году, 

выучившийся на эксперта-лингвиста еврей Аврам Гаркави, изучив многие старинные 

еврейские книги, пришёл к выводу, что иудеи называют Ханаанцами — Славян, их 

Славянский язык они называют Ханаанским языком, а их землю они называют Ханааном 

или Ханаанской землёй. Соответственно, большинство евреев жило в то время с верой в 

это обещанное, что однажды Славянская земля станет их землёй... Подробности в 

отдельной статье: «Мы рождены, чтоб сказку сделать былью? Ну тогда вот вам 

ситуация!» 

 

Разрушителей всего Русского Достоевский назвал в своих дневниках бесами. 

Явление бесов на Русь Достоевский прямо связывает в “жидами и жидишками”, 

составлявшими идейное ядро революционеров и либеральной интеллигенции. Все они — 

воплощение сатанизма и антихриста. Предрекая грядущие потрясения и предсказывая, что 

“от жидов придёт гибель России”, Ф.Достоевский видел в революции бунт антихриста 

против Христа, дьявола и его слуг-иудеев против Бога. “Верхушка иудеев, — писал 

Достоевский, — воцаряется всё сильнее и твёрже и стремится дать миру свой облик и 

свою суть”. 

Бичуя бесов либерализма и социализма, Достоевский видел в идеях 

коммунистической революции “начала антихристовы, дух приближения ига князя мира 

сего, воплощенного в иудейских вождях”. По мнению Ф.Достоевского, "Социализм с его 

соблазном создания земного царства блаженства есть религия антихриста, стремление 

уничтожить Христианскую цивилизацию".  

“Вместо христианской идеи спасения лишь посредством теснейшего нравственного 

и братского единения наступает материализм и слепая, плотоядная жажда личного 

материального обеспечения”, “Идея жидовская охватывает весь мир”, “Наступает 

торжество идей, перед которыми никнут чувства христианские”, “Близится их 

царство, полное их царство”. 

“На протяжении 40-вековой истории евреев двигала ими всегда одна лишь к нам 

безжалостность... безжалостность ко всему, что не есть еврей... и одна только жажда 

напиться нашим потом и кровью”, “Некая идея, движущая и влекущая, нечто такое 

мировое и глубокое... Что религиозный-то характер тут есть по преимуществу — это-

то уже несомненно. Что свой промыслитель (антихрист), под прежним именем Иеговы, 

со своим идеалом и со своим обетом, продолжает вести свой народ к цели твёрдой — 
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это уже ясно”, “Все они одной сути”, “Глубоки тайны закона и строя еврейского 

народа... Окончательное слово человечества об этом великом племени ещё впереди”. 

“Жид и банк — господин уже теперь всему: и Европе, и просвещению, и цивилизации, 

и социализму, социализму особенно, ибо им он с корнем вырвет Христианство и 

разрушит её цивилизацию. И когда останется лишь одно безначалие, тут жид и станет 

во главе всего. Ибо, проповедуя социализм, он останется меж собой в единении, а когда 

погибнет всё богатство Европы, останется банк жида. Антихрист придёт и станет в 

безначалии”. 

“Наступит нечто такое, чего никто не мыслит... Все эти парламентаризмы, все 

гражданские теории, все накопленные богатства, банки, науки... всё рухнет в один миг 

бесследно, кроме евреев, которые тогда одни сумеют так поступить и всё прибрать к 

своим рукам”. 

“Да, Европа стоит на пороге ужасной катастрофы... Все эти Бисмарки, 

Биконсфильды, Гамбетты и другие, все они для меня только тени... Их хозяином, 

владыкой всего без изъятия и целой Европы является еврей и его банк... Иудейство и 

банки управляют теперь всем и вся, как Европой, так и социализмом, так как с его 

помощью иудейство выдернет с корнями Христианство и разрушит Христианскую 

культуру. И даже если ничего как только анархия будет уделом, то и она будет 

контролируемая евреем. Так как, хотя он и проповедует социализм, тем не менее он 

остается со своими сообщниками — евреями вне социализма. Так что, когда все 

богатство Европы будет опустошено, останется один еврейский банк”. 

“...Революция жидовская должна начаться с атеизма, так как евреям надо 

низложить ту веру, ту религию, из которой вышли нравственные основания, сделавшие 

Россию и святой и великой!” “Безбожный анархизм близок: наши дети увидят его... 

Интернационал распорядился, чтобы еврейская революция началась в России... Она и 

начинается, ибо нет у нас против неё надёжного отпора — ни в управлении, ни в 

обществе. Бунт начнётся с атеизма и грабежа всех богатств, начнут разлагать 

религию, разрушать храмы и превращать их в казармы, в стойла, зальют мир кровью и 

потом сами испугаются. Евреи сгубят Россию и станут во главе анархии. Жид и его 

кагал — это заговор против русских. Предвидится страшная, колоссальная, стихийная 

революция, которая потрясёт все царства мира с изменением лика мира сего. Но для 

этого потребуется сто миллионов голов. Весь мир будет залит реками крови”. 

(Достоевский Ф. М. Дневник писателя. / Сост., комментарии А. В. Белов / Отв. ред. О. А. 

Платонов. — М.: Институт русской цивилизации, 2010. — 880 с.). 

 

Вдумайтесь! Когда Николаю II было ещё только 9 лет (он родился в 1868 году), 

Фёдор Достоевский уже описывал в своём "Дневнике писателя" те дьявольские процессы, 

которые запустили в российском обществе и в мире жиды, имевшие твёрдое намерение 

(прописанное в их «Торе») — совершить в  Российской империи государственной 

переворот с целью захвата Славянской земли.  

 

Факт второй: 1894 год — год коронации императора Всероссийского Николая II, 

который, приступив к своим обязанностям монарха, занимался чем угодно, но только не 

подготовкой населения Российской империи к отражению иудейской угрозы, о страшной 

опасности которой уже 18 лет детально рассказывал Фёдор Достоевский. 
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Факт третий: 1911 год, русский писатель Михаил Осипович Меньшиков (убитый в 

один год с Николаем II жидами-большевиками ), пишет и публикует в СМИ «Письма к 

русской нации», где он буквально бьёт в набат, предупреждая общество о неизбежном 

крахе, если ничего не предпринять против готовящегося нашествия миллионов евреев в 

Россию из Украины, Польши и Белоруссии, где они проживали за "чертой оседлости".  

Это, повторюсь, было написано в 1911 году, ещё за 6 лет до катастрофы: 

 

«ЕВРЕЙСКОЕ НАШЕСТВИЕ» 
 

"В Государственной Думе затевается хуже чем государственная измена — 

затевается национальное предательство: разрешение целому иностранному народу 

сделать нашествие на Россию, занять не военным, а коммерческим и юридическим 

насилием нашу территорию, наши богатства, наши промыслы и торговлю, наши 

свободные профессии и, наконец, всякую власть в обществе. 

Под скромным именем "еврейского равноправия" отстаивающие его русские идиоты 

в самом деле обрекают Россию на все ужасы завоевания, хотя бы бескровного. 

Подчеркиваю слово ужасы: вы, невежды в еврейском вопросе, вы, политические идиоты, 

— посмотрите же воочию, что делается в уже захваченных евреями христианских 

странах! Посмотрите, в каком состоянии находится народ тех славянских стран, 

которые опаршивлены еврейским вселением, хотя бы стран давно конституционных. 

Поглядите, как изнывает русское племя, такое же, как и мы, в австрийской Галиции. 

Поглядите, в каком унижении и нищете русское племя той части России, которая когда-

то была захвачена Польшей и отдана на съедение паразитного народца! 

Ведь то же самое, а не что иное вы готовите и для Великой России, единственной 

страны в христианстве, ещё не вполне доступной для жидовства. В эти дни, когда мы 

взволнованы воспоминаниями о крепостном праве, подумаем серьёзно: не накануне ли мы 

нового ига, несравненно горшего? 

Пятьдесят лет назад 23 миллиона крестьян вышли из политического и 

имущественного подчинения у 100 тысяч русских дворян, и обе стороны благословляют 

это как благо. И в самом деле, это было благо, ибо при бездарности и бессовестности 

большинства людей столь героическая форма быта, как патриархальная, не могла быть 

не испорченной. Вовсе не рабские отношения где-то начинали вырождаться в рабские, и 

великий народ, принадлежащий к аристократии человечества, к арийской расе, не мог 

выносить сложившееся унижение слишком долго. Но не забудем, что дворяне русские 

были в огромном большинстве из выслужившихся мужиков, то есть плоть от плоти 

крестьянства и кость от костей его. Дворяне были родные дети народа русского, только 

более удачливые дети — люди более талантливые, с повышенной энергией и отвагой, что 

и дало им возможность выдвинуться из рядов. 

Подавляющее большинство дворян русских — потомство храбрых, проливавших 

кровь свою за общее отечество, не какую-нибудь "голубую" кровь, а ту же красную, 

народно-русскую, что течёт в их жилах искони веков. Дворяне русские никогда, в 

огромном большинстве своём, не отрекались от родства с народом, от общего 

материнского языка, от тысячелетней веры, от незапамятного из одной колыбели 

происхождения. И что же? Вот эта власть — брата над родным братом — и та 

показалась тяжкой, безбожной, невыносимой! Что же вы теперь-то говорите народу 

русскому, устраивая вторжение совершенно чуждого ему племени и даже не высшей, а 

заведомо низшей расы? 
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Вы подготовляете нашествие не ста тысяч "благородных" братьев, а десяти 

миллионов азиатского, крайне опасного, крайне преступного народа, составлявшего в 

течение четырех тысяч лет гнойную язву на теле всякой страны, где этот паразит 

селился. 

Дворянство русское развенчано, и, может быть, по заслугам, у него отняты все 

дворянские привилегии и постепенно тают остатки имущественных и сословных 

отличий. В действительности за дворянством остался только титул, один лишь звук 

пустой. Но, создавая еврейское нашествие, русские идиоты подготовляют новое 

дворянство, именно еврейское, и не пройдет полстолетия, как мы в самом деле будем 

иметь новый феодализм, только в отвратительнейших формах жидовского засилья. 

Я не буду говорить о том, с какой неутомимой страстью жиды лезут в родовую 

аристократию, выдают (вернее, продают) своих дочерей за Рюриковичей и покупают 

себе гербы и, титулы. Даже не делаясь "чисто русским дворянином", г-н Мовша Гинсбург 

имеет возможность, как недавно было на его рауте, заставлять русских адмиралов и 

полных георгиевских кавалеров танцевать на цыпочках с жидовками, причем около 

каждого еврея была свита из знатных русских. Я не говорю о том погроме, который 

вносит с собой мешок с золотом на верхах общества. Дворянство создаётся не на 

верхах, а на середине — новое дворянство выходит из буржуазии, из среды даровитых 

людей, пробившихся снизу, овладевших теми формами труда, которые требуют 

исключительной энергии и таланта. Именно на этих самых центральных позициях 

общества евреи одолевают русских, но одолевают не энергией и талантами, а 

фальсификацией этих качеств. 

В социальной борьбе происходит то же самое, что на рынке. Попробуйте вы дать 

чистый, высокопробный товар в местности, захваченной евреями; на другой же день в 

еврейских лавочках явится с виду совершенно ваш же товар, только на треть дешевле, и 

вы будете разорены. Публика не в силах разобраться в фальсификации, она не 

догадывается, что пьёт поддельное вино, сфабрикованное из дешёвых ягод и спирта, 

публика может хворать и даже умирать отравленной, но все-таки она идёт — как 

простодушный зверь на приманку — к жидам, а христианин-купец с своим 

высокопробным (и потому дорого стоящим) товаром гибнет. 

Во все свободные профессии, во все области интеллигентного труда евреи вносят 

ту же сокрушительную силу подлога, подделки, обмана, симуляции и фальсификации, 

причём все они в кагальном заговоре против христиан, все составляют тайную 

могущественную конспирацию, поддерживая все низкие ухищрения друг друга системой 

стачки. 

Это сущая клевета, будто русские уступают евреям потому, что евреи будто бы 

даровитее и трудоспособнее русских! Это наглейшая клевета, опровергаемая на каждом 

шагу. Ни в одной области евреи не дают первостепенных талантов; как народ азиатский 

и желтокожий, евреи органически не способны подняться до гениальности, но они 

вытесняют все средние таланты не слишком трудной подделкой под них. 

Не одна русская буржуазия уступает еврейской: то же самое мы видим всюду на 

Западе, где только евреи водворяются в значительном числе. Не одной России угрожает 

еврейский феодализм. Во французской палате об этом феодализме недавно провозгласил 

Жорес 1 , которого нельзя упрекнуть в националистическом шовинизме. Во Франции не 

восемь миллионов жидов, как у нас, а всего пока около ста тысяч — но и эта великая 

страна агонизирует, чувствуя, что насквозь проедена еврейством и что приходится или 

совсем изгнать их, как в прошлые века, или погибнуть в социальной чахотке. 
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Характерная история с евреем Бернштейном в Париже на этих днях показывает, 

до чего унижена благородная страна в своём гостеприимстве и в какой острой степени 

начинает чувствовать свою ошибку... 

Подобно чуме и холере, которые суть не что иное, как нашествия низших 

организмов на царство высших, в жизни народов отмечено страшное бедствие внешних 

вторжений. Зайдите в храмы, прислушайтесь, о чём ежедневно молит Церковь: об 

избавлении от глада, труса, потопа, огня, меча, нашествия иноплеменных и 

междоусобныя брани. Последние поколения позабыли многое трагическое в своей 

истории, но устами Церкви говорит многовековый опыт. Если опасны бурные нашествия 

соседей, вроде потопа, то ещё опаснее мирные нашествия, невидимые, как зараза. 

С бурными вторжениями народ борется всем инстинктом самосохранения. Напор 

вызывает отпор, и чаще всего война оканчивается — счастливая или несчастная — 

уходом врага. В худшем случае побеждённый платит контрибуцию и остаётся хозяином 

у себя дома. Совсем не то внедрения мирные, вроде еврейского: тут инстинкт 

самосохранения очень долго дремлет, обманутый тишиной. Невидимый враг не внушает 

страха, пока не овладевает всеми центральными позициями. В этом случае враг, подобно 

чахотке или малярии, гнездится в глубочайших тканях народного тела и воспаляет кровь 

больного. Мирное нашествие остаётся — вот в чем ужас поражённого им народа! 

Из всех племён старого материка мы, славяне, кажется, самое несчастное в 

отношении нашествий. Мы поселились как бы в проходной комнате между Европой и 

Азией, как раз на пути великих переселений. Почти вся наша история есть сплошная 

драма людей, живущих на большой дороге: то с одной стороны ждешь грабителей, то с 

другой. 

Ещё до татарского ига мы пережили на исторической памяти ряд нашествий с 

севера, с юга, запада и востока: остготы, варяги, печенеги, хазары, половцы, литва, 

тевтоны ~ кто только не трепал нашей завязывавшейся и множество раз раздираемой 

государственной культуры! Затем татары, крымцы, поляки, шведы - нашим предкам 

приходилось отбиваться на все четыре стороны света. Не прошло ведь ещё ста лет со 

времени колоссального вторжения Наполеона с силами двадцати народов. По закону 

истории: "Что было, то и будет" — нам и в будущем со всех сторон угрожают 

нашествия — и со стороны восходящего солнца, и со стороны заходящего. Тем, казалось 

бы, необходимее держать в памяти вечный завет единства нашего и внутренней 

цельности. Но именно для того, чтобы расстроить железное строение расы, чтобы 

сокрушить внутреннее сопротивление, русские идиоты и предатели устраивают 

предварительно мирное нашествие иноплеменных, проникновение к нам в огромном числе 

чужих, непереваримых, неусваиваемых элементов, которые превратили бы наше великое 

племя из чистого в нечистое, прибавили бы в металл песку и сделали бы его хрупким. 

Россия велика, завоевать её трудно, однако она уже бывала завоевана — и целиком, 

и частями. Не забудем, что Западная Россия всего полтораста лет как вышла из 

польского плена, а Червонная Русь ещё до сих пор под австрийским ярмом. 

Не забудем, что все славянские державы, кроме России, погибли от внешних 

нашествий, которым предшествовали во многих случаях внутренние. 

Не забудем, что единственная великая (кроме России) славянская держава — 

Польша — погибла от внешних нашествий, подготовленных еврейским мирным 

вторжением. Урок ужасающего значения, до сих пор плохо нами усвоенный. 

Бездарные польские короли сами зазвали в Польшу паразитное племя, сами вклинили 

между христианскими подданными этот антихристианский, глубоко враждебный 
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христианской совести народ. Мудрено ли, что в течение нескольких поколений польские 

жиды развратили рыцарскую знать, вытеснили собою сердцевину нации - третье 

сословие и налегли точно могильной плитой на простонародье. Развращенная, 

расслабленная Польша была охвачена тем воспалением, которое всюду вносят с собою 

паразиты. Куда бы евреи ни проникали, они со времен фараонов и персидских царей всюду 

возбуждают внутренний раздор, раздражение сословий, стремление к бунту и 

распадению. То же случилось с Польшей, то же идёт и в России, на глазах наших. Евреи 

раскололи польскую нацию на несколько непримиримых лагерей и подготовили 

тысячелетнее славянское царство к упадку. Нет ни малейшего сомнения, что тот же 

гибельный процесс идёт и с еврейским нашествием на Россию. "Жиды, — горестно 

пророчествовал Достоевский, — погубят Россию!" Бог наказал нас, русских, глухотой и 

каким-то странным ослеплением. Не слышим подкрадывающейся гибели и не видим её. 

Исподтишка, таинственно, из-под полы колено Гессена 2 и Винавера просунуло в 

Государственную Думу проект о снятии еврейской черты оседлости. Рассчитывают 

застать и законодательство наше, и общество врасплох. 

И что вы думаете? Весьма возможно, что предательский закон проведут и 

собственными руками подпишут смертный приговор России. 

(Комментарий А.Б: так и случилось спустя 4 года, в августе 1915).  

Всё это возможно потому, что элементарными ошибками полна наша история. Не 

одна Москва сгорела от грошовой свечки — вся великая страна, подобно слону, 

поскользнувшемуся над пропастью, в состоянии погибнуть от минутной оплошности, 

если сложатся для этого роковые условия. 

Говорят: а почему же в других странах снята черта оседлости? Почему на Западе 

евреям дано равноправие? 

На это я отвечу: там потому это сделано, что евреев сравнительно очень мало. 

Будь у нас только 60 тысяч евреев, как в Англии, или 100 тысяч, как во Франции, — 

может быть, и у нас не было бы еврейского вопроса, хотя уже ста тысяч евреев 

достаточно, чтобы внести в такую архикультурную страну, как Франция, самое 

плачевное разложение. 

Там, где евреев сравнительно много, как в Австрии и Германии, все мыслящее 

общество уже сознаёт гибельную ошибку допущенного равноправия и там начинается 

упорная борьба с еврейским нашествием. 

Мы собираемся дать евреям равноправие как раз в то время, как на Западе 

ставится вопрос об отнятии этого равноправия! Вот почему, сказать, кстати, евреи 

так лихорадочно хлопочут о том, чтобы им была открыта Великороссия: они 

чувствуют, что недалек момент, когда их погонят из всех культурных стран, как это не 

раз бывало в их истории, и они подготовляют себе убежища в тех странах, которые ими 

ещё не вполне отравлены. 

Не только в Европе, но даже в Америке в течение всего нескольких десятилетий 

евреи сумели приобрести отвращение к себе, а местами и ненависть. 

Прочтите внимательно эпиграф к этой статье — библейское толкование о 

пришельце, дающем взаймы. "Он будет главою, а ты — хвостом!" Истина это вечная, 

как откровение! Тут в пяти словах весь смысл еврейского вопроса. Евреи, помешанные 

на том, что они «избранный народ», хотя и отверженный Богом, хотят быть 

головой, а всё человечество должно быть их хвостом. 

При помощи того колдовства, которое начинается еврейской ненавистью, а 

оканчивается русской глупостью, евреям уже удалось проскочить во главу целых партий 
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— например, жидокадетской, где владычествуют г-да Винавер и Гессен. Им удалось 

проползти в главенствующее положение среди целых общественных классов, например 

разночинной интеллигенции, уступившей евреям печать и свободные профессии.  

Куда ни посмотрите, жидохвосты столь же многочисленны, как сами жиды, и 

победоносное засилье этого паразитного племени — не мечта, а факт. 

Пора проснуться народу русскому: он накануне великого несчастья, может 

быть, самого страшного в своей истории. Не какая-нибудь шайка авантюристов — 

на Россию двигается целое многомиллионное племя, самое авантюристское, какое 

известно в истории, самое преступное, самое тлетворное из всех. 

Даже нескольких десятков тысяч евреев, пропущенных по сию сторону черты 

оседлости, было достаточно, чтобы смутить дух народный, подорвать великую веру, 

опоганить совесть, ту историческую совесть, какой Россия строилась. Теперь хотят 

снять ограждающую плотину совсем и залить когда-то святую Русь наводнением 

враждебных, ненавидящих христианство чужеземцев..." 

Источник: http://www.russdom.ru/oldsayte/mom/m5/m528.html 

 

Факт четвёртый:  6 августа 1915 года премьер-министр-министр с говорящей 

фамилией Горемыкин уведомил императора всероссийского Николая II о заседании 

Совета министров по еврейскому вопросу, а 9 августа 1915 года был подписан Акт, 

разрешающий "целому иностранному народу сделать нашествие на Россию..." 

 

Получается, что где-то Николай II был умным и даже очень, а в жидовском вопросе 

он оказался полным профаном и даже глупцом! Если бы он прислушался к тому, что 

открыто и откровенно говорил и писал ещё в 1877 году Фёдор Достоевский, если бы он 

вник в эту тему, то за 40 отведенных ему лет Николай II мог бы запросто подготовить 

сознание всего населения Российской империи к встрече с этой страшной опасностью. 

Однако, ничего в этом направлении сделано не было! 

 

Поэтому я в значительной мере согласен со словами Сталина, которые он сказал в 

беседе с Горьким: «Никудышный был царишка. Не на своё место сел. Ему бы отказаться 

от престола ещё в году... в году... Да лет пяток бы поцарствовал и хватит! И для него 

лучше вышло бы, и для…» 

Своим преступным бездействием перед жидовской угрозой Николай II и себя в итоге 

погубил, и сто миллионов русских... Как и предсказал Ф.М.Достоевский.  

 

Факт пятый: в современной России русских людей проживает меньше, чем их 

проживало 100 лет назад в дореволюционной Российской империи! 

 

В этой связи, мне лично жаль Николая II как человека и как правителя. А спасителем 

русской нации от жидовской угрозы я считаю Иосифа Сталина. Он принял страну к 

управлению уже почти убитую к тому времени жидами-большевиками, но он смог её 

воскресить и превратить в могучую Державу. Да, крестьян опять пришлось на несколько 

десятилетий вернуть к "крепостничеству", но если ничего другого не оставалось... Либо 

так, либо всей России погибать! 

 

28 июня 2019 г. Мурманск. Антон Благин 

 

http://www.russdom.ru/oldsayte/mom/m5/m528.html
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Зачем А.Благину нужны евреи и Холокост? 
 

Уже третьи сутки в рубрике «Самое обсуждаемое за 3 дня» на сайте КОНТ на первом 

месте (по числу комментариев) висит статья блогера А.Рабина, имеющая заголовок: 

«Холокост, евреи. Зачем это нужно Благину?» Мне казалось, что я уже ответил на этот 

вопрос в своей публикации: «ЭТО НАДО УБИТЬ!». Убить надо вот это крайне опасное 

для всего человечества явление, которое запечатлено на этой фотографии — неонацизм. 

Как раковую опухоль его надо убить! 

 

 
Марш неонацистов, Украина, Львов, 2015 год. 

 

Однако, похоже, что кто-то не понял меня! Ну что ж, я не гордый, повторюсь ещё 

раз! 

Мы имеем очевидное-невероятное! Нынешний евро-нацизм, который мы все 

наблюдаем в/на Украине в последние годы, возник при 100% еврейской власти, которая 

любит лить крокодиловы слёзы по поводу Холокоста 6 миллионов евреев, якобы 

случившегося в годы Второй мировой войны. 

Вы не находите, читатель, что одно с другим на уровне логики не стыкуется?  

Украина с 2014 года имеет 100% еврейское руководство, которое, с одной стороны, 

проливает слёзы по «Холокосту 6 миллионов евреев», а с другой стороны, возрождает на 

украинской земле нацизм, имеющий ярко выраженный антирусский и антироссийский 

вектор направленности! 

Как такое может быть?!  

 

 
 

В своей предыдущей публикации я рассказал, что в этом украинском феномене на 

самом деле никакого противоречия нет! Нацизм (и этот нынешний, и тот, что возник в 

https://cont.ws/@ralexd/1157435
https://cont.ws/@antonblagin/115715
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нацистской Германии при Гитлере) — это исключительно жидовское порождение! В 

смысле — иудейское.  

Для того, чтобы он возник в мире как явление — нужен был особый ум, изощрённый, 

противоестественный, нечеловеческий, подлый, иначе говоря, диаметрально 

противоположный миролюбивому человеческому уму! А такой ум имеют только 

упомянутые в Библии жиды-евреи, о которых сказано пророком: «они умны на зло, а 

добра делать не умеют!» (Иеремия, 4: 22).  

Хозяевам евреев-жидов — Иудеям с большой буквы легендарный Христос и вовсе 

сказал: «ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего...» (Ин. 8: 44).  

Вот где корни жидо-фашизма!  

В той же христианской Библии имеются и первые «следы» жидо-фашизма в виде 

заповедей, постановлений и законов, написанных Иудеями от имени некоего «Господа», 

повелевающего евреям изгнать, убить и истребить все другие народы с их земель. Есть 

там и описания того, как это исполнялось евреями, вплоть до сжигания людей живьём в 

«обжигательных печах».  

Вот этого еврейского «Господа», от имени которого евреям были даны  указания: 

«пророков убивать!», а «все народы мало-помалу истреблять!», легендарный Христос-

Спаситель и назвал диаволом.  

Бог-Творец, он же «Отец Небесный», такой хренью, как здесь описана, просто не мог 

заниматься по определению! А вот диавол, живущий в мозгах Иудеев и евреев, мог 

запросто... 

Судя по тому, что происходит в последние годы в стране с названием «Украина», 

Господь-диавол поражает мозги всё большего числа людей! 

  

 
 

Украина, Борисполь-2016. Борцы с «руssким миром» в одном строю с нацистами.     

 

Если представить, что диавол — это не какая-то «личность», а особая психическая 

болезнь, то, очевидно, что эта болезнь заразная, и что источником этой болезни являются 

на Украине евреи, заражённые диаволом прежде всех.  

Вылечить их когда-то, буквально спасти, и хотел легендарный Христос-Спаситель! О 

чём собственно и рассказывает нам Библия. И учеников своих, апостолов, наученных 

врачеванию, он на то же настраивал: «Сих двенадцать послал Иисус, и заповедал им, 
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говоря: на путь к язычникам не ходите, и в город Самарянский не входите; а идите 

наипаче к погибшим овцам дома Израилева...» Мф. 10: 5-6). 

После такого введения в тему самое время сказать, что у меня есть уникальная 

статья, опубликованная в Интернете 17 ноября 2014 года и не имеющая аналогов в 

мировой литературе. Она называется «Самое страшное оружие Священной Римской 

империи».  Ссылка: https://blagin-anton.livejournal.com/604674.html 

Я не вижу, чтобы сегодня ещё кто-то кроме меня связал упомянутых в Библии 

Иудеев с большой буквы с правителями Священной Римской империи — Габсбургами. 

Между тем, это при них, Габсбургах, появились на свет на территории Священной 

Римской империи примерно 700 лет назад (!) евреи-сефарды (в Испании и Португалии, 

ментально нацеленные на покорение Америки) и евреи-ашкеназы (в Германии и Польше, 

ментально нацеленные на покорении Российской империи).  

Это при них, Габсбургах, на территории Священной Римской империи массово 

убивали пророков, организовав «охоту на ведьм и колдунов». Это при них, Габсбургах, в 

1914 году Австро-Венгия развязала Первую мировую войну, с самого начала которой был 

организован геноцид русинов, для которых в Австрии был построен первый в Европе 

концлагерь! Это при них, Габсбургах, западная окраина Российской империи — Украина 

— стала целенаправленно превращаться в нынешнюю прожидовленную Украину, а язык 

русинов, наиболее близкий к санскриту, на котором написаны индоарийские «Веды», 

стал превращаться в «украинскую мову»!  

И самое поразительное! Это при них, Габсбургах, в 1914 году появилась фальшивая 

«арийская теория», которая стала вколачиваться в головы искусственно создаваемого 

народа, ненавидящего всё русское, — украинцев! 

 

Вот вам в доказательство американская газета «Свобода» №55 от 1914 года! 

Источник здесь: http://www.svoboda-news.com/arxiv/pdf/1914/Svoboda-1914-55.pdf 

 

 
 

https://blagin-anton.livejournal.com/604674.html
https://blagin-anton.livejournal.com/604674.html
http://www.svoboda-news.com/arxiv/pdf/1914/Svoboda-1914-55.pdf
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Вот так пропаганда убеждала славян, взятых в оборот жидами, так называемых 

«украинцев»,  в том, что «москали» им, арийцам, не ровня! «Глаза синие, волос рыжий 

или белёсый – означает мешанину с дикими финскими, азиатскими племенами!» 

 

 
 

ЭТО БЫЛ 1914 ГОД!!! 

 

И только потом, те же влиятельные Иудеи с большой буквы, имеющие родовое 

гнездо в Швейцарии, на родине «Сионизма», породили Гитлера, профинансировав его в 

1923 году и вооружив его той же самой фальшивой «арийской теорией», уже 

переписанной в расчёте на одурачивание немцев! 

 

Справка: «Габсбурги (нем. Habsburger) — одна из наиболее могущественных 

монарших династий Европы на протяжении Средневековья и Нового времени. 

Представители династии известны как правители Австрии (c 1282 года), 

трансформировавшейся позднее в многонациональную Австро-Венгерскую империю (до 

1918 года), являвшуюся одной из ведущих европейских держав, а также как императоры 

Священной Римской империи, чей престол Габсбурги занимали с 1438 по 1806 годы (с 

кратким перерывом в 1742—1745 годах). Основателем династии Габсбургов был 

Гунтрам Богатый (ок. 930—990), чьи владения располагались в северной Швейцарии и 

Эльзасе...» Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Габсбурги 

 

Этой европейской стране, Швейцарии, и её «элите» придаёт большое сходство с 

подпольным миллионером Корейко (из книги Ильфа и Петрова «ЗОЛОТОЙ ТЕЛЁНОК») 

тот факт, что «в Швейцарии находятся четыре крупнейших в мире предприятия по 

очистке золота, перерабатывающие две трети от его мировой добычи. 

Соответственно, эта страна является крупнейшим в мире импортёром и экспортёром 

драгоценного металла — золота. В стране функционирует около 4 тыс. финансовых 

институтов, в том числе множество филиалов иностранных банков. На швейцарские 

банки приходится 35-40% мирового управления собственностью и имуществом частных 

и юридических лиц. Они пользуются хорошей репутацией у клиентов благодаря 

стабильной внутриполитической обстановке, твёрдой швейцарской валюте, соблюдению 

принципа «банковской тайны». Источник: https://ru.wikipedia.org/wiki/Швейцария 

Прочтение этой информации, опубликованной во всемирной «Википедии», невольно 

вызывает такой ассоциативный ряд:  

 

https://www.swissinfo.ch/rus/busin/%C3%91%C2%83%C3%91%C2%80%C3%90%C2%BE%C3%90%C2%BA%C3%90%C2%B8-%C3%90%C2%B8%C3%91%C2%81%C3%91%C2%82%C3%90%C2%BE%C3%91%C2%80%C3%90%C2%B8%C3%90%C2%B8_%C3%90%C2%BC%C3%90%C2%B8%C3%91%C2%81%C3%91%C2%81%C3%90%C2%B8%C3%91%C2%8F-%C3%90%C2%B3%C3%90%C2%B8%C3%91%C2%82%C3%90%C2%BB%C3%90%C2%B5%C3%91%C2%80%C3%90%C2%B0-%C3%90%C2%B2-%C3%91%C2%88%C3%90%C2%B2%C3%90%C2%B5%C3%90%C2%B9%C3%91%C2%86%C3%90%C2%B0%C3%91%C2%80%C3%90%C2%B8%C3%90%C2%B8-%C3%90%C2%B2-%C3%90%C2%B0%C3%90%C2%B2%C3%90%C2%B3%C3%91%C2%83%C3%91%C2%81%C3%91%C2%82%C3%90%C2%B5-1923-%C3%90%C2%B3/41901544
https://www.swissinfo.ch/rus/busin/%C3%91%C2%83%C3%91%C2%80%C3%90%C2%BE%C3%90%C2%BA%C3%90%C2%B8-%C3%90%C2%B8%C3%91%C2%81%C3%91%C2%82%C3%90%C2%BE%C3%91%C2%80%C3%90%C2%B8%C3%90%C2%B8_%C3%90%C2%BC%C3%90%C2%B8%C3%91%C2%81%C3%91%C2%81%C3%90%C2%B8%C3%91%C2%8F-%C3%90%C2%B3%C3%90%C2%B8%C3%91%C2%82%C3%90%C2%BB%C3%90%C2%B5%C3%91%C2%80%C3%90%C2%B0-%C3%90%C2%B2-%C3%91%C2%88%C3%90%C2%B2%C3%90%C2%B5%C3%90%C2%B9%C3%91%C2%86%C3%90%C2%B0%C3%91%C2%80%C3%90%C2%B8%C3%90%C2%B8-%C3%90%C2%B2-%C3%90%C2%B0%C3%90%C2%B2%C3%90%C2%B3%C3%91%C2%83%C3%91%C2%81%C3%91%C2%82%C3%90%C2%B5-1923-%C3%90%C2%B3/41901544
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A8%D0%B2%D0%B5%D0%B9%D1%86%D0%B0%D1%80%D0%B8%D1%8F
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Есть ещё один исторический факт, позволяющий посмотреть на Швейцарию и на её 

«элиту» как на подпольного миллионера Корейко, который согласно роману «Золотой 

телёнок» был очень скрытным и скромным с виду.  

 

Когда 1 сентября 1939 года Адольф Гитлер развязал на территории Европы Вторую 

Мировую войну, «нейтральная» Швейцария стала вдруг активно сотрудничать с 

нацистским режимом в области финансов. При этом вокруг нацистской Германии в 

торгово-экономической сфере сложилась прямо-таки уникальная ситуация. Такие страны 

как Швеция, Норвегия и США продолжали, несмотря ни на что поддерживать с 

нацистской Германией торговое сотрудничество, они только отказывались принимать 

немецкие рейхсмарки в качестве оплаты за поставляемый в Германию товар! А вот 

швейцарские франки они брали от германских нацистов охотно! Это невероятно, но это 

факт! Тем самым все эти страны предоставили Швейцарии уникальное право быть 

главным кассиром Второй Мировой войны!!!  

Что это тогда было, как не реверанс правителей этих стран перед высшей МИРОВОЙ 

ВЛАСТЬЮ, территориально располагающейся в тихой «нейтральной» Швейцарии?! 

Цитата: «Уже в самом начале войны торговые партнеры Германии старались не 

принимать к оплате рейхсмарку. Единственной устойчивой валютой в Европе остался 

швейцарский франк. Для оплаты контрактов германский Имперский банк был вынужден 

конвертировать своё золото в швейцарские франки. Так Швейцария стала главным 

кассиром войны». Источник: статья «Мнимый нейтралитат Швейцарии»):  

http://scandinavija.blogspot.com/2009/07/blog-post_3246.html 

 

Швейцария также знаменита тем, что в её городе Базеле в 1897 году прошёл первый 

«всемирный конгресс сионистов», открывший миру такое явление как СИОНИЗМ. 

 

 

http://scandinavija.blogspot.ru/2009/07/blog-post_3246.html
http://scandinavija.blogspot.com/2009/07/blog-post_3246.html
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Слово «сионизм» является производным от топонима Сион (ивр.          — Цион), при 

этом Земля Израиля (Эрец-Исраэль) нередко именовалась «дочерью Сиона», а еврейский 

народ — «сыновьями Сиона». 

 

 
Знаменитый Сион в Швейцарии, город которому больше 6000 лет. 

 

Основателем политического сионизма считается Теодор (Беньямин-Зеэв) Герцль. В 

1896 году он опубликовал свою книгу «Еврейское государство» (нем. Der Judenstaat), в 

которой изложил своё видение будущего еврейского государства. Уже в следующем году 

Герцль руководил первым «Всемирным сионистским конгрессом», который был 

организован в Базеле, где в том же 1897 году была основана «Всемирная Сионистская 

Организация» (ВСО). 

В годы Второй Мировой войны эта швейцарская «Всемирная Сионисткая 

организация» (как и «нейтральные» швейцарские банки) активно сотрудничала с 

нацистами и лично с Адольфом Гитлером, который оказал сионистам огромную, 

неоценимую помощь по переселению большого числа евреев на землю Палестины для 

последующего создания там еврейского государства Израиль.  

В продолжение этой удивительной информации я не могу не рассказать о книге с 

потрясающим названием «АДОЛЬФ ГИТЛЕР — ОСНОВАТЕЛЬ ИЗРАИЛЯ», которая 

впервые увидела свет, опять же, в Швейцарии. 
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Автор этой книги — Хеннеке Кардель (Hennecke Kardel) родился в Фридрихштадте, 

Германия, 15 июня 1922 года. После её написания Хеннеке Кардель неоднократно 

подвергался судебному преследованию в Западной Германии со стороны еврейских 

организаций. Однако все судебные процессы, в том числе и в Верховном суде, Кардель 

выиграл, ибо представил документальные свидетельства фактов и процессов, приводимых 

и анализируемых в своей книге. Причина ясна: Израилю грозит опасность возвращения 

репараций, до сих пор выкачиваемых с немецкого народа. Во время Второй мировой 

войны Хеннеке Кардель воевал на Восточном фронте, попал в плен, на территории Литвы, 

затем бежал из плена. Вернувшись в Германию, он задумался о причинах Второй мировой 

войны. Беседы с людьми различных национальностей, в том числе с евреями, изучение 

тщательно скрывавшихся архивных документов позволили ему сделать вывод о том, что 

верхушка гитлеровского рейха состояла из людей так называемой «сионской крови». 

У неосведомленных людей, не знающих фактов, это вызывает, как правило, недоумение, 

ибо Гитлеру и его подручным приписывается стремление уничтожить евреев в мировом 

масштабе. Результаты исследований Х.Карделя и легли в основу книги, впервые изданной 

в Женеве в 1974 году.  

 

Швейцария так же знаменита тем, что ровно 100 лет назад из неё в опломбированном 

вагоне в числе большой группы революционеров выехал в Россию делать революцию 

В.И.Ленин.  

«В швейцарском «Национальном музее» («Landesmuseum») в Цюрихе начала 

работать экспозиция «1917 год: революция, Россия и Швейцария» («1917: Revolution, 

Russland und die Schweiz»). Выставку можно будет посетить до 25 июня 2017 года. В 

центре цюрихской экспозиции, ставшей результатом тесного сотрудничества 

швейцарских, российских и немецких историков и музейщиков, находится история 

отношений России и Конфедерации в эпоху двух российских революций». Источник. 

 

 
«Швейцарец Фриц Платтен был тем самым человеком, который в 1917 году тайно 

провез Ленина в поезде через Германию до России. Впоследствии ему пришлось дорого 

http://www.swissinfo.ch/rus/%D0%B2%D0%B8%D0%B4%D0%B5%D0%BE_%D1%88%D0%B2%D0%B5%D0%B9%D1%86%D0%B0%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F-%D1%8D%D0%BC%D0%B8%D0%B3%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F-%D0%B2-%D1%80%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D1%8E-%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B5%D0%B4-1917-%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BC/42983854
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заплатить за свои честолюбивые революционные мечты — в 1942 году он был 

расстрелян в советском исправительно-трудовом лагере. 

Фриц Платтен, сын рабочего из кантона Санкт Галлен, был прирожденным 

оратором, талантливым политиком и дамским угодником. В 1915 году на 

Циммервальдской конференции социалистов он познакомился с Лениным. Эта встреча, 

переросшая затем в тесную дружбу, стала для Платтена, который еще недавно был 

учеником слесаря, воистину судьбоносной. Он был полностью на стороне Ленина, целью 

которого была мировая революция через превращение войны империалистической в войну 

гражданскую. Другой швейцарец, Роберт Гримм (Robert Grimm), социал-демократ из 

Берна, был противником идей Ленина, а значит и оппонентом Платтена. 

В результате Октябрьской революции Ленин возглавляет новое советское государство, 

начинается и звездный час самого Платтена, который, в том числе, становится членом 

руководства Коминтерна. На затем режим начинает ужесточаться, к концу 1930-х 

годов террор обрушивается и на руководящие кадры, Платтена объявили 

контрреволюционером и в 1942 году расстреляли в лагере Липово, Няндомского района 

Архангельской области. Фриц или Фридрих Платтен стал самой знаменитой 

швейцарской жертвой сталинского террора. Как же такое могло произойти?..» 

(Источник: https://www.swissinfo.ch/rus/русская-революция). 

 

Ещё один факт в добавление к этому ряду, который указывает на Швейцарию как на 

страну, в которой проживает скрытое мировое правительство.  

«Эта страна является признанным убежищем для диссидентов. Нейтральный 

статус Швейцарии, её либеральный демократический порядок, а также тот факт, что 

вопрос правового положения иностранцев в стране регулируется здесь до сих пор не 

централизованно, а на кантональном уровне, сделал Швейцарию удобной страной-

убежищем для гонимых политических диссидентов и оппозиционеров. Здесь жил Ленин, 

написавший в Цюрихе свои «Апрельские тезисы». Здесь два года после высылки из СССР 

прожил писатель Александр Солженицын. Здесь в числе прочих прожил некоторое время 

после неожиданного освобождения Путиным опальный олигарх Михаил Ходорковский». 

(Источник: https://www.swissinfo.ch/rus/взгляд-в-историю). 

 

Ну и, наконец, последний факт в этом ряду, который известен очень малому числу 

россиян.  

Нигде прежде особо не афишировалось, что политическая карьера Адольфа 

Гитлера тоже началась с посещения Швейцарии. Его визит к сильным мира сего 

был организован Ульрихом Вилле-младшим, сыном Ульриха Вилле, который в 

период Первой Мировой войны был главнокомандующим армией Швейцарии.  

 

Сейчас в швейцарских СМИ появилась уникальная информация: 

«29 августа 1923 года в цюрихский отель «Сен-Готард» въехали три господина. 

Грубоватый на вид поэт-любитель из Баварии Дитрих Эккарт, интеллигентной 

внешности берлинский химик и аптекарь Эмиль Ганссер, И третий господин — Адольф 

Гитлер, урождённый австриец со странным горловым тембром голоса, водянистыми 

голубыми глазами и неловкими движениями. 

30 августа Гитлер намеревался произнести большую речь перед представителями 

право-бюргерских кругов Швейцарии. От гостиницы «Сен-Готард», расположенной на 

фешенебельной цюрихской улице Банхофштрассе, до виллы Шёнберг чуть больше трех 

http://www.swissinfo.ch/rus/%D1%80%D1%83%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F-%D1%80%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8E%D1%86%D0%B8%D1%8F---100-%D0%BB%D0%B5%D1%82_%D1%84%D1%80%D0%B8%D1%86-%D0%BF%D0%BB%D0%B0%D1%82%D1%82%D0%B5%D0%BD-%D0%B8-%D1%86%D0%B5%D0%BD%D0%B0-%D1%80%D0%B5%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D1%8E%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D1%85-%D0%B8%D0%BB%D0%BB%D1%8E%D0%B7%D0%B8%D0%B9/43076078?ns_mchannel=ps&ns_campaign=RussFront&ns_source=yandex&yclid=2567723971287718498
https://www.swissinfo.ch/rus/русская-революция---100-лет_фриц-платтен-и-цена-революционных-иллюзий/43076078?ns_mchannel=ps&ns_campaign=RussFront&ns_source=yandex&yclid=2567723971287718498
http://www.swissinfo.ch/rus/%D0%B2%D0%B7%D0%B3%D0%BB%D1%8F%D0%B4-%D0%B2-%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%B8%D1%8E_%D1%88%D0%B2%D0%B5%D0%B9%D1%86%D0%B0%D1%80%D0%B8%D1%8F---%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BD%D0%B0-%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D1%85-%D0%B1%D0%B5%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D1%86%D0%B5%D0%B2/42092712
https://www.swissinfo.ch/rus/взгляд-в-историю_швейцария---страна-политических-беженцев/42092712
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километров. Можно покрыть это расстояние пешком, можно проехать на трамвае 

номер 7. А может быть Ульрих Вилле-младший, устроитель мероприятия, пришлёт за 

гостями автомобиль? 

Вилле-младший был к тому времени полковником швейцарской армии. Он — сын 

генерала Ульриха Вилле, командовавшего швейцарскими вооруженными силами во время 

Первой мировой войны и жестоко подавившего в 1918 году организованную левыми 

силами общешвейцарскую забастовку. Именно 46-летний У. Вилле-младший пригласил 

Гитлера выступить перед швейцарскими буржуа. Задача выступающего — увлечь своей 

речью собравшихся гостей и заставить их пожертвовать в пользу НСДАП как можно 

больше денег…» 

 

Факт пребывания Адольфа Гитлера в швейцарском Цюрихе в августе 1923 года был 

открыт швейцарским историком Вилли Гаучи в 1978 году. Источник: 

https://www.schweizamwochenende.ch/nachrichten/enthuellt-die-zuercher-hitler-akte-

131063663  

 

Теперь возвращаемся из этого исторического пируэта к нашим «украинцам», 

которых искусственно создавали из русинов в самом начале  ХХ века.  

 

То есть, ещё не было нацистов, Адольф Гитлер был ещё простым солдатом в 

австрийской армии, а фальшивая «арийская теория» в 1914 году уже во всю насаждалась в 

умы новоиспечённых «украинцев»! 

 «Украинцы отличаются во всём от Москалей! Москали принадлежат до 

привислянской расы, а Украинцы — до арийской расы...» Вот ещё раз тому 

доказательство из американской газеты «Свобода» №55 от 1914 года! 

  

 
 

https://www.schweizamwochenende.ch/nachrichten/enthuellt-die-zuercher-hitler-akte-131063663
https://www.schweizamwochenende.ch/nachrichten/enthuellt-die-zuercher-hitler-akte-131063663
https://www.schweizamwochenende.ch/nachrichten/enthuellt-die-zuercher-hitler-akte-131063663
https://www.schweizamwochenende.ch/nachrichten/enthuellt-die-zuercher-hitler-akte-131063663
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Так откуда исходят корни нацизма?  

Из нацистской Германии, которая образовалась в 1935 году? Или из Австро-Венгрии, 

которая до 1918 года находилась под управлением Габсбургов, которые ранее были также 

правителями Священной Римской империи, в период появления (создания!) в Испании 

евреев-сефардов, а в Польше и Германии евреев-ашкенази! 

Ответ на этот вопрос я изложил в отдельной статье «Логово диавола: правда о 

Швейцарии, сионизме и евреях». (https://blagin-anton.livejournal.com/345446.html) 

 

Любопытное сходство: Карл VI Габсбург, правитель Священной Римской империи c 

1711 по 1740 годы, и Пётр Порошенко, недавний президент Украины. 

 

 
 

Одна кровь? 

 

Я видел свою задачу — отыскать в истории КОРЕНЬ ЗЛА, и мне кажется, я его 

нашёл. Вот зачем я на протяжении многих лет изучал историю евреев и историю их 

фальшивого Холокоста. И Верховный Суд России недавно поддержал моё право 

заниматься таким исследованием истории!   

 

Приложение: «Верховный суд России сказал еврейской лжи — нет, несмотря на 

действующую резолюцию ООН по "Холокосту"!» 

 

Ну а жиды (и с маленькой буквы, и с большой) пусть бесятся от этого решения суда и 

дальше сходят с ума, если лечиться не хотят от своей очень заразной психической 

болезни, которая называется диаволом! Но видит Бог, человечество однажды поставит в 

их истории точку! Такое опасное сумасшествие кучки людей, терроризирующих весь мир, 

человечество не может терпеть бесконечно! 

 

14 декабря 2018 г. Мурманск. Антон Благин 

 

Комментарий: 

 

Юрий Карасёв: Антон, моё уважение! Обратите внимание ещё вот на что: 

существует точная дата появления «Украинского народа» (см. фото). 

https://blagin-anton.livejournal.com/344408.html
https://blagin-anton.livejournal.com/344408.html
https://cont.ws/@antonblagin/1145724
https://cont.ws/@antonblagin/1145724
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Верховный суд России сказал еврейской лжи — нет, 

несмотря на действующую резолюцию ООН  

по «Холокосту»! 

 

В это трудно поверить, но это случилось! В России отныне каждый человек может 

свободно выражать своё сомнение по поводу Холокоста 6 миллионов евреев, не опасаясь 

быть посаженным за это в тюрьму. Ранее такая угроза была. Высказывающего публично 

свои сомнения могли обвинить ни много ни мало — в реабилитации нацизма по статье 

354.1 УК РФ! Теперь, в связи с созданным судебным прецедентом такой угрозы больше 

нет! Прецедент состоит в том, что доказано раз и навсегда, что «не верить в Холокост 6 

миллионов евреев — вовсе не значит отрицать факты, установленные приговором 

Международного трибунала, и уж тем более это не значит реабилитировать нацизм...» 

 

Напомню, что 26 января 2007 года Генассамблея ООН приняла специальную 

резолюцию A/RES/61/255 «Отрицание Холокоста», в которой заявлено: 

«Организация Объединённых Наций осуждает без каких-либо оговорок любое 

отрицание Холокоста и настоятельно призывает все государства-члены 

безоговорочно отвергать любое отрицание Холокоста — будь то полное или 

частичное — как исторического события и любые действия в этих целях». 

 

Моя знакомая, пережившая ту войну, Ася Николаева, когда узнала об этой 

резолюции ООН (это было 6 лет назад), написала: «Если бы не было вранья с 

Холокостом, когда к миллиону погибших прибавили ещё пять миллионов 

несуществующих евреев, зачем бы нужно было придумывать такие строгие 

санкции?» 

 

Про враньё с Холокостом и про санкции в отношении «отрицателей» Ася Николаева 

очень точно выразилась! Так и есть! Холокост 6.000.000 евреев — это политическое 

мошенничество! Николай Гоголь с его «Мёртвыми душами» отдыхает! 

А в 2015 году, когда к 70-летию освобождения нацистского концлагеря Освенцим 

(«Аушвиц» — по нацистской терминологии) Министерство обороны РФ предало 

гласности некоторые ранее секретные документы, проливающие свет на историю с 

еврейским Холокостом, я просто обалдел от содержимого телеграммы Крайнюкова — 

Маленкову от 29 января 1945 года и разразился статьёй: «Евреи! Верните немцам 

деньги за мошенничество с Holocaust six millions jews!» (https://blagin-

anton.livejournal.com/666403.html) 

 

Репост этой статьи (в 2016 году) преподавателем Пермского университета Романом 

Юшковым и стал причиной громкого судебного процесса, сначала в Пермском краевом 

суде, а затем и в Верховном Суде России, и оба они закончились не в пользу евреев! 

 

Замечу, что меня как автора этой скандальной статьи реабилитировали ещё до 

первого суда над Романом Юшковым. Причина тому — трёхлетний срок давности по 

Статье 354.1 УК РФ вышел для меня в январе 2018 года.   

https://ru.wikisource.org/wiki/%D0%A0%D0%B5%D0%B7%D0%BE%D0%BB%D1%8E%D1%86%D0%B8%D1%8F_%D0%93%D0%B5%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE%D0%B9_%D0%90%D1%81%D1%81%D0%B0%D0%BC%D0%B1%D0%BB%D0%B5%D0%B8_%D0%9E%D0%9E%D0%9D_%E2%84%96_A/RES/61/255
https://blagin-anton.livejournal.com/666403.html
https://blagin-anton.livejournal.com/666403.html
https://blagin-anton.livejournal.com/666403.html
https://blagin-anton.livejournal.com/666403.html
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Иудейско-еврейские СМИ подали эту печальную для них новость под подленьким 

заголовком, не соответствующим действительности: «Реабилитацию нацизма 

оправдали». 

Верховный суд подтвердил невиновность публициста, заявившего о 

преувеличении жертв холокоста. 

«Коммерсантъ» от 29.11.2018: 

Верховный суд РФ (ВС РФ) оставил в силе оправдательный приговор по делу о 

реабилитации нацизма. Пермский публицист Роман Юшков оказался на скамье 

подсудимых за перепост на своей странице в соцсети «ВКонтакте» статьи 

мурманского автора, в которой ставится под сомнение количество жертв холокоста. 

Сам господин Юшков активно поддержал его мнение. Присяжные заседатели сочли его 

невиновным. Прокуратура обжаловала это решение, заявив, что обвиняемый повлиял на 

присяжных, вызывая в них сомнения в выводах Нюрнбергского трибунала. 

В четверг судебная коллегия по уголовным делам Верховного суда РФ рассмотрела 

апелляции по делу жителя Перми Романа Юшкова. В конце 2017 года в отношении него 

было возбуждено уголовное дело по ч. 1 ст. 354.1 УК РФ (реабилитация нацизма) и ч. 1 

ст. 282 УК РФ (возбуждение ненависти или вражды) в связи с публикацией в соцсети 

«ВКонтакте». Он разместил ссылку на статью мурманского писателя Антона Благина 

«Евреи! Верните немцам деньги за мошенничество с Holocaust six millions jews!» В 

статье автор говорит о телеграмме члена военного совета 1-го Украинского фронта 

генерал-лейтенанта Константина Крайнюкова, направленной Георгию Маленкову после 

освобождения Освенцима, в которой со ссылкой на предварительные показания 

заключенных концлагеря говорится о сотнях тысяч уничтоженных людей. На её основе 

автор заявляет, что жертвы холокоста не исчисляются в миллионах. В комментариях 

господин Юшков активно поддержал позицию автора текста. 

«В суде с участием присяжных Роман ни разу не говорил, что подвергает сомнению 

итоги Нюрнбергского процесса, — сообщил “Ъ” адвокат Иван Хозяйкин.— Об этом 

говорит только прокуратура, и в этом был состав статьи "Реабилитация нацизма". Мы 
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же доказывали, что Роман не занимался этим и не отрицал фактов, установленных 

приговором Нюрнбергского трибунала. В итоге коллегия присяжных его оправдала».  

Прокуратура Пермского края не согласилась с решением и обжаловала приговор в 

Верховном Суде РФ... 

В Верховном Суде РФ прокуратура заявила, что господин Юшков на предыдущем 

процессе неоднократно «в нарушение норм УПК ссылался на сведения, которые не 

подлежат исследованию в суде», в том числе на содержание Нюрнбергского приговора. 

«Он, в частности, ставил под сомнение обоснованность приговора Нюрнбергского 

трибунала», — говорится в апелляционном представлении прокуратуры. В Пермском 

суде обвиняемый влиял на мнение присяжных, указывается в представлении: судье 

приходилось прерывать его, а на прениях и во время последнего слова обвиняемого 

удаляли из зала. 

Господин Юшков, выступая на Верховном суде также то и дело цитировал 

приговор Нюрнбергского трибунала. «Вы наступаете на те же самые грабли, что и в 

предыдущем процессе»,— заметил судья, напоминая, что обсуждение выводов трибунала 

выходит за рамки данного процесса. Тем не менее Роман Юшков заявил, что, на его 

взгляд, цифра 6 млн. жертв холокоста, фигурирующая в приговоре Нюрнбергского 

трибунала, названа всего одним свидетелем, и пояснил, что считает такой источник 

ненадежным. Адвокат Иван Хозяйкин после речи подзащитного отметил, что ничего из 

прозвучавшего в зале Верховного суда пермские присяжные не могли услышать, так как 

судья в Перми останавливал господина Юшкова на фразе: «Я не отрицаю выводы 

Нюрнбергского трибунала, а лишь хочу, чтобы они были исследованы». 

Стоит отметить, что в апелляционном представлении прокуратуры 

отсутствовали конкретные фразы, которые говорил обвиняемый, и которые могли бы 

повлиять на присяжных. В итоге судебная коллегия Верховного Суда РФ не нашла 

процессуальных нарушений и не стала отменять решение присяжных... 

Источник: https://www.kommersant.ru/doc/3814489 

 

Чтобы читатель понял всю значимость случившегося события, я расскажу его 

предысторию в другом масштабе. 

 

«Верховный суд России сказал еврейской лжи — нет!»  
 

А в чём эта ложь выражается? — возможно, кто-то спросит меня. Отвечаю:  

Евреи — очень религиозный народ. Сами они считают себя «богоизбранным 

народом». Они искренне верят в это! Это часть их веры, которая называется иудаизмом! 

Иудаизм насаждается евреям раввинами — иудейскими священнослужителями. 

Священной книгой иудаизма является древняя «Тора», а раввины — толкователи «Торы». 

Христос в своё время называл их за это «книжниками». Каждый раввин волен толковать 

«Тору» как ему взбредёт в голову, а евреи просто обязаны верить им на слово! У них 

участь такая! Тот же Христос сказал евреям в отношении этих «книжников» 

так: «Оставьте их: они — слепые вожди слепых; а если слепой ведёт слепого, то оба 

упадут в яму» (Мф. 15: 14). Увы, подавляющее большинство евреев не вняло совету 

Спасителя... 

Так вот, лет этак 150-200 назад кто-то из раввинов (иудеев) решил, что у евреев до 

тех пор не будет своего государства (Израиля), пока еврейский народ не принесёт 

великую жертву — 6.000.000 душ. И с тех пор повелось, что при любом локальном 
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конфликте в той или иной части света специально обученные религиозные евреи стали 

писать пропагандистские статьи, поддерживающие идею Холокоста 6 миллионов 

евреев, без которого не будет Израиля.  

Особенно много таких статей было опубликовано в американской газете «Нью Йорк 

Таймс», которая выходит с 18 сентября 1851 года. Это вторая по тиражу газета в США 

после «The Wall Street Journal» и 39-я в мире. Слоганом газеты является фраза «У нас все 

новости, которые можно напечатать». И кое-кто из евреев этим слоганом газеты 

пользовался в полной мере. Причём публичные крики о холокосте 6.000.000 евреев 

начались раздаваться в США, в газете «Нью-Йорк Таймс», как минимум, с 1869 года!!! 

 

 
Коллаж составленный из заметок про «Холокост 6 миллионов евреев», 

опубликованных в разные годы в газете «Нью-Йорк Таймс».  

 

Напомню, что пропаганда — это вовсе не пиар, как многие думают. Пропаганда — 

это искусство большого обмана, когда говорящий или пишущий преследует цель ввести в 

заблуждение как можно больше людей, хочет доказать что-либо неправедное, невзирая на 

правду! 
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Когда случилась Вторая мировая война, ответственными за развязывание которой 

были Адольф Гитлер и нацистская партия НСДАП, питавшие особую нелюбовь к 

восточным евреям, присягнувшим на верность Сталину, вождю СССР, создатели, главари 

и пастухи «мирового еврейства» решили выгодно воспользоваться этим случаем.  

Как выразилась моя знакомая Ася Николаева, «к миллиону погибших евреев они 

прибавили ещё пять миллионов несуществующих», чтобы таким образом сошлась их 

бухгалтерия. Лидерам «мирового еврейства» ну очень хотелось тогда сделать так, чтобы 

все поверили, что нацисты под руководством Гитлера на самом деле убили за годы 

Второй мировой войны 1939-1945 годов ровно 6.000.000 евреев. Ведь тогда, после той 

войны, остро стоял вопрос: быть или не быть еврейскому государству Израиль на 

территории Палестины.  

Нацисты действительно убили много евреев во время войны 1939-1945 годов, этого 

никто не отрицает. Но все утверждения про 6.000.000 убитых евреев — это чистой воды 

пропаганда! То есть ложь, под которую прогнулась и которую поддерживает сегодня даже 

«Организация Объединённых Наций». Извините, а довоенные газетные статьи в «Нью-

Йорк Таймс» с теми же цифрами куда прикажете девать?! Ведь, что написано пером, не 

вырубишь и топором! 

Это всё факты, которые обличают сионистскую ложь. 

Так что мы имеем сейчас?  

Мы имеем факт: Россия в лице Верховного Суда РФ использовала уникальный 

случай, произошедший в Перми, чтобы сказать еврейской лжи своё нет! (Спасибо за 

это гражданину Израиля В.В.Клейнеру, написавшему на Романа Юшкова донос в 

Прокуратуры РФ!) 

Это знаковое событие в новейшей истории России! И мне кажется, оно обещает  

перемены в большой политике!  

А в это время в российских школах, как это повелось с 2012 года, учителя 

продолжают уродовать сознание российских детей ложью про «6 миллионов евреев», 

якобы убитых нацистами в период с 1939 по 1945 годы! 

 

 
 

«Министерство образования и науки официально включило тему Холокоста в 

обязательную учебную программу средних школ. Уже подготовлены учебные материалы 
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и выделено необходимое учебное время — 72 часа! — для усвоения курса, а 10 вопросов по 

Холокосту даже включены в программу Единого госэкзамена. 

Разумеется, оперативно приняты меры и по подготовке преподавателей: 

Академией повышения квалификации и профессиональной переподготовки работников 

образования совместно с «Центром Холокоста» в Москве уже разработана программа 

для руководителей системы образования и учителей обществознания. Так что с 1 

сентября 2012 года одновременно с предметом «Основы религиозных культур и светской 

этики» все российские школьники обязаны изучать и историю еврейской Катастрофы. 

У нового учебного курса немало примечательных особенностей. Во-первых, само его 

название — «Уроки по теме Холокоста. Путь к толерантности» — ясно 

свидетельствует о том, что изучением одной лишь истории дело не ограничится: 

параллельно наших детей будут учить ещё и «толерантности». Не русской 

«терпимости», заметим, которая веками скрепляла все народы нашей страны в единое 

Русское государство, но при этом не терпела человеческое зло, а именно заимствуемой у 

Запада «толерантности». Ну а там, как известно, очень «толерантно» относятся в 

том числе и ко всякого рода извращенцам. Так что, наш ребёнок, изволь теперь быть 

толерантным и к человеческим порокам...»  

(Источник: http://karlsonmarxx.blogspot.com/2012/08/blog-post_18.html?m=0).  

 

Комментарий от известного писателя Юргена Графа (Швейцария):  

«Глубокоуважаемые дамы и господа, дорогие друзья! Приговор в таком важном 

вопросе просто не предполагается без «зелёного света» из Кремля. Так что мы имеем 

большой повод для радости! С сердечным приветом!» 

 

2 декабря 2018 г. Мурманск. Антон Благин 

 

 

Мы рождены, чтоб сказку сделать былью?  
Ну тогда вот вам ситуация! 

 
Вчера в мой домашний почтовый ящик кто-то подбросил письмо без 

опознавательных знаков, только со знаком вопроса на самом конверте. Внутри конверта 

находился лист бумаги с напечатанными на принтере словами: «а Вам не надоело ещё?» 

Это послание, как подсказывает мне интуиция, написала женщина, причём уже не 

молодая, видимо, озабоченная тем, что я продолжаю настойчиво разрушать имидж "самой 

талантливой нации"... 

Отвечаю всем, кого раздражают мои исследования в области истории и религии. На 

мой взгляд, у каждого человека в этой жизни есть своя миссия, своё призвание. Я считаю, 

что то дело, которое я делаю, и есть моё призвание в полном значении этого слова. А с 

некоторых пор я считаю главной задачей всей своей жизни — сделать былью библейскую 

сказку про Христа-Спасителя!  

Для меня всё то, что написано в Библии, есть сказка в том смысле, как это слово 

понимает всякий этнический русский: "Сказка — ложь, но в ней намёк — добрым 

молодцам урок!" Что в Библии — ложь, а что — намёк, я уже давно разобрался. 

Так называемые "книжники" складывали Библию из отдельных "пазлов" вовсе не для 

того, чтобы сделать кого-то умнее, или чтобы дать кому-то веру в настоящего Бога, или 

http://karlsonmarxx.blogspot.com/2012/08/blog-post_18.html?m=0
http://karlsonmarxx.blogspot.com/2012/08/blog-post_18.html?m=0
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чтобы сделать кого-то счастливым. Они сложили её исключительно для того, чтобы потом 

"жрец-книжник", исполняющий роль проповедника, мог прийти с Библией в руках к 

любому народу и начать ему "впаривать" ложь под видом правды, что иудеи — это 

"богоизбранный народ", которого аж "сам Господь призвал в наследие себе", и что только 

у иудеев есть договор на владение всей землёй "от одного её края до другого", 

заключенный ещё в глубокой древности между Господом (якобы Богом евреев) и их 

прародителем Аврамом. А у других народов такого договора нет! И, мол, поэтому у 

иудеев на земле особый статус! 

 

 
 

Вот что буквально написано в первых главах "нашей" Библии, объявленной 

"священной книгой" всех христиан: 

1. "И сказал Господь Авраму: пойди из земли твоей, от родства твоего и из дома 

отца твоего, в землю, которую Я укажу тебе; и Я произведу от тебя великий народ, и 

благословлю тебя, и возвеличу имя твоё, и будешь ты в благословении... И пошёл Аврам, 

как сказал ему Господь. ...И прошёл Аврам по земле сей до места Сихема, до дубравы 

Море. В этой земле тогда жили Хананеи. И явился Господь Авраму и сказал: 

потомству твоему отдам Я землю сию..." ("Бытие, 12: 1-7). 

Смотрите: на земле изначально жили Хананеи, а некий Господь, общаясь с 

Аврамом, несмотря на это обстоятельство, что земля уже была населена Хананеями, 

пообещал отдать её Авраму и его потомству — евреям-иудеям! 

2. "Аврам стал жить на земле Ханаанской... И сказал Господь Авраму, после того 

как Лот отделился от него: возведи очи твои и с места, на котором ты теперь, 

посмотри к северу и к югу, и к востоку и к западу; ибо всю землю, которую ты видишь, 

тебе дам Я и потомству твоему навеки, и сделаю потомство твоё, как песок земной; 

если кто может сосчитать песок земной, то и потомство твоё сочтено 

будет..." ("Бытие, 13: 12-16). 

154 года назад один очень умный еврей, выучившийся в Российской империи на 

эксперта-лингвиста и изучивший многие иудейские тексты, звали его Аврам Яковлевич 

Гаркави как и библейского героя, сделал авторитетное заключение, что упомянутые в 

библейском тексте "Хананеи" — это Славяне, и что "Ханаанская земля" — это вся 

Славянская земля. Вот часть его экспертного заключения: 
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Из этого экспертного заключения А.Я.Гаркави, который имел учёную степень 

доктора наук, следует, что Библия начинается с рассказа о том, как некий Господь, с 

которым якобы встречался несколько раз библейский Аврам, отдал ему и его 

потомкам в наследие всю землю Славянскую, названную в Библии "Ханааном"!   

А ведь на этой сказочной истории, очень злой (возбуждающей вражду и ненависть) 

по отношению к Славянам-Хананеям, из века в век воспитываются все так 

называемые иудеи — религиозные евреи, свято верующие в то, что этот литературный 

персонаж по имени "Господь" — и есть их реальный Бог.  

Между тем, многократная встреча легендарного Аврама с неким Господом, 

названным в ветхозаветном тексте "Богом евреев",  является исключительно сказочной 

историей, потому, что реальной встречи человека с Богом никогда произойти не могло! С 

Богом нельзя встретиться "лицом к лицу"! "Бог есть дух!" (Ин. 4: 24) — объяснял потом 

иудеям легендарный Христос-Спаситель.  

Что ещё такого яркого и запоминающегося рассказывает Библия? 

Из библейского текста следует, что для завоевания "всей Славянской земли" 

(библейского "Ханаана") Иудеи с большой буквы сочинили для рядовых иудеев (с малой 

буквы) от имени ветхозаветного пророка Моисея целый свод "правил, постановлений и 

законов", нацеливающих иудеев на силовой захват "Ханаана" — читайте "Славянской 

земли". 

Вот что написано в Библии от имени Моисея буквально, с адресованием этого 

текста иудеям: "Господь услышал слова ваши ...и сказал мне: слышал Я слова народа сего, 

которые они говорили тебе... Я изреку тебе все заповеди и постановления и законы, 

которым ты должен научить их, чтобы они так поступали на той земле, которую Я 

даю им во владение..." (Второзаконие, 5: 28-31). 

Последующая глава в Библии начинается вот с этих слов: "Вот заповеди, 

постановления и законы, которым повелел Господь, Бог ваш, научить вас, чтобы вы 

поступали так в той земле, в которую вы идёте, чтоб овладеть ею..." (Второзаконие, 5: 

28-31).  

Как вы сами видите, речь и здесь идёт о силовом завоевании иудеями "Ханаанской 

земли", название которой, по заключению эксперта-лингвиста А.Я.Гаркави, нам следует 

читать как "Славянская земля".  

Казалось бы это всего лишь слова, написанные в ветхозаветном тексте! И это всего 

лишь вымышленная Иудеями история, события которой якобы происходили вот на 

этой территории, помеченной на карте Евразии красным кружком, где археологи до сих 

пор тщетно ищут артефакты, способные подтвердить реальное существование древнего 

Израиля, но никак не могут их найти!  
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Обратите, друзья, внимание, как далеко от этого указанного в Библии места 

происхождения тогдашних событий располагается великая Россия, великая уже по своим 

размерам, государствообразующим народом которой являются этнические Славяне — 

русские, обозначенные в Библии как "Хананеи"! 

И что мы имеем в настоящее время?  

А имеем мы то, что библейская сказка стала для россиян былью, то есть нашей 

реальностью!  

После развала в 1991 году Советского Союза, построенного усилиями десятков 

народов, ведомых великим Сталиным, была образована современная Россия, в которой 

библейские Иудеи теперь являются хозяевами!  

После 1991 года аж в 60 городах современной России и прежде всего в Москве они, 

Иудеи, учредили свои Раввинские Суды.  

 

 
 

После 1991 года они, Иудеи, свой какой-то доисторический День Победы над 

греками (Хануку) теперь ежегодно празднуют у стен нашего Московского Кремля и в 

Большом Кремлёвском Дворце!  

http://ravvinat.ru/ru/about_us/rabbinical_court/
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A5%D0%B0%D0%BD%D1%83%D0%BA%D0%B0
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В последние годы они, Иудеи, что-то постоянно впаривают нашему Президенту 

Путину, что-то советуют ему, а он вынужден к их словам и к их мнению прислушиваться, 

потому что они подмяли под себя и Россию, и Европу, и США и даже Украину!  

 

 
 

Это что такое?! 

 

Грустно признавать, но сегодняшняя ситуация в России — это реализация на 

практике их сценария по захвату "Ханаанской земли" (нашей Славянской земли!), 

который прописан в их книге "Торе" и в "нашей" Библии исключительно как сказочная 

история! 
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Я хочу напомнить, что в их "Библии", написанной для завоевания умов славян, 

утративших связь со своей родовой памятью и с традициями своих пращуров, есть и 

другая  сказочная история — про Христа-Спасителя, пришедшего к иудеям невесть откуда 

уже в 30-летнем возрасте. В этой другой сказочной истории говорится, что человек по 

имени Иисус обладал уникальными талантами, какими в древности владел всякий зрелый 

шаман. Он мог излечивать людей от любых недугов через обращение к "Духу" и с 

помощью наложения на больного человека своих рук. И когда Иисус шёл к иудеям с 

малой буквы с целью спасти их, то по пути своего следования он говорил всем слова:  «Я 

послан только к погибшим овцам дома Израилева» (Мф. 15: 24). 

Финал этой сказочной истории таков: на подвластной и подконтрольной древнему 

Риму территории Иудеи арестовывают Иисуса (Христа-Спасителя) и приводят его на суд 

к римскому прокуратору Понтию Пилату. Тот испрашивает обе стороны, после чего 

говорит Иудеям: "я не нахожу в Нём вины!". Иудеи отвечают ему: "мы имеем закон, и по 

закону нашему Он должен умереть, потому что сделал Себя Сыном Божиим..." (Ин. 19: 

6-7). Пилат, будучи римлянином и судьёй, не хочет  наказывать человека, не 

совершившего ничего, что было бы достойно, на его взгляд, вынесения смертного 

приговора! Но Иудеи с большой буквы привели с собой иудеев с малой буквы и все они 

стали кричать: «Распни Его, распни!» 

Вот что буквально написано в Библии: "Пилат снова возвысил голос, желая 

отпустить Иисуса. Но они кричали: распни, распни Его! Он в третий раз сказал им: 

какое же зло сделал Он? я ничего достойного смерти не нашёл в Нём; итак, наказав Его, 

отпущу. Но они продолжали с великим криком требовать, чтобы Он был распят; и 

превозмог крик их и первосвященников. И Пилат решил: быть по прошению их." (Лк. 

23: 20-24). То есть, он пошёл на поводу у Иудеев и исполнил их волю... 

 

Теперь смотрите, что происходит в современной России.  

Будучи человеком, способным видеть реальный ход нашей истории, то есть, как всё 

на самом деле происходит, а не как подают средства массовой информации, я стал бить в 

набат и писать в Интернете о религиозной войне, которую из века в век ведут евреи, 

ведомые Иудеями. Я считаю, что так должен был поступить на моём месте любой 

бдительный гражданин и патриот своей Родины.  

В одной из своих статей я написал: 

"Против нас, против России и русских, развязана небывалая война. Да, конечно, 

бомбы и ракеты пока не падают на наши головы, пока. Но война давно идёт. 

Свидетельство тому — стремительный рост кладбищ на русской земле и вымирание 

российской глубинки — исконно русских поселений. На протяжении последних 22 лет, 

прошедших после развала СССР, смертность в России ежегодно превышала 

рождаемость почти на 1 миллион человек. Только в 2012 году мы вышли на нулевые 

показатели! 

То есть, за последние 22 года мы уже потеряли в абсолютных  цифрах около 20 

миллионов человек — почти столько же мы потеряли людей за страшную Вторую 

мировую войну! 

И если в той войне роль главных убийц выполняли немцы, присягнувшие Адольфу 

Шикльгруберу (Гитлеру), то сейчас, в нынешней войне роль главных убийц выполняют 

евреи, занявшие все ключевые посты в коридорах российской власти, приватизировавшие 

большинство фабрик и заводов, принадлежавших ранее Советскому государству, а 

значит — всему народу! 
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И если в той войне с Гитлером считалось нормой агитировать советское население 

плакатами "Убей немца!", то я не вижу, почему сегодня неправильно агитировать 

оставшееся в живых население России плакатами "Убей жида?" Я не вижу в такой 

агитации ничего предосудительного и криминального. 

Да, среди евреев много хороших людей, так ведь и среди немцев было много хороших 

людей: рабочих, врачей, учителей, которых Гитлер вынудил взять в руки оружие и пойти 

убивать таких же врачей, рабочих и учителей, только русских! И если сегодня 

определённые представители еврейской нации ведут необъявленную войну против 

русского народа, являющегося в России государствообразующим, то, извините, мы, 

русские, имеем полное право на самозащиту! А уж когда эта агрессия прекратится (не 

важно каким путём) и русские люди, наконец-то, сами станут управлять своей страной, 

а не как сейчас это делают евреи, тогда я тоже, как и вы, буду думать, что нельзя всех 

евреев равнять под одну гребёнку". 

Один из читателей мне тогда же задал вопрос: "Когда Израиль объявлял войну 

России??? Где факты, что именно евреи ведут войну против русских???" 

Я ответил: "Если верить Библии, сыны Израиля уже несколько тысячелетий ведут 

войну против всего человечества, но прежде всего против Славян. Это религиозная 

война! Она продиктована учением иудаизма. Само это человеконенавистническое учение 

основано на книгах "Тора" и "Талмуд" ("Талмуд" это комментарий к "Торе"). Для иудеев 

русские с их особым менталитетом – что застрявшая кость в горле собаки, вот они и 

стараются извести наш народ, стереть его с лица земли всеми способами. Благодаря 

тому, что в XIX веке часть иудейской Торы была включена в христианскую Библию 

(написано: «по благословению Святейшего Синода»), мы имеем возможность получить 

вполне ясное представление, согласно какому "Закону Божьему" иудеи истребляют нас, 

славян, мало-помалу.  

Читайте сами своими глазами текст Библии! Это прописанные Иудеями с большой 

буквы для иудеев с малой буквы наставления и законы, нацеливающие их на завоевание 

Ханаана, как они называют землю Славян". 
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Да, именно так я всё и написал. Сначала я опубликовал приведенный выше текст в 

статье от 26 июня 2013 года: «НА ВОЙНЕ КАК НА ВОЙНЕ, ИЛИ ЧТО ТАКОЕ 

НАСТОЯЩИЙ "НАРОДНЫЙ ФРОНТ», но меня тогда просто проигнорировали. 

Потом, когда иудеи всё же обратили на меня внимание, а понял я это по мощной 

хакерской атаке, которой подверглись в один день (7 января 2019 года) сразу все мои 

интернет-журналы, я ещё раз повторил этот же текст в статье от 20 января 2019 

года: «Чем Антон Благин так насолил некоторым товарищам, что его пытаются 

всяко-разно нейтрализовать?». 

Ах как взбесила тогда иудеев вот эта моя идея: 

«И если в той войне с Гитлером считалось нормой агитировать советское 

население плакатами "Убей немца!", то я не вижу, почему сегодня неправильно 

агитировать оставшееся в живых население России плакатами "Убей жида?"» 

По требованию проживающих в России иудеев был немедленно задействован 

Мурманский Центр противодействия экстремизму, нашлись услужливые эксперты-

лингвисты, которые тут же состряпали "экспертное заключение", что, да, в статье Благина 

А.П. содержатся признаки преступления, предусмотренные Статьёй 280 УК РФ: 

"Публичные призывы к осуществлению экстремистской деятельности". 

Далее к делу подключилось Мурманское управление ФСБ как вышестоящая 

организация, была назначена ещё одна экспертиза, более компетентная, чем та, которую 

назначил Центр "Э". Тот же самый фрагмент моего текста исследовали уже другие 

эксперты и они пришли к выводу, что налицо риторический вопрос, который сам по себе 

не несёт призыва кого-то убивать. Я всего лишь вопрошаю вслух: если раньше в ходе 

Второй мировой войны такая агитация считалась возможной, то почему сейчас нельзя её 

повторить, если уже ОЧЕВИДНО, что часть евреев под руководством Иудеев ведёт 

против Славян не менее чудовищную религиозную войну, имеющую захватнический 

характер, в которой счёт погибших с нашей стороны людей тоже исчисляется многими 

миллионами. 

В общем, новая экспертиза сняла с меня обвинение по Статье 280 УК РФ, уголовную 

282 Статью в прошлом году декриминализировал (ослабил) своим указом Президент РФ 

Путин, потому что за последние годы иудеи слишком много народу пересажали по ней, а 

вот по административной Статье 20.3.1 КоАП РФ меня всё-таки сочли правильным 

наказать штрафом за "возбуждение ненависти либо вражды, а равно унижение 

человеческого достоинства". 

Однако, мне всё же хотелось спровоцировать ситуацию в таком ключе, чтобы в 

судебном решении было чётко прописано, что меня судят именно «за обличение 

Иудеев», пусть даже и по лжесвидетельству, как в библейской сказочной истории судили 

Христа-Спасителя. 

Так сказать, если Иудеи уже воплотили в реальность свою ветхозаветную сказку про 

Господа, подарившего потомкам Авраама «всю землю Ханаанскую» и завещавшего 

иудеям любыми, даже самыми подлыми путями отобрать её у Славян, и сегодня уже 

каждый, кто не слеп, видит, что именно Иудеи являются в России хозяевами жизни, то 

мне захотелось на своём личном примере показать всем, что при данных обстоятельствах 

в России возможно также повторение той ситуации, какая произошла с легендарным 

Христом, которого римский прокуратор приказал распять по настоятельному требованию 

Иудеев. 

Чтобы спровоцировать похожую ситуацию, я опубликовал ещё в мае 2018 года 

статью: «США в преддверии Третьей мировой раскручивают жупел под названием 
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"Холокост 6 миллионов евреев"», в которой я привёл многочисленные факты, 

свидетельствующие о негативном влиянии иудеев на развитие цивилизации. 

Как и ожидалось, российские иудеи обратились с жалобой на меня в Прокуратуру и в 

Мурманский Центр противодействия экстремизму. Была заказана экспертиза и эксперт-

лингвист с говорящей фамилией Кознев выдал заключение, что Благин А.П. выразил в 

своей статье негативное отношение к иудеям с помощью "ненормативной лексики 

русского языка", использовав множество раз в своём тексте слово "жиды". Вот оно, 

лжесвидетельство! Ведь слово "жиды", попавшее в русский язык из польского языка, на 

самом деле является обычным словом, обозначающим иудеев, и его использовали в своих 

произведениях многие русские писатели: А.С.Пушкин, Ф.М.Достоевский и другие. Так 

что это обычное литературное слово!  

В итоге, 14 мая 2019 года в Ленинском районе города Мурманска состоялся суд по 

административному делу №5-245/19, где меня признали виновным. Но главное не это, а 

то, что судья Чернецова О.Н. в своём судебном решении написала уникальный для России 

текст: 

 

 
 

Судья, наверное, сама не поняла, какое великое дело она сделала! Устами судьи 

глаголит истина! Только вдумайтесь в то, что она написала!  

«Имеется достаточная информация об иудеях с приведением фактов, негативно 

их характеризующих!» 

То есть, судят человека, который вскрыл правду о преступлениях организованной 

преступной группировки! 

Итак, в христианской стране России, отметившей в этом году 1031-летие своего 

крещения, российский же суд по жалобе какого-то Розенберга поставил мне в вину то, что 

в одной из своих статей я привёл факты, негативно характеризующие его 

соплеменников — иудеев! Обратите внимание: я привёл факты, а не фэйки! И эти факты 

разоблачают дьявольскую суть их, Иудеев, религиозного учения и их преступной 

практики! То же самое в своё время сделал Спаситель-Христос, сказавший Иудеям прямо 

в лицо: «ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего!». (Ин. 8: 44). 

И это деяние, по мнению российского судьи, «образует административную сторону 

правонарушения». И за это российский суд назначил мне в качестве наказания большой 

денежный штраф! 

А ведь это означает, что Христианства как государственной религии в России нет! 

Официально нет! В этом расписалась судья Чернецова О.Н.! От Христианства осталась 

только скорлупа, как от съеденного яйца! Только внешняя оболочка. Оно оказалось мало-

помалу (и потому незаметно для всех) поглощено Иудаизмом, той самой сатанинской 

теорией и практикой, с которой в библейской истории активно боролся Иисус, 

прозванный Спасителем! 
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Могильщики государственного Христианства в современной России. 

 

Таким образом, не только Иудеям удалось сделать библейскую сказку былью, но и 

мне тоже. Они осуществили в современной России всё то, что описано в «Ветхом завете», 

я же вынудил Иудеев реализовать в современной России сюжет, описанный в «Новом 

завете». 

И теперь у меня вопрос ко всем россиянам: если вы уже всё поняли, может быть 

вам уже пора сообща остановить эту ведущуюся против всех вас необъявленную 

религиозную войну? 

 

Надеюсь, что ни у кого не повернётся язык объявить «разжиганием» мой призыв к 

государствообразующему народу России «остановить эту религиозную войну», имеющую 

захватнический характер? 

Я миротворец, а не экстремист! 

 

27 июня 2019 г. Мурманск. Антон Благин 
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Жиды воцарились в России, и потому теперь даже 
упоминать о них — преступление! 

 

Смотрите, какой интересный смысловой ряд получается! Слово жид применялось в 

Российском Государстве с момента его основания (Российская империя была создана 

Петром I в 1721 году, до этого была Русь, от названия которой произошли другие 

названия: «руський язык» и «руськие») и оно, это слово жиды, употреблялось русскими 

(ранее это слово писалось с одним «с») писателями и мыслителями свободно по мере 

необходимости для обозначения особой породы порочных людей, которые всё делали 

для того, чтобы Богу досаждать и нормальным людям вредить. В 1727 и в 1742 годах 

слово жиды употребили даже императрицы Романовы (Екатерина I и Елизавета Петровна) 

в своих высочайших указах с красноречивыми названиями «О высылке жидов из 

России». После революции 1917 года новая власть (которая, как заметил недавно 

Владимир Путин, «на 80-85% состояла из евреев») за употребление русскими писателями 

слова жид стала расстреливать их. Ярчайший тому пример — публичная казнь писателя-

публициста Михаила Осиповича Меньшикова, состоявшаяся в 1918 году. После 

образования на развалинах СССР современной России теперь уже новая власть взялась 

наказывать русских писателей за употребление ими в их статьях и книгах слова жид! Так 

14 мая 2019 года именно за употребление мною слов жид, жиды в исторической статье 

«США в преддверии Третьей мировой раскручивают жупел под названием 

"Холокост 6 миллионов евреев» меня судили в Мурманске по экстремистской статье 

20.3.1 КоАП РФ, признали виновным и наказали крупным денежным штрафом.  

Ну, если в современной России так обстоят дела, давайте тогда объявим официально 

и громогласно: ЖИДЫ ВОЦАРИЛИСЬ В РОССИИ, И ПОТОМУ ТЕПЕРЬ ДАЖЕ 

УПОМИНАТЬ О НИХ — ПРЕСТУПЛЕНИЕ! 

 

Смотрите, как было прежде (привожу исторический ряд — писатель и его 

высказывание о жидах): 

 
 

Гавриил Романович Державин (1743-1816). Он был не только знаменитым поэтом, 

но ещё и губернатором, и сенатором, и министром юстиции.  

https://www.kramola.info/vesti/metody-genocida/vidal-ne-russkij-ruskij
https://youtu.be/4JfX-KX4qi8
https://youtu.be/4JfX-KX4qi8
https://cont.ws/@antonblagin/944708
https://cont.ws/@antonblagin/944708
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В 1799 и 1800 он был командирован в Западный Край для изучения причин голода и 

бедственного положения тамошнего русского крестьянства. Там он понял, что одна из 

главных причин бедственного положения крестьян в Западном Крае – это жиды. 

Державин составил подробный отчёт для царя и сената о своих исследованиях и принятых 

мерах. Этот отчёт, названный «Мнением  сенатора Державина…» был опубликован 

целиком в полном собрании сочинений Г.Р.Державина, изданном Академией наук в 8 

томах под редакцией Я. Грота (1864 – 1883), в 7 томе, изданном в 1878 году. Вот 

несколько отрывков из него: 

«Там выколачивают у них (крестьян) жиды не только насущный хлеб, но и в земле 

посеянный, хлебопашеские орудия, имущество, время, здоровье и саму жизнь». «Жиды, 

ездя по деревням, а особливо осенью при собрании жатвы, и напоив крестьян со всеми их 

семействами, собирают с них долги свои и похищают последнее нужное их 

пропитание». «Пьяных, обсчитывая, обирают с ног до головы, и тем погружают поселян 

в совершенную бедность и нищету». (Державин. Т. 7. С. 263, 265, 287). 

Г.Р.Державин будучи сенатором предложил императору Александру I и 

Сенату: «Корчмы же, где в них сидели жиды и продавали вино, - уничтожить и до 

вредного промысла (жидов) впредь не допускать». (Державин. Т. 7. С. 300).  

«Подтвердить запрещение указом 1727 года и в последующих годах бывшее, чтобы 

жидов внутрь России… никогда не пускать». (Державин. Т. 7. С. 325). 

 

 
 

Пушкин Александр Сергеевич (1799-1837). (Потрет написан художником В. 

Тропининым в 1827 году). 

В песне «Битва у Зеницы Великой» (из цикла «Песни западных славян») у 

А.С.Пушкина есть такие слова: 

«Перешли мы заповедную речку, 

Стали жечь турецкие деревни, 

И жидов на деревьях вешать». 

(Пушкин А. С. Избранные произведения. Т. 1. 1965. С. 181). 

 

Песню «Феодор и Елена» (тоже из цикла «Песни западных славян) я привожу здесь 

почти полностью: 
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Феодор и Елена 
. . . . . . . . . . . . . . . 

 

Стамати был стар и бессилен, 

А Елена молода и проворна; 

Она так-то его оттолкнула, 

Что ушёл он, охая да хромая. 

Поделом тебе, старый бесстыдник! 

Ай да баба! Отделалась славно! 

Вот Стамати стал думать думу: 

Как ему погубить бы Елену? 

 

Он к жиду-лиходею приходит, 

От него он требует совета. 

Жид сказал: «Ступай на кладбище, 

Отыщи под каменьями жабу 

И в горшке сюда принеси мне». 

 

На кладбище приходит Стамати, 

Отыскал под каменьями жабу 

И в горшке жиду её приносит. 

жид на жабу поливает воду, 

 

Нарекает жабу Иваном 

(Грех великий христианское имя 

Нарещи такой поганой твари!). 

Они жабу всю потом искололи, 

И её – её ж кровью напоили; 

Напоивши, заставили жабу 

Облизать поспелую сливу. 

И Стамати мальчику молвил: 

«Отнеси ты Елене эту сливу 

От моей племянницы в подарок». 

 

И принёс мальчик Елене сливу, 

И Елена тотчас её съела. 

Только съела поганую сливу, 

Показалось бедной молодице, 

Что змия у ней в животе шевелится. 

Испугалась молодая Елена; 

Она кликнула сестру свою меньшую. 

Та её молоком напоила, 

Но змия в животе всё шевелилась. 

Стала пухнуть прекрасная Елена, 

Стали баить: Елена брюхата. 

 



160 
 

Каково-то будет ей от мужа, 

Как воротится он из-за моря! 

И Елена стыдится и плачет, 

И на улицу выйти не смеет, 

День сидит, ночью ей не спится, 

Поминутно сестрице повторяет: 

«Что скажу я милому мужу?» 

 

Круглый год проходит, и — Феодор 

Воротился на свою сторонку. 

Вся деревня бежит ему навстречу. 

Все его приветно поздравляют; 

Но в толпе не видит он Елены, 

Как ни ищет он её глазами. 

 

«Где ж Елена?» — наконец он молвил. 

Кто смутился, а кто усмехнулся, 

Но никто не отвечал ни слова. 

Пришёл он в дом свой и видит, 

На постели сидит его Елена. 

 

«Встань, Елена», — говорит Феодор. 

Она встала, — он взглянул сурово. 

«Господин ты мой, клянусь богом 

И пречистым именем Марии, 

Пред тобою я не виновата, 

Испортили меня злые люди». 

 

Но Феодор жене не поверил: 

Он отсек ей голову по плечи. 

Отсекши, он себе молвил: 

«Не сгублю я невинного младенца, 

Из неё выну его живого, 

При себе воспитывать буду. 

 

Я увижу, на кого он походит, 

Так наверно отца я узнаю, 

И убью своего злодея». 

Распорол он мёртвое тело. 

Что ж! - наместо милого дитяти 

Он чёрную жабу находит. 

 

Взвыл Феодор: «Горе мне, убийце!» 

Я сгубил Елену понапрасну: 

Предо мной она была невинна, 

А испортили её злые люди». 
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Поднял он голову Елены, 

Стал её целовать умиленно, 

И мёртвые уста отворились, 

Голова Елены провещала: 

«Я невинна. Жид и старый Стамати 

Чёрной жабой меня окормили». 

 

Тут опять уста её сомкнулись, 

И язык перестал шевелиться. 

И Феодор Стамати зарезал, 

И жида убил, как собаку. 

И отпел по жене панихиду. 

 

(Пушкин А. С. Избранные произведения. Том 1. 1965. С. 182 – 183). 

 

 
  

Лермонтов Михаил Юрьевич (1814-1841).  

Михаил Лермонтов — корнет лейб-гусарского полка и одновременно гениальный 

русский поэт, отразивший в своём творчестве начавшийся в России духовный кризис. Два 

раза он был выслан на Кавказ, участвовал в дерзких боевых вылазках против тех 

кавказцев, которые ненавидели русских. Такой русский человек, конечно же, не мог 

любить жидов. Рядом с собою в бою он никогда ни одного жида не видел. Как и 

большинство русских офицеров, он видел лишь жаждущих нажиться жидов-торговцев и 

жидов-ростовщиков. Что и отразил в своём творчестве: 

Отрывок из драмы «Маскарад»: 

 

А р б е н и н: 

Про вас я не слыхал, к несчастью, ничего. 

Но многое от вас, конечно, я узнаю. 

(Раскланивается опять. Скорчив кислую 

мину, уходит). 

Он мне не нравится… Видал я много рож, 

А этакой не выдумать нарочно; 

Улыбка зобная, глаза… стеклярус точно, 

Взглянуть — не человек — а с чёртом не похож. 
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К а з а р и н: 

Эх, братец мой, — что вид наружный? 

Пусть будет хоть сам чёрт!.. да человек он нужный, 

Лишь адресуйся — одолжит. 

Какой он нации, сказать не знаю смело: 

На всех языках говорит, 

Верней всего, что жид. —  

Со всеми он знаком, везде ему есть дело, 

Всё помнит, знает всё, в заботе целый век, 

Был бит не раз, с безбожником — безбожник, 

С святошей — езуит, меж нами злой картёжник, 

А с честными людьми  — пречестный человек. 

Короче, ты его полюбишь, я уверен. 

 

А р б е н и н: 

Портрет хорош, — оригинал-то скверен!.. 

 

(Лермонтов М. Ю. Избранные произведения. М., 1941. С. 182). 

 

 
 

Гоголь Николай Васильевич (1809-1852). У Гоголя слово «жид» и его производные 

встречаются в нескольких его сочинениях. Я приведу здесь лишь отрывки из повести 

Гоголя «Тарас Бульба», где описана борьба запорожских казаков с оккупантами – ляхами 

и жидами. Повесть была опубликована в 1835 году: 

«В это время большой паром начал причаливать к берегу. Стоящая на нём куча 

людей ещё издали махала руками. Это были козаки в оборванных свитках. Беспорядочный 

наряд – у многих ничего не было, кроме рубашки и коротенькой трубки в зубах – 

показывал, что они или только избегнули какой-нибудь беды, или же до того загулялись, 

что прогуляли всё, что было на теле. Из среды их отделился и стал впереди 

приземистый, плечистый козак, человек лет пятидесяти. Он кричал и махал рукою 

сильнее всех, но за стуком и криками рабочих не было слышно его слов. 

«А с чем приехали?» спросил кошевой, когда паром приворачивал к берегу. Все 

рабочие, остановив свои работы, подняв топоры, долота, прекратили стукотню и 

смотрели в ожидании. 
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«С бедою!» кричал с парома приземистый козак. 

«Говори!» 

«А вы разве ничего не слыхали, что делается на Гетманщине?» 

«Говори же, что там делается?» 

«А то и делается, что и родились и крестились, ещё не ведали такого». 

«Да говори нам, что делается, собачий сын!» закричал один из толпы, как видно, 

потеряв терпение. 

«Такая пора теперь завелась, что уже церкви святые теперь не наши» 

«Как не наши?» 

«Теперь у жидов они на аренде. Если вперёд не заплатишь, то и обедни нельзя 

править». 

«Что ты толкуешь?» 

«И если рассобачий жид не положит значка нечистою своею рукою на святой пасхе, 

то и святить пасхи нельзя». 

«Врёт он, паны браты, не может быть того, чтобы нечистый жид клал значок на 

святой пасхе!». 

«Слушайте!.. ещё не то расскажу: и ксендзы ездят теперь по всей Украйне в 

таратайках. Да не то беда, что в таратайках, а то беда, что запрягают уже не коней, 

а просто православных христиан. Слушайте! Ещё не то расскажу: уже, 

говорят, жидовки шьют себе юбки из поповских риз. Вот какие дела водятся на Украйне, 

панове! А вы тут сидите на Запорожьи да гуляете, да, видно, татарин такого задал вам 

страху, что у вас уже ни глаз, ни ушей – ничего нет, и вы не слышите, что делается на 

свете». 

«Разве у вас сабель не было, что ли? Как же вы попустили такому беззаконию?» 

«Э, как попустили такому беззаконию! А попробовали бы вы, когда пятьдесят 

тысяч было одних ляхов, да – нечего греха таить - были тоже собаки и между нашими, 

(которые) уже приняли их веру». 

«А гетман ваш, а полковники, что делали?» 

«А гетман теперь, зажаренный в медном быке, лежит в Варшаве, а полковничьи 

руки и головы развозят по ярмаркам на показ всему народу» . 

Колебнулась вся толпа. Сначала на миг пронеслося по всему берегу молчание, 

которое устанавливается перед свирепою бурею, и потом вдруг поднялись речи, и весь 

заговорил берег. 

«Как, чтобы жиды держали на аренде христианские церкви! Чтобы ксендзы 

запрягали в оглобли православных христиан! Как, чтобы попустить такие мучения на 

русской земле от проклятых недоверков! (принявших унию, униатов). Чтобы вот так 

поступали с полковниками и гетманом! Да не будет же сего, не будет!» Такие слова 

перелетали по всем концам. Зашумели запорожцы и почуяли свои силы. Тут уже не было 

волнений легкомысленного народа: волновались все характеры тяжёлые и крепкие, 

которые не скоро накалялись, но, накалившись, упорно и долго хранили в себе внутренний 

жар. «Перевешать всю жидову!» — раздалось из толпы. «Пусть же не шьют из 

поповских риз юбок своим жидовкам! Пусть же не ставят значков на святых пасхах! 

Перетопить их всех, поганцев, в Днепре!» Слова эти, произнесённые кем-то из толпы, 

пролетели молнией по всем головам, и толпа ринулась  на предместье с желанием 

перерезать всех жидов. 
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Бедные сыны Израиля, растерявши всё присутствие своего и без того мелкого духа, 

прятались в пустых горелочных бочках (в бочках для горилки), в печках и даже 

запалзывали под юбки свои жидовок; но козаки везде их находили. 

«Ясновельможные паны! Кричал один, высокий и длинный, как палка, жид, 

высунувши из кучи своих товарищей жалкую свою рожу, исковерканную страхом. 

«Ясновельможные паны! Слово только дайте нам сказать, одно слово! Мы такое 

объявим вам, чего ещё никогда не слышали, такое важное, что не можно сказать, какое 

важное!» 

«Ну, пусть скажут», сказал Бульба, который всегда любил выслушивать 

обвиняемого. 

«Ясные паны!» произнёс жид. «Таких панов ещё никогда не видывало. Ей-Богу, 

никогда! Таких добрых, хороших и храбрых не было ещё на свете!..» Голос его умирал и 

дрожал от страха. «Как можно, чтобы мы думали про запорожцев что-нибудь 

нехорошее! Те совсем не наши, те, что арендаторствуют на Украйне! Ей-Богу, не наши! 

То совсем не жиды: чорт знает что. То такое, что только наплевать на него, да и 

бросить! Вот и они скажут то же. Не правда ли Шлёма, или ты, Шмуль?» 

«Ей-Богу, правда!» отвечали из толпы Шлёма и Шмуль в изодранных яломках, оба 

белые, как глина. 

«Мы никогда ещё», продолжал длинный жид: «не соглашались с неприятелями. А 

католиков мы и знать не хотим: пусть им чорт приснится! Мы с запорожцами, как 

братья родные…» 

«Как? Чтобы запорожцы были с вами братья?» Произнёс один из толпы. «Не 

дождётесь, проклятые жиды! В Днепр их, панове! Всех потопить поганцев!» 

Эти слова были сигналом. Жидов расхватали по рукам и начали швырять в волны. 

Жалкий крик раздался со всех сторон, но суровые запорожцы только смеялись, видя, как 

жидовские ноги в башмаках и чулках болтались на воздухе». 

(Гоголь Н. В. Избранные произведения. СПб., 1998. С. 138 – 142). 

 

Одного жида, которого звали Янкель, Тарас оставил в живых, так как жид уверял, 

что знал брата Тараса и даже помог ему выкупиться от турок. Тарас сказал казакам: 

«Жида будет время повесить, когда будет нужно, а на сегодня отдайте его мне». 

Сказавши это, Тарас, повёл его к своему обозу, возле которого стояли козаки его. «Ну, 

полезай под телегу, лежи там и не пошевелись; а вы братцы, не выпускайте жида». 

Сказавши это, он отправился на площадь, потому что давно уже собиралась туда 

вся толпа… Теперь все хотели в поход, и старые и молодые; положили идти прямо на 

Польшу, отмстить за всё зло и посрамленье веры и козацкой славы, набрать добычи с 

городов, пустить пожар по деревням и хлебам и пустить далеко по всей стране себе 

славу».  

(Гоголь Н. В. Там же. С. 142). 
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Николай Алексеевич Некрасов (1821-1877). «Я лиру посвятил народу своему», — 

писал Некрасов в конце своей жизни. И это так. Тема Русского народа, его бед и надежд, 

воплощённая в огромном разнообразии типов и характеров — новых для русской 

литературы — проходит через всё творчество этого великого русского поэта. Правящая 

верхушка была Некрасову всегда неприятна, ибо была равнодушна к судьбе русского 

народа и не обеспечивала его нормальное развитие. Народ же русский жил страшно 

тяжело и впереди света тоже не было видно. 

«Ты и убогая, Ты и обильная, Ты и могучая, Ты и бессильная, Матушка-Русь». И 

очень хотелось хорошего для «Матушки-Руси», но как это сделать? А тут ещё новая беда 

для Русского народа и России. При Александре Втором, по недомыслию и продажности 

высших чиновников, быстро начали усиливаться в России жиды!  

«Вместо цепей крепостных» появилось много новых цепей. В том числе — «цепи 

жидовские». 

В сатирической поэме «Современники» (1875-1876), в главе «Еврейская мелодия» 

Некрасов, утрируя жидовский говор, пишет: 

Денежки есть — нет беды, 

Денежки есть — нет опасности 

(Так говорили жиды, 

Слог я исправил для ясности). 

Вытрите слёзы свои, 

Преодолейте истерику. 

Вы нам продайте паи, 

Деньги пошлите в Америку… 

Денежки — добрый товар, — 

Вы поселяйтесь на жительство, 

Где не достанет правительство, 

И поживайте как — царр! 

Ушли, полны негодования, 

жиды-банкиры… 

(Некрасов Н. А. Собрание сочинений. Т. 3. Л,, 1967. С. 303 –304). 
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Алексей Константинович Толстой (1817 – 1875). Граф А. К. Толстой известен как 

автор повести ужаса «Упырь», романа «Князь Серебряный», исторической трилогии – 

«Смерть Ивана Грозного», «Царь Фёдор Иоаннович» и «Царь Борис». Писал стихи и 

баллады. В сотрудничестве со своими двоюродными братьями Алексеем и Владимиром 

Жемчужниковыми публиковал сатирико-пародийные сочинения за подписью – Козьма 

Прутков. 

Граф А. К. Толстой ясно понимал вредность жидов для России и русского народа, 

потому и писал про них. 

В стихотворении «Богатырь» граф А. К. Толстой писал: 

 

За двести мильонов Россия 

Жидами на откуп взята – 

За тридцать серебряных денег 

Они же купили Христа. 

И много Понтийских Пилатов, 

И много лукавых иуд 

Отчизну свою распинают, 

Христа своего продают. 

Стучат и расходятся чарки, 

Питейное дело растёт, 

Жид  богатеют, жиреют, 

Болеет, худеет народ. 

Стучат и расходятся чарки, 

Рекою бушует вино, 

Уносит деревни и сёла 

И Русь затопляет оно. 

 

(Толстой А. К. Стихотворения. М., 2001. С. 40-45. Святая Русь. Энциклопедия 

русского народа. Русская литература. М., Институт русской цивилизации. 2004. С. 252).  

 

Приведенную выше подборку сделал в Интернете Анатолий Глазунов (Блокадник). 
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Список великих русских писателей, классиков русской литературы, писавших про 

жидов, можно и дальше продолжать... Однако мы живём в современной России. И что же 

мы видим сейчас?  

А сейчас люди видят, что меня, современного русского писателя Антона Благина, 

члена «Союза писателей России», жиды потащили в 2019 году в суд и осудили по делу 

№5-245/19, наказав большим штрафом за то, что я, будучи писателем, видишь ли, посмел 

употребить в своих публикациях слово жид и его производные!  

 

 
 

Эксперт-лингвист с фамилией Кознев, приглашённый в суд надо мной в качестве 

свидетеля (со стороны обвинения), ответственно заявил на процессе, что в современной 

России слово «жид» считается «ненормативной лексикой русского языка», и что с моей 

стороны этим словом была выражена «негативная оценка лиц, объединённых по признаку 

принадлежности к еврейской национальности». А это в соответствии со Статьёй 20.3.1 

КоАП — административное правонарушение, а в соответствии со Статьёй 282 УК РФ — 

уголовное преступление. 

Ну, во-первых, мною была выражена негативная оценка не всех лиц еврейской 

национальности, а только той её маргинальной части, которую принято исторически 

обозначать словом жиды! А во-вторых, при чём тут вполне себе литературное слово жид, 

если проблема кроется вовсе не в слове, а в самих порочных людях, которые обозначены 

в нашей истории этим словом?  

Повторюсь: слово жид издревле употреблялось русскими писателями и мыслителями 

и даже правителями России (!) для обозначения особой породы порочных людей, 

упомянутых многажды раз в христианских книгах, которые всё делали для того, чтобы 

Богу досаждать и нормальным людям вредить. А как  жиды вредили нормальным людям, 

наши литературные классики прекрасно поведали нам в своих безсмертных 

произведениях. Причём с их стороны это не было каким-то наветом. Они пересказали нам 

всё то, что происходило в реальной жизни в их бытность! А самое главное, наши великие 

русские писатели рассказывали в своих произведениях о жидах вовсе не для того, чтобы 

понасмехаться над их дикими нравами, а чтобы показать как можно более широкому 

кругу людей, какая опасность от жидов исходит, и что от них «многие лиха ожидать 

должно», как написала в своём именном указе императрица Екатерина I.  
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И тот факт, что после революции 1917 года за слово жид новая власть расстреливала 

русских людей на месте, без суда и следствия, а в сегодняшней России судит (по 

лжесвидетельству так называемых экспертов!), мне лично говорит о том, что с некоторых 

пор жиды воцарились в России, и потому теперь даже упоминать о них — 

преступление! 

 

То есть, мы находимся в своей стране в жидовской оккупации! 

 

Как это произошло, что подталкивало жидов совершить нашествие на Русь, и какая у 

них конечная цель и задача в отношении нас и нашей страны, я достаточно популярно  

рассказал в этом сборнике.  

 

3 июля 2019 г. Мурманск. Антон Благин 

 

 

Ранее изданные автором книги: 

 

 
 

Третья по счёту книга — «Апокалипсис наступит завтра» — в 2015 году была 

признана по суду «экстремистским материалом» и включена в список запрещённых книг, 

размещённый на сайте Минюста РФ. Я полагаю, что Ленинский районный суд города 

Мурманска признал её «экстремистской» уже только за то, что в ней есть глава: «Спасите 

евреев от иудеев и вы спасёте весь мир!». Местные СМИ, когда освещали это событие, 

написали: «Книга А.Благина признана экстремистской за чрезмерную критику иудаизма». 
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